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José María Aznar. t el ef o t o  ef e

El PP considera que su papel será clave
desde ahora en la política española

Dos días después de la cele
bración de las elecciones al Par
lamento Europeo, y mientras la 
dirección del PSOE decidió abrir 
un período de reflexión para ana
lizar su primera derrota nacional 
en doce años, la ejecutiva del 
Partido Popular considera que su 
victoria le otorga un papel clave, 
a partir de ahora, en la política 
española.

Mientras los socialistas insis

tieron en que el Ejecutivo “se
guirá gobernando para propiciar 
la estabilidad" política, los po
pulares. a través de su presiden
te nacional. José Ma Aznar. 
destacan que “no se deberá lo
mar en España ninguna deci
sión importante que no cuente 
con el PP".

Por su parte, la presidencia 
de Izquierda Unida se reúne 
hoy para estudiar los resulta

dos electorales del domingo.
El presidente de la-Junta, Juan 

José Lucas, ha asegurado que 
los resultados obtenidos por el 
Partido Popular en Castilla y 
León, exigirán al Gobierno cen
tral tratar a esta región con más 
respecto. El PP ha superado el 
cincuenta por ciento de los votos 
en todas las provincias castella
no-leonés.

(Pá^s. 17 y im
JUAN MARTIN

El paro descendió en todo el país.
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Los médicos del Hospital General mantienen la convocatoria de paros durante la próxima semana.

Hoy, reunión para negociar la huelga de los días 20 y 22

El INSALUD no admite la 
dimisión del director médico

La Dirección Provincial del INSALUD ha considerado 
improcedente la dimisión del director médico del Hospital 
General, Angel Sanz Salvatierra, presentada hace un mes.

El INSALUD no ha admiti
do la dimisión de Sanz Salva
tierra. mientras sus compañe

“El mercado de pensiones 
privadas experimentará un 

importante crecimiento”
El mercado de pensiones pri

vadas se encuentra a las puertas 
de un importante crecimiento 
debido a la preocupación de los 
trabajadores sobre el futuro de su 
jubilación, aseguró a esta Redac
ción el consejero delegado de 
Bancsto Pensiones, Vidal Mar
tín Martín.

España, con sólo un billón 
3()().()()() millones invertidos en 
el citado sector, se encuentra 
muy lejos de otros países (en 
Inglaterra hay 130 billones y en 
Holanda 500).

En el próx'imo aumento de las

ros del hospital han acusado a 
la Dirección Provincial de ha
cerles responsables de los fa

pensiones públicas inciden tam
bién. a juicio de Martín Martín, 
factores sociológicos como el 
hecho de que ahora las familias 
no se hagan cargo de sus mayo
res y, por lo tanto, los trabajado
res piensen que “van a necesitar 
mucho dinero para hacer líenle a 
una residencia".

En cuanto a la intervención de 
Bancsto por el Banco de España, 
el consejero delegado de Pensio
nes aseguró que el saneamiento 
de la entidad es un caso paradig
mático en la banca mundial.

(Púg. 4)

llos de la mala gestión e in
competencia del director pro
vincial. Juan Francisco Rodrí
guez. y de la gerente del hospi
tal. Charlene Amold. a quienes 
pedían que renunciarán a sus 
cargos. (Púg.6)

JUAN MARTIN

Los trabajadores piensan cada vez más en pensiones privadas.

El paro bajó en 
más de 57.000 
personas 
durante el mes 
de mayo

El paro descendió en 57.021 
personas el pasado mes de mayo, 
con lo que el número total de 
desempleados registrados en las 
oficinas del Instituto Nacional 
de Empleo (INEM) se eleva a 
2.679.410, un 17,37 por ciento 
de la población activa. Según los 
datos facilitados esta mañana, el 
descenso de 57.021 personas 
representa un caída del 2.08 por 
ciento respecto al mes anterior.

El paro descendió en todas las 
comunidades autónomas, espe
cialmente en Baleares, donde 
bajó un 18.95 por ciento. Ara
gón. un 4.5. y La Rioja. un 4.4 
por ciento.

Por otra parte, la alimentación 
fue el único grupo en el que ba
jaron los precios en mayo pasa
do. mes en el que el IPC subió un 
0.2 por ciento, situó la tasa de 
inflación acumulada en los cinco 
primeros meses en el 2 por cien
to y mantuvo la correspondiente 
a los doce últimos en el 4.9 por 
ciento. El grupo más inflacionis- 
ta fue el de transporte, con un 
crecimiento del 0.7 por ciento, 
provocado fundamentalmente 
por el alza de 1.2 puntos en los 
combustibles y carburantes.

(Púg. 19)
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La Generación del 98 y 
la “fiesta” nacional

En el 75 aniversario Marista

Reencuentro en 
Segovia tras 35 años

.RICARDO HORCAJADA Es obvio que la Genera
ción del 98 constituye la 
suprema cristalización 

de nuestro sentimiento y pen
samiento, que luego ha lan
guidecido, con toda certeza, 
por la pesantez y deterioro es
pirituales de la guerra de Es
paña contra España, de la 
Guerra Mundial y de las se
cuelas regresivas que acom
pañan a los “ismos” totalita
rios. Todo ello añadido al fe
nómeno unilateral de nuestra 
era en la que, por saber más de 
cada vez menos, perdemos el 
sentido de la globalidad hu
manística.

Parece ser que el reloj de 
nuestra Historia se ha parado 
en la Generación del 98 y que 
la corrida de toros, denostada 
por pensadores tan eximios 
como Unamuno, Menéndez 
Pelayo, Costa y los Premios 
Nobel Cajal, Benavente y 
Juan Ramón Jiménez, vuelve 
por los anacrónicos fueros del 
circo romano, y se “monta” en 
torno a ella la “subcultura de 
la muerte” que tanto ofende a 
la cultura de la vida.

Cultura de la vida que no 
acaba de funcionar en una so
ciedad sin compasión, mucho 
más atenta a la violencia indi
vidual que a la solidaridad co
lectiva.

Esta concatenación de fe
nómenos sólo puede explicar
se si penetramos en la ética 
empobrecida que nos hace he
rederos y víctimas a la vez de 
la ferocidad generalizada de 
nuestro tiempo. Por desventu
ra, se manipula más, mucho 
más la magia del triunfador 
que la sabiduría del humanis
ta, y la sicología del éxito sue
le justificar casi todas las in
moralidades. O cuanto más 
grande es el triunfo, más des
colocado está de los denomi
nadores comunes de la moral.

Crespones de luto

Todos sabemos que el to
rero mata y muere por la 
nada de la nada, y el que 
muere por nada de la nada es 
que no acertó a vivir del 
todo. Mas eso no importa si 
en el camino se llenan las 
alforjas del triunfo, y nos 
alucinamos con las licencias 
del daño ajeno. Alienta una 
deficitaria filosofía de la 
vida en la que el uso y abuso 
de la muerte es más decisivo 
que el cultivo de la propia 
vida en aras del bien público.

Caídos en esa rampa y 
trampa de “invalores”, hay 
quien halla gracia en la tortura 
hasta la muerte de los seres 
vivos. Incluso, muere, por ac
cidente, el ser humano y esa 
tragedia continúa, pues la trin
chera de la muerte estéril- y 
gratuita se paga con el dinero 
de una conciencia dormida, 
narcotizada, confabulada con 
el engaño de una subcultura 
dirigida que cree hacer bande
ra cuando sólo teje crespones 
de luto.

AS.
Las corridas de toros, un producto de consumo de gran masificación

La corrida de toros equivale 
a la fábula sin moraleja de cin
co siglos de sepulturas, en la 
que cientos de jóvenes espa
ñoles han muerto entre olés 
alucinantes y estertores inau
ditos.

Esta tragedia alimenta la 
metamorfosis de la copla po
pular, donde la plañidera llora 
el más provocado de los llan
tos, porque, en verdad, que, a 
raíz de la Generación del 98. 
la corrida de los toros no debía 
existir, del mismo modo que 
no existe el circo romano. La 
corrida es una brutal y repug
nante reminiscencia que con
vierte a España en el “rabo de 
la Inquisición”.

Hasta en la sopa

El último y tal vez único 
debate serio y generalizado 
contra la corrida motiva que 
José María Cossío, con la hon
radez intelectual que le carac
teriza, escriba en su celebérri
mo libro “Los toros”: “Es di
fícil encontrar en este final del 
siglo XIX, un escritor que 
mire con simpatía la fiesta".

Sin embargo, la siembra de 
la Generación del 98 no fruc
tificó en una cosecha abun
dante. La autocracia que sigue 
a nuestra guerra civil se tipifi
ca por el culto y cultivo de la 
ferocidad en todas sus expre
siones, y, como consecuencia 
de esa exaltación de la violen
cia, se magnifica la corrida de 
toros y se acuña el esperpénti- 
co concepto de “fiesta nacio
nal”, referido a la lidia de re
ses bravas. Se ha colocado ya 
el pedestal del mito.

Nuestra democracia tenía 
que haber sonorizado y sensi
bilizado los brotes renovado
res y regeneradores de la Ge
neración del 98. pero, enferma 
del andalucismo más regresi
vo y violcntp, financia la “in
flación” taurina más grave 
que ha soportado nuestra His
toria.

Como en las peores épocas, 
el erario público funda y sos
tiene escudas taurinas que 
dan una nueva dimensión a la 
“gracia de matar” y rebrota la 
caricatura—dignado Zuloaga 
y de Solana—, del niño-torero 
y de la señorita-torera, y se 
adjetiva, como intercción del 
éxito, el vocablo triste de tore

ro, porque no hubiera sido 
“consumista” emplear el vo
cablo más real de matador.

Los medios de comunica
ción, como un aria coreada, se 
entregan, de manera grosera y 
grotesca, al espejismo de la 
sangre gratuita, y convierten 
toda seria reflexión sobre el 
tema en desierto espiritual. 
Todos los canales de televi
sión se truecan en agentes di
fusores y publicitarios de la 
Tele-Inquisición y degradan, 
con sus machaconas imáge
nes, nuestras costumbres pú
blicas.

Y ya reducidos a esta paté
tica condición en la que todo 
vale y vale todo, la corrida de 
toros se eleva a uno de los 
productos de consumo más 
masificados de nuestra era. 
Nos ponen la corrida de toros 
hasta en la sopa y. este tristísi
mo espectáculo, se ha con
vertido en el esternón del es
queleto celtibérico.

“Platero y yo”
Nuestra corrida de toros, 

plagada de sonoridades histé
ricas y de silencios muy amar
gos, permite que, día a día, 
enterremos la ternura de "Pla
tero y yo", uno de los monu
mentos a la sensibilidad más 
importantes de nuestro siglo.

Suplico a los señores maes
tros de Escuela que eduqen a 
los niños en el mensaje de 
“Platero y yo" y que, referente 
a la corrida de toros, aconse
jen a los escolares la lectura 
del capítulo 70. Existe y alien
ta una Andalucía cósmica y 
universal que, como Séneca, 
no es amiga de la "sangre por 
diversión". •

Y para terminar esta batalla 
contra los intereses creados 
del alma y de la faltriquera, 
recordemos que vale más, mu
cho más la vida de un joven 
español que una montaña de 
oro.

Pero si raspamos en el inte
rior de esa montaña de oro. 
comprenderemos que sólo 
existe la peor de las insensibi
lizaciones, la insensibilidad 
nacional. Y que, aunque no 
parezca próximo el triunfo de 
los que así nos expresamos, 
recuerde el lector que, a la lar
ga, siempre triunfa la cultura 
de la vida.

. JESUS OHARRIZ MEDRANO 

on motivo del 75 aniversa
rio de la llegada de los 
Hermanos Maristas a Se

govia, coincidente con el 39 de 
la beatificación de su fundador, 
Marcelino Champagnat, recien
temente nos dimos cita en esa 
ciudad buen número de ex alum
nos de los que algunos, como el 
que suscribe, nos habíamos au
sentado. con el flamante título de 
bachillerato bajo el brazo hacía 
la friolera de 35 años. Por ello, 
cualquiera puede suponer el cú
mulo de sensaciones emociona
les que uno iba sintiendo ya du
rante el traslado desde el País 
Vasco.

Los viejos recuerdos de aque
llos tiempos de la década de los 
50 en el Colegio de Nuestra Se
ñora de la Fuencisla, con su por
talón de hierro en verde, y los 
recorridos escolares que con 
ojos expectantes efectuábamos 
por los bellos rincones de Sego
via, todo monumento vivo para 
sorpresa universal, se atropella
ban haciendo revivir momentos 
gratos de la infancia-adolescen
cia. Momentos y escenas gratas 
pero que, obviamente, también 
se salpicaron de otras más o me
nos agrias y difíciles, dado que, 
todo hay que decirlo, convivir de 
niño bajo la disciplina de un in
ternado lejos del mimo familiar, 
no es sencillo ni cómodo.

No obstante, el ambiente de 
amistad creado entre los compa
ñeros llegados de distantes pun
tos de España entremezclados en 
las aulas con los alumnos sego- 
vianos, sumado a-la ejemplar de
dicación de los educadores, hi
cieron que la integración fuera 
plena. Y así, curso a curso, nos 
moldeamos para el presente be
neficiándonos de una educación 
integral que vista hoy con la 
perspectiva del tiempo, bien po
demos catalogar como privile
giada si tenemos en cuenta las 
circunstancias que atravesaba el 
país a pocos años de finalizar 
una guerra.

Disquisiciones aparte, lo cier
to es que pasados 35 años, con 
nuestros cuerpos no tan serra
nos, volvíamos a la Segovia de 
aquellas andanzas, temores, ale
grías, suspensos y, alguna vez, 
hasta el sobresaliente, para va

PLAZA MAYOR

LAS PINTADAS
P.M-C.

También es casualidad que nunca nadie llega a tiempo de ver a 
los autores de esas pintaditas que afean y manchan numerosas 
fachadas y paredones de la ciudad. Pintaditas, la mayoría, salidas 
de una misma escuela, o de la misma mano, porque son muy 
similares, incluso a otras que he visto fuera de Segovia. Por eso 
hablo de escuela, porque parece que alguien enseña los dibujitos 
para que luego se vayan dejando por ahí. como prueba de incultura 
y de gamberrismo. Ahora a alguno le ha dado por manchar 
fachadas, buzones y contenedores con los colores republicanos, y 
siguen los que se aforran al nazismo y otras teorías pasadas. Si no 
fuera por el daño que estas pintadas causan a la estética de D 
ciudad, lo mejor sería ignorarlas, como a sus autores, pero no es 
posible, y debemos pedir, primero, a esos “artistas" que demues
tren su arte donde no molesten a nadie, y después, a las autoridades 
para que extremen su celo en la localización de esos aficionados 
a manchar lo que debe ser respetado.

riar. Poner pie en el Azoguejo 
fue como encontrarnos de nuevo 
en pantalón corto, a punto de 
reemprender uno de aquellos 
inefables paseos hacia La Lastri- 
11ayZamarramala... ¡Dimos tan
tas vueltas!

De esta forma, desembarca
dos en esta zona, inmediatamen
te nos sentimos como en casa sin 
“extrañar la cama” y saludamos 
la llegada con una palmada de 
fraternal complicidad al Acue
ducto al que queremos como 
algo propio.

Ni por un virrey
Si familiar fue la impresión 

del reencuentro con la ciudad, la 
experimentada con antiguos 
profesores, amigos y compañe
ros de fatigas alcanzó muchos 
quilates. Constituyó una sorpre
sa emocional indescriptible y, 
como tal, ni siquiera lo intenta
remos porque, además, pensa
mos que vivencias tan profun
das, de tan entrañable huella, 
pertenecen exclusivamente a 
uno, a cada cual, como patrimo
nio personal e intransferible.

Huimos de las nostalgias para 
significar la razón de estas bre
ves y apresuradas líneas que no 
es otra que, a través del periódi
co local EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA, con la gentileza 
de su director, saldar pública
mente una deuda moral de grati
tud contraída por tantos alumnos 
internos que convivimos en años 
difíciles tras el portalón verde de 
aquel Colegio Marista, hoy de
saparecido pero presente.

Un agradecimiento de aquella 
generación del bocata de mem
brillo, que, al propio tiempo, 
quiere servir de mínimo home
naje a los Maristas en su 75 ani
versario e, igualmente, homena
je de admiración a Segovia y a 
sus ciudadanos pues, no en vano, 
nos brindaron un entorno de cor
dial e inolvidable amistad, de tal 
calibre, que nos lleva a hacer 
nuestra la frase de Kipling: “No 
me cambiaría ni por un virrey si 
tuviera que olvidar mis recuer
dos”.

Queridos amigos, con la adhe
sión del compañero Rafael Eiza- 
guirre, desde Donosti, rozando 
las ya apetecibles arenas de La 
Concha, afectuosos saludos.

M.C.D. 2022
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Continúan en el 
Acueducto los trabajos 
de urgencia 
emprendidos por la 
Junta de Castilla y 
León con el fin de 
salvar del progresivo 
deterioro al Acueducto 
de Segovia, declarado 
por la Unesco como 
Patrimonio de la 
Humanidad, que se 
verá liberado de los ' 
andamios en sus arcos 
centrales, hacia el 
próximo otoño.
Mientras, los técnicos 
que trabajan en la 
restauración no tienen 
previsto sustituir 
ninguna piedra 
original de la obra de 
la época de los 
romanos mejor 
conservada del mundo 
y que ha sido víctima 
del tráfico y la 
contaminación.

Los andamios de los arcos centrales podrán estar retirados en cuatro meses

Los técnicos no sustituirán ninguno de 
los sillares originales del Acueducto

Dentro de muy pocos meses, el Acueducto de Segovia se podrá 
ver liberado de los andamios que envuelven a sus cuatro arcos 
centrales, los ubicados bajo el sotabanco, de donde surgió la voz 
de alarma sobre el estado de este monumento patrimonio mun
dial. Tras las obras de urgencia vendrá el plan director, que 
determinará los próximos trabajos a realizar.

. g_____________ AURELIO MARTIN
El arquitecto que dirige las 

obras de restauración del Acue
ducto de Segovia por encargo de 
la Junta de Castilla y León. Fran
cisco Jurado, aseguró en unas 
declaraciones a este periódico que 

. no habrá ninguna sustitución de 
los sillares originales del monu
mento, a pesar de su estado”.

Francisco Jurado, añadió que 
la sustitución y el desmontaje 

de algún sillar podría hacer más 
daño que si permanece en su si
tio . En este sentido, comparan
do la situación con la del trata
miento médico de una pieza den
tal, dijo que es mejor enfundar el 
sillar deteriorado, lo que ya ha 
sido ensayado con éxito en algu
na zona del monumento.

Respecto a las obras urgentes 
de restauración, Francisco Jura
° afirmó que ya han concluido 

tos trabajos experimentales en 
una zona con una sola fila de 
arcos, concretamente los núme
ros 67.68 y 69. en la plaza de Día 
panz. donde se han abordado di
versas metolodologías de estu
dio y trabajo.

Ahora, de acuerdo con el ar
quitecto, ha comenzado la res
tauración de los cuatro arcos 
centrales, de la pila 106 a la i i(), 
Mué se podrán ver liberados de 
os andamios en un plazo próxi- 
no d los cuatro meses, después 
c una limpieza general y del 

(cl udo de las grietas o del cosido 
"e las lisuras con barras de fibra 
ue vidrio y resinas.

AURELIO MARTIN
Los primeros apeos se colocaron bajo los arcos centrales del Acueducto hace ahora dos años.

Las labores imprescindibles a 
llevar a cabo en este momento 
consisten en el microcosido de 
las piedras partidas, con el fin de 
devolver su unidad; inyección 
consolidante en las grietas con 
una sustancia derivada de la re
sina: extracción del material 
suelto entre las juntas, limpieza 
no abrasiva de toda la superfi
cie con tracción y aspiración 
mecánica a través de un chorro 
de arena a baja presión y reco
pilación de toda la información 
necesaria para la puesta en 
marcha de la base de datos so
bre todos los sillares del Acue
ducto. Cada una de las piezas 
del monumento quedarán cata
logadas, con su fotogrametría 
informatizada, para saber en 
todo momento lo que se ha he
cho en ellas.

Capa de suciedad

Para Jurado, la limpieza no se 
hace por una operación de esté
tica sino para eliminar la capa de 
suciedad llena de microorganis
mos y de contaminación que en
vuelve al monumento y que. 
acompañada de agua, ataca ex
traordinariamente a la superficie 
de la piedra.

Asimismo el arquitecto puso 
de manifiesto el daño que han 
provocado en la piedra por el 
efecto de la acidez los elementos 
orgán i eos acu m u I ad< >s c n c I i n tc- 
rior de los sillares, como plantas 
y nidos y excrementos de aves, 
hasta el punto de que en los pri-

El próximo otoño estarán retirados los andamios. au r el io  mar t in

meros trabajos se ha extraído un 
kilo y medio de esta materia por 
metro cuadrado de acueducto.

La Junta de Castilla y León, 
que lleva invertidos ya 200 mi
llones de pesetas, ha abordado 
unas primeras obras de urgencia 
para que no se desprenda ningún 
sillar, en opinión de Jurado, 
mientras que en breve se elabo
rará un plan director, que puede 
estar terminado en un plazo de 
seis meses.

Este plan determinará las fu
turas intervenciones a realizar, 
para consolidar el Acueducto, 
así como su mantenimiento, in
cluso la distribución y el embe
llecimiento del entorno. Inicial
mente se calcula que el conjunto 

de la restauración podrá costar 
alrededor de los mil millones de 
pesetas.

Preguntado por dónde sugeri
rán las obras, una vez terminado 
el arreglo. Francisco Jurado in
dicó que depende en cierta me
dida del acuerdo a que lleguen 
los representantes de la Conseje
ría de Cultura del Gobierno re
gional con los del Ministerio de 
Cultura.

Inicial mente, en opinión de 
Jurado, se puede pensar que lo 
previsible sería continuar con 
los arcos en mal estado entre los 
centrales y El Postigo, que son 
los más fotografiados por los 
cientos de turistas que acuden a 
diario a ver el Acueducto.

Los expertos 
dicen que se 
dedica poco 
dinero a los 
monumentos

A.M.

El catedrático de Petrología y 
Geoquímica de la Facultad de 
Geológicas de Madrid, Francis
co Mingarro, ha afirmado que 
“se dedica poca atención a los 
monumentos, sólo la urgente, 
pero no hay un mantenimiento 
continuo y cada vez cuesta más 
estudiarlos y restaurarlos”.

Mingarro. que participó hoy 
en una mesa redonda sobre el 
mal de la piedra dentro de las 
jornadas científicas organizadas 
por la Asociación Meteorológi
ca Española (AME) clausuradas 
el fin de semana pasado, añadió 
que “cuanto más tarde tardemos 
en curar a ese enfermo antes se 
nos morirá”.

Tras indicar que cuanto ma
yor es la contaminación, más 
ácida es el agua de la lluvia y 
más acelera todos los procesos 
químicos de destrucción de la 
piedra. Mingarro dijo que “si las 
condiciones físicas naturales las 
aceleramos con contaminantes 
que provocan más ácido, como 
el sulfúrico, el nítrico y el carbó
nico, el proceso se acelera mu
chísimo”.

“Por eso, a partir de mediados 
del siglo XIX, cuando empieza 
la industrialización es cuando 
surge la alarma sobre el deterio
ro de la piedra”, agregó.

Para Francisco Mingarro. las 
restricciones de tráfico alivian y 
reducen el dióxido de carbono,' 
"pero no son suficientes, porque 
en las zonas rurales se aprecia 
contaminación y es porque a 
muchos kilómetros hay una fá
brica o una central térmica y va 
repartiendo al aire todos los con
taminantes".

Aunar esfuerzos

Este geólogo se mostró parti
dario de que las administracio
nes aúnen esfuerzos y dediquen 
más dinero para estudiar profun
damente las condiciones am
bientales y las piedras, saber qué 
tipo de mal tienen y. después, 
proyectar la restauración y con
solidación.

"Hay que formar más especia
listas —dijo— y. a lo mejor, todos 
los finios que sacamos del desa- 
nolio que son los que contaminan 
la atmósfera y los que destruyen el 
patrimonio arquitectónico, po
drían contribuir a esta causa a tra
vés de los impuestos".

Por su parle. Concepción Ló
pez. miembro del Instituto de 
Geología, que ha trabajado en 
restauraciones como el claustro 
de Santo Domingo de Silos o la 
Puerta de Alcalá, aseguró que en 
lodo monumento, por regla ge
neral. hay que hacer el mínimo 
de intervención, lo necesario e 
imprescindible, y estudiarlo y 
ensayarlo previamente de mane
ra profunda. En este sentido, va
loró positivamente el trabajo que 
se desarrolla en el Acueducto. 
"Por ejemplo, hay fachadas de 
edificios donde por hacer inter- 
ycncioncs con materiales de 
moda, como resinas, se aplica
ron sin saber que al cabo del 
tiempo amarilleaban", matizó.
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Según el consejero delegado de Pensiones de la entidad, el segoviano Vidal Martín

“La solución dada a Banesto es un caso 
paradigmático en la banca mundial”

“La solución dada a Banes
to, por su limpieza y rapidez, 
es un caso paradigmático en la 
banca mundial”, aseguró a 
esta Redacción el consejero 
delegado de Pensiones de la 
citada entidad, el segoviano 
Vidal Martín Martín.

____ JESUS MARTINEZ CALLE

Vidal Martín Martín, de 44 
años de edad y natural de La 
Cuesta (Segovia) es desde el pa
sado mes de septiembre el nuevo 
consejero delegado de Banesto 
Pensiones y consejero a su vez 
de varias sociedades del grupo.

Incluido por la revista “Nueva 
Empresa" como uno de los 500 
directivos que logró acceder a 
nuevas responsabilidades ejecu
tivas durante 1993. Martín Mar
tín. reconoció a EL ADELAN
TADO DE SEGOVIA que el 
proceso por el que ha atravesado 
Banesto los últimos meses, con 
la intervención del Banco de Es
paña, “ha sido duro, pero luego 
se ha resuelto favorablemente".

En esté sentido, el consejero 
delegado de Banesto Pensiones 
aseguró que la solución dada a la 
entidad es "un caso paradigmá
tico" en la banca mundial, pues 
“en otros países donde se produ
jeron situaciones parecidas se 
tardó más tiempo en arreglarlo y 
hubo más polémica".

Martín cree que Banesto tiene la mejor red de sucursales.

Cree Mallín Martín que en el 
saneamiento de Banesto "se han 
salvaguardado en gran medida los 
derechos de los accionistas, los 
clientes no han sufrido menosca
bo. mientras que los empleados 
han sido tratados también con 
enorme generosidad", puesto que 
todos ellos siguen en la entidad.

Tras su compra por el Banco 
de Santander, el consejero dele
gado de Banesto Pensiones con
sidera que "su andadura va ¿i ser 
enormemente positiva c impor
tante".

A su juicio, Banesto tiene tres 
destacadas cualidades banca- 
rias: posiblemente la mejor red 

de oficinas, con 2.300 sucursa
les. ya que es "el único de los 
grandes que no es producto de 
una fusión" y por lo tanto sus 
dependencias se abrieron sólo 
allí donde había un criterio de 
rentabilidad.

La plantilla
En segundo lugar, "la plantilla 

tiene una especial vinculación 
afectiva y profesional hacia su' 
empresa, lo que representa un 
activo singuiare importante".

Destaca para finalizar Martín 
Martín que tras las medidas fi
nancieras adoptadas se "supone 
que Banesto es el banco más sa
neado del país y se encuentra en 
la puerta de salida con todas las 
garantías para ser una entidad de 
primer orden".

En cuanto a lo ocurrido con 
el ex director del Banco de Es
paña, Mariano Rubio, el conse
jero delegado de Banesto Pen
siones manifestó su rechazo a 
"lodo lo que signifique poner 
en entredicho la honorabilidad 
e imagen de seriedad que siem
pre ha dado la banca española 
y sigue teniendo". "Se trata 
—destacó— de hechos aisla
dos dentro de la tremenda re
conversión que en los últimos 
diez años luí sufrido la banca y 
que se ha resuelto sin grandes 
descalabros".

Las pensiones 
privadas 

aumentan
J.M.

El mercado de pensiones 
privadas está experimen
tando un importante creci
miento como consecuencia 
de la preocupación de los 
trabajadores sobre el futuro 
de su jubilación, explicó a 
esta Redacción Martín 
Martín.

Considera el consejero 
delegado de Banesto Pen
siones que en el aumento de 
este tipo de salarios priva
dos inciden también facto
res sociológicos como la si
tuación en la que se encuen
tran ahora los mayores que 
tienen que buscarse una re
sidencia porque las familias 
no les atienden, y un centro 
de esas características cues
ta mucho dinero.

De todas formas, y aun
que el mercado está cre
ciendo, el billón 300.000 
millones que se mueven 
para ese fin en España están 
todavía muy lejos de los 
130 billones de Inglaterra, 
los 500 de EE.ÚU. o los 30 
de los Países Bajos.

Anuncia Martín Martín 
que las medidas fiscales y 
de ayuda al ahorro a largo 
plazo van a registrar tam
bién un importante incre
mento durante el próximo 
año.

“La unidad de 
acción no se 
cuestiona”

________ ,______ - J. M.
Como ya lo habían he

cho, aprovechando su paso 
por Segovia, los máximos 
líderes de UGT y CC.OO., 
Díaz Chavero aseguró que 
la unidad de acción con Co
misiones no está en cues
tión y culpó a intereses pro
pagandísticos y de titulares 
de prensa los rumores que 
la semana pasada apunta
ron tal posibilidad.

“Los dos sindicatos 
—comentó el responsable 
de Acción Institucional de 
UGT— mantienen la mis
ma posición que con la an
terior ejecutiva confederal: 
mantenimiento de la uni
dad de acción y de los mis
mos criterios respecto a la 
política económica, refor
ma laboral, etc".

En cuanto a la PSV, Díaz 
Chavero no entiende que 
desde que “todo el mundo 
sabe que hemos conseguido 
los avales necesarios para 
iniciar la desagregación de 
las cooperativas, se siga ha
blando de este asunto como 
de problema, pues las vi
viendas se van a hacer".

“Van a tener su vivienda 
a costa de un esfuerzo enor
me de la UGT, que nunca 
fue responsable como socio 
minoritario de IGS”.

En caso contrario, alguna agrupación podría “radicalizarse” en los comicios

UGT considera necesario que la negociación 
se cierre antes de las elecciones sindicales
JESUS MARTINEZ CALLE

No sería bueno que la nego
ciación colectiva continúe abier
ta cuando en el último trimestre 
del año comiencen las eleccio
nes sindicales, aseguró a esta 
Redacción el secretario de Ac
ción Institucional de la ejecutiva 
confederal de UGT. Pedro Díaz 
Chavero.

En caso contrario, “puede dar
se la circunstancia de que alguna 
organización sindical se radica
lice durante los comicios utili
zando la negociación". “Cre
emos —añadió— que a lo largo 
de junio deben pactarse todos los 
grandes convenios nacionales y 
todos los autonómicos y provin
ciales que se puedan".

Con sólo dos meses al frente 
de la UGT. la nueva ejecutiva 
confcderal está trabajando en 
determinados aspectos de futuro 
puesto que hay algunas otras 
cuestiones como la reforma la
boral, “en contra de la cual esta
mos. pero que ha sido ya aproba
da". No obstante. Díaz Chavero 
asegura que están intentando 
que “los contratos de aprendiza
je cuenten con una mayor forma
ción y que los aprendices no se 
vayan al paro en el momento que 
finalice el periodo de enseñanza, 
sino que se queden en la empresa 
como personal ya cualificado y 
formado".

*

El secretario de Acción Institucional, Pedro Díaz Chavero. j u an mar t in

Además, "estamos dedicando 
nuestro tiempo a las pensiones y 
a extender la participación insti
tucional del sindicato, lo que 
representa abrir la UGT a la so
ciedad: asociaciones vinculadas 
ideológicamente con nuestra 
agrupación". ,

En pleno proceso de consoli
dación de la unión, con la cele

bración de casi 900 congresos, el 
responsable de Acción Institu
cional de UGT señala que no 
está habiendo ningún problema 
para poner en práctica la nueva 
estructura del sindicato aproba
da en el último congreso confc- 
dcral: las federaciones tendrán el 
60% del poder y las uniones el 
40% (ahora tenía cada una un

50%). "Sólo se nos están presen
tando —matizó— algunas difi
cultades con los equipos de di
rección. pero no en lo que res
pecta a.la política sindical, orga
nización. participación institu
cional. etc".

Esto pone de manifiesto, indi
ca Díaz Chavero. que la UGT es 
un sindicato maduro a pesar de 
la sustitución de Nicolás Redon
do. y "sano, vivo y estable".

Moderación
_ I

Volviendo a la negociación 
colectiva, el miembro de la eje
cutiva confcderal aseguró que 
"ya hemos dado muestras de 
moderación, pues la subida sala
rial eskí por debajo del IPC • 
"Los trabajadores —comentó— 
estamos haciendo un gran es
fuerzo por sacar a España de ln 
crisis y los empresarios deben 
hacer lo mismo. Si los exceden
tes de las industrias como conse
cuencia de la moderación sala
rial no van a inversión se encon
trarán con una situación social 
difícil de reconocimiento".

"Ya habíamos dicho —finali
zó Díaz Chavero—que la mode
ración salarial no era la piedi J 
angular de la compctilividad di 
la economía española, sino q11*- 
la solución de la crisis ptisa p°r 
exportar más. innovar tccnolog1' 
camcnte y crear empleo".
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Mientras los 
facultativos del 
Hospital General han 
mostrado su total 
apoyo al director 
médico, Angel Sauz. 
Salvatierra, de quien 
aseguran que se le ha 
atribuido la 
responsabilidad de los 
fallos del centro 
hospitalario por “la 
mala gestión e 
incompetencia ” de la 
Dirección Provincial 
del 1NSALUD, el 
responsable de ésta 
última, Juan
Francisco Rodríguez, 
ha afirmado que este 
doctor no ha sido 
cesado y por tanto, 
continúa como 
director médico del 
Hospital General.

Los facultativos dicen que se ha convertido en chivo expiatorio de los problemas del centro

El INSALUD no admite la dimisión del 
director médico del Hospital General
Hoy, reunión para negociar la huelga de la próxima semana

___________________ F. DESCALZO

En un comunicado del co
mité de huelga del Hospital 
General, los facultativos de 
este centro han indicado que 
están en "desacuerdo con el 
intento de hacer aparecer 
como responsable al director 
médico del hospital, Angel 
Sanz Salvatierra, de la totali
dad de los fallos de gestión e 
incompetencia que se denun
ciaban en una anterior petición 
en la que se solicitaba el cese 
del director provincial del 1N- 
SALUD y de la directora ge
rente’’.

Por su parte, Juan Francisco 
Rodríguez ha indicado que es 
falso que la Dirección Provin
cial de la que él es responsable, 
le haya responsabilizado de la 
crisis que sufre el hospital. 
Sostiene que se trata de “un 
director médico excelente’’, y 
que no le ha aceptado su dimi
sión.

Según han informado los 
propios médicos del centro, 
Sanz Salvatierra presentó tal 
dimisión hace un mes aproxi
madamente. Esta Redacción 
ha tratado de contactar con él 
pero al encontrarse de vacacio
nes matrimoniales, no ha sido 
posible disponer de sus decla
raciones.

El Colegio de Médicos de 
Segovia ha tomado parte en el 
asunto y ha remitido una carta 
a la ministra de Sanidad y Con
sumo, Angeles Amador, en la 
que expone su preocupación 
por el posible deterioro que la 
situación existente puede oca
sionar en la propia asistencia 
sanitaria en nuestra provincia 
y solicita que tome las medidas 
resolutivas oportunas en el 
menor plazo posible.

La Unidad de Urgencias reduce su dotación médica y aumenta las atenciones durante el verano.

PELALOSA
La directora gerente y el responsable provincial del INSALUD.

De igual forma ha enviado 
un escrito a los medios de co
municación en el que expresa 
su “profunda preocupación 
por la falta de entendimiento 
entre los organismos gestores 
del INSALUD en Segovia y 
los médicos del Hospital Ge
neral, lo que está originando 
tensiones, carencia de diálogo 
e, incluso, una convocatoria de 
huelga”.

Huelga

Por este motivo, esta tarde 
mantienen una reunión en la 
Dirección Provincial del IN
SALUD, el responsable de 
este organismo y el comité de 
Huelga, para negociar los tér
minos en que se desarrollará la 
huelga prevista para los próxi
mos lunes 20 y miércoles 22, 
después de que la Gerencia del 
hospital General haya ofrecido 
los servicios mínimos que de
berán respetarse y que en algu

nos casos se han calificado de 
excesivos materialmente pol
la coincidencia con las vaca
ciones de algunos médicos.

Por otro lado, la Asociación 
de Diabéticos Españoles'de 
Segovia ha recogido firmas 
para mostrar su apoyo al colee- 
livo médico en su petición de 
dimisión del responsable de la 
Dirección Provincial del IN
SALUD. Juan Francisco Ro
dríguez.

También el sindicato de Sa
nidad de CC.OO. ha criticado 
las aparentes contradcicioncs 
que se dan entre las manifesta
ciones de la gerente d.cl Hospi
tal, quien aseguró que los re
cursos del hospital eran sufi
cientes. y la confirmación del 
director provincial del INSA
LUD dos meses después sobre 
el trasladado de pacientes de 
cirugía a Madrid por no existir 
tales especialidades en Sego
via.

Además han añadido que no 
se informa de la lista de espera 
y que existe una pésima políti
ca asistencia! como muestra el 
cierre de quirófanos en el Hos
pital Policlínico.

Urgencias
Por otra parte, el jefe de Ur

gencias del Hospital General, 
doctor De la Poza, ha precisa
do. a raíz de las declaraciones 
del director provincial apare
cidas en este periódico sobre 
las sustituciones para el próxi
mo verano, que éstas van a re
sultar insuficientes.

Su responsable ha explica
do que dicha unidad está dola
da de nueve médicos que 
atienden a los pacientes que 
llegan y valoran y se encargan 
de derivar a la especialidad co
rrespondiente a quienes lo 
precisen (alrededor de un 30 
por ciento). También ha apor
tado otros datos: "La cantidad 
de atenciones ha ¡do aumen
tando (desde unas 3().()()() en 
1990 hasta 38.000 el pasado 
año), mientras el número de 
médicos de urgencias ha per
manecido invariable."

"Durante los meses de vera
no. la presión asistencial au
menta algo más de un 50 por 
ciento, mientras las hospitali
zaciones quedan prácticamen
te constantes. Es decir, lo que 
más aumenta es el propio tra
bajo de la unidad", ha agrega
do. “En años precedentes, y 
durante el período vacacional 
se ha sustituido a los médicos 
al cien por cien, pero nunca se 
reforzaron. Este año. con la 
nueva gerente, ésta nos comu
nicó que no se sustituiría a los 
médicos de la Unidad en vera
no". finaliza.

Detenidos los 
miembros de 
dos familias 
que originaron 
una reyerta
_________________________AS,

La Policía ha detenido a nue
ve personas pertenecientes a la 
familia ^Brañas” y “Cuencas” 
después de que provocaran una 
reyerta el pasado día 12 y les ha 
incautado diversas armas blan
cas y de fuego.

Al parecer, los implicados cu
yas edades van de los 17a los 48 
años, iniciaron la reyerta en el 
barrio de San José sobre las doce 
del mediodía resultando contu- 
sionados dos personas (M.B.C. y 
S.G.B.). Por la tarde continuaron 
las agresiones en los Jardinillos 
de San Roque, frente a la Comi
saría de Policía, que intervino 
rápidamente y evitó más lesio
nados, pese a que un miembro de 
los Brañas efectuó un disparo 
con un rifle. También resultaron 
con heridas leves dos policías.

Se les incautó el rifle, varios 
cartuchos, cuatro navajas, una 
espada, una hoz, bastones y ga
rrotas.

Por otro lado, la mujer que 
sufrió un atropello el viernes en 
la avenida de Juan Carlos I. Pau
la Gil Barros, de 67 años de 
edad, falleció después de ser 
trasladada a un centro hospitala
rio de la capital madrileña.

De otros sucesos ocurridos 
este fin de semana se destacan 
dos accidentes de circulación 
con sendos heridos de carácter 
grave. El primero ocurrió en el 
Autovía del Norte, en el término 
de Santo Tomé del Puerto, don
de el turismo SG-5431 -F se salió 
por la izquierda de la calzada, 
chocó y volcó resultando su con
ductor con heridas de gravedad.

El segundo se produjo en el 
témino de Madrona, en un tramo 
curvo de la carretera N-110. 
donde una ocupante sufrió heri
das graves al salirse por la dere
cha el turismo M-6747-MD y 
volcar inmediatamente después.

También ocurrió un accidente 
en una carretera forestal entre 
San Rafael y El Espinar, donde 
el turismo M-3774-LT se salió 
de la calzada originando heridas 
leves a su conductor. Igualmente 
en el término de Cerezo-de Aba
jo. una ocupante del vehículo 
L0-38OI-J resultó herida gryve.

Asimismo han pasado a dis
posición judicial dos conducto
res de vehículos matriculados en 
Madrid y que fueron sorprendi
dos por presentar tasas de alco- 
holemia superiores a las permi
tidas.

Un individuo cuyas iniciales 
corresponden a J.J.G. ha pasado 
a disposición judicial como pre
sunto autor del robo de un ciclo- 
motor. Otro robo ha sido denun
ciado. en la calle Cervantes, de 
donde han sustraído una caja de 
caudales con unas 22.(XX) pesetas.

Por su parte, el Gobierno Civil 
de Segovia ha informado que la 
carretera SG-322, entre las loca
lidades de Zarzuela del Monte y 
Muñopcdro. y que ha sido moti
vo de un cruce de críticas sobre 
el estado de su firme, pertenece 
a la Consejería de Fomento de la 
Junta v no a al Ministerio 
Obras Públicas (MOPTMA).
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CGT manifiesta 
su apoyo al 
insumiso 
segoviano 
Jaime Hemanz
____________ A.S

La secretaría de acción social 
de la federación local de la Con
federación General del Trabajo 
(CGT) ha hecho público su apo
yo al insumiso segoviano Jaime 
Hemanz, que sera juzgado maña
na por negarse a realizar la presta
ción social sustitutoria (PSS). El 
sindicato entiende que la insu
misión es “una pieza clave” a la 
hora de demostrar el rechazo que 
la sociedad tiene a los ejércitos, 
y critica el concepto de "insoli
daridad" manejado por aquellas 
personas o estamentos contra
rios a la insumisión.

“A este sindicato le gustaría 
saber cuando alguno de los suce
sivos gobiernos que ha habido o 
habrá van a entender que la ob
jeción de conciencia es un dere
cho básico de todas las personas 
—afirma el sindicato—, que no 
admite regulación alguna, y mu
cho menos una regulación enfo
cada al castigo al objetor, con 
una PSS mucho más larga que el 
propio servicio militar”.

CGT asegura en el texto que 
el calificativo de “insolidario” 
con el que desde algunos secto
res se ha calificado a los insumi
sos, es una “falacia”.

“¿Qué hay más insolidario 
que le propio ejército cuyo fin 
último es el de imponer la volun
tad del más fuerte militarmente? 
—se pregunta el sindicato— 
¿Acaso es solidario dedicar 
857.849 millones de pesetas a 
Defensa y 328.960 para promo
ción de empleo en un país en el 
que existen cuatro millones de 
parados...? ¿Cómo se puede 
mencionar la palabra solidaridad 
al hablar de una PSS que va en 
claro perjuicio no sólo de los 
propios prestacionistas sino de 
los. que necesitan una especial 
atención que no puede ser ade
cuada si no es impartida por per
sonas doctas en la materia en vez 
de por jóvenes sin una forma
ción adecuada, desmotivados y 
obligados?”.

Ejemplo
Por otra parte, el sindicato 

radical felicita a la Coordina
dora por la Insumisión en Se
govia (de la que la propia CGT 
iorma parte), “por haber dado 
un ejemplo durante las dos o 
tres últimas semanas de cómo 
debe llevarse a cabo una pro
testa pacífica, así como de que 
se puede y se debe luchar por 
cambiar lo qUe uno/una cree 
Que es injusto sin ser un alto 
cargo de “La política” sacando 
as protestas a donde deben es
tar. es decir, a la calle”.

De igual modo, este sindica- 
o invita a todas las personas a 
cudlr a |a concentración que 

canana a las 10,15 horas ten-
lugar frente al Juzgado de 

‘ PenaL en apoyo a Jaime Hcr- 
nanz.

El riscal solicita para este jó- 
n una pena de dos años, cuatro 

bi r'SCS ? Un d|a’ v*cnc siendo 
condena mas o menos cstablc- 
Ud P°r este tipo de delitos.

Ramón Escobar pidió más competencias para sancionar actos de vandalismo

El remozado Paseo del Salón será 
inaugurado la próxima semana

A falta de algunos remates 
de jardinería, las obras en el 
Paseo del Salón están práctica
mente terminadas, y podrían 
ser inauguradas oficialmente 
en los últimos días de la sema
na próxima. El alcalde, Ra
món Escobar, criticó con dure
za los ya habituales actos de 
vandalismo en la ciudad, y 
abogó por adquirir más com
petencias para sancionar estas 
conductas.

________________________________  M.G.

Aunque todavía no ha sido 
abierto al público de forma ofi
cial , el nuevo Paseo del Salón ha 
sufrido ya la acción de los gam
berros. que han “paseado” sus 
motocicletas por algunas zonas 
de este recinto.

Ramón Escobar criticó con 
dureza esta serie de acciones, 
señalando la necesidad de que 
los ayuntamientos cuenten con 
mayores atribuciones para hacer 
frente a este tipo de actos.

“Es necesario —afirmó— 
controlar y sancionar con más 
rigor estos hechos, que sólo 
conllevan en la actualidad mil 
duros de sanción, y para ello 
debemos tener más competen
cias para ser verdaderamente 
más efectivos”.

Con respecto a El Salón, el 
alcalde manifestó su intención 
de llevar a cabo la inauguración

Los coches y los^aballos fueron sus dos grandes pasiones

Falleció a los 88 años de edad, 
Petronilo Pérez Escorial

PABLO PASTOR

El "pasado día 10, fallecía en 
su domicilio. Petronilo Pérez Es
corial. tras soportar estoicamen
te una irreversible enfermedad 
que le aquejaba desde hacía cin
co años. Nació en Mozoncillo en 
1906, de familia ilustre —su pa
dre fue médico de la Casa 
Real—, y muy arraigado a un 
segovianismo del que era prego-, 
ñero sempiterno.

Artillero, agricultor, ingenie
ro de Armamento y Construc
ción, doctor ingeniero industrial 
del Ejército, ingeniero interna
cional de la Defensa y experto y 
gran aficionado al mundo de los 
coches y de los caballos.

Dentro del ámbito segoviano. 
fue pionero en estas aficiones, 
siendo propietario desde muy jo
ven de coches de gran capacidad 
de caballos y espectacular as
pecto. Un bugalti con matrícula 
SG-009, fue todo un aconteci
miento en Segovia, allá por los 
años treinta. Poseía caballos de 
carreras, a los que hacía compe
tir en el hipódromo madrileño 
con notable éxito, y esc casi fa
natismo por los equinos, le hizo 
involucrar a su hijos Josechu ha
cia el toreo.a caballo. El 3 de 
mayo de 1953. organizó, junto a 
Victoriano de la Serna, el macs-

El Salón volverá a ser lugar de ocio para los segovianos. j u an mar t in

oficial en la próxima semana, al 
igual que las obras que se han 
llevado a cabo en la Cuesta de 
San Bartolomé; que han sido lle
vadas a cabo también en las 
mismas fechas.

Por otra parte, en el breve en
cuentro con los medios informa
tivos locales, el alcalde anunció 
que hoy comienzan a ser instala
dos los aparatos que serán uti
lizados para la nueva regulación 
de aparcamiento. Los parquíme

ARCHIVC
Con 85 años de edad, paseando por “Colina" sobre un potro de 3.

tro scpulvedano, un festival en 
Coca, para el debut de su hijo 
Josechu Pérez de Mendoza, 
quien compartió cartel con el 
gran torero segoviano.

Los consejos y amparo pater
no. permitió al rejoneador sego
viano permanecer en activo y 
con altísima proyección profe
sional. durante 27 años, en algu

tros entrarán en servicio después 
de las Ferias y Fiestas, ya que 
hasta entonces los servicios mu
nicipales no llevarán a cabo la 
señalización de las zonas regula
das por la ORA con la caracte
rística pintura azul.

De igual modo, el alcalde seña
ló que la ubicación definitiva para 
los próximos festivales interna
cionales será la Alameda de San 
Marcos, descartándose finalmen
te el enlosado de la Catedral. 

no de los cuales logró metas tan 
relevantes, como firmar en pri
mer lugar dentro del escalafón y 
autoproclamarse el mejor rejo
neador del mundo.

Controvertido y singular per
sonaje. profesaba culto a la 
amistad, no renunciando jamás a 
este hermoso concepto del que 
hizo gala durante toda su vida.

La Junta 
estudiará una 
solución para 
la parcela de 
laPSV

JESUS MARTINEZ CALLE

La Junta estudiará posibles 
soluciones a la situación de la 
parcela adjudicada a la Promo
ción Social de Viviendas (PSV) 
en el barrio de Nueva Segovia, 
señaló a esta Redacción el dele
gado territorial de la Adminis
tración autonómica en esta pro
vincia, Luis Pérez de Cossío.

Una representación de los 82 
afectados de Segovia se reunió 
ayer con Pérez de Cossío para 
pedirle que intervenga en este 
tema.

Los cooperativistas reclama
ron a la Junta que anule los dere
chos que sobre los terrenos de 
Nueva Segovia tiene la PSV, tal 
y como ha hecho ya el Ayunta
miento de Madrid en algunas 
parcelas incluidas dentro del 
plan 18.000.

En segundo lugar, los afecta
dos solicitaron que el citado sue
lo sea adjudicado con posteriori
dad a otras cooperativas en las 
que estén integrados los damni
ficados de la PSV o cualquier 
otra que dé preferencia a los mis
mos.

Y por último, se pidió a la 
Junta que los 62 millones ya abo
nados por los terrenos del precio 
global de 133 reviertan en un 
futuro en beneficio de los afec
tados de Segovia.

Cossío, quien asistió a la reu
nión acompañado del secretario 
territorial, Emilio López Martí
nez, aseguró que abordará este 
tema “con el mayor afecto y ca
riño”, aunque anunció la dificul
tad que entraña alguna de las 
solicitudes de los cooperativis
tas, pues resulta inviable, por 
ejemplo, la devolución del dine
ro pagado por la parcela directa
mente a los damnificados.

Otras soluciones
De todas formas, el delegado 

territorial ha dado orden a los 
servicios jurídicos de la Junta 
para que estudien posibles solu
ciones. Tampoco los cooperati
vistas están cerrados a otro plan
teamiento de la Administración 
autonómica distinto de las tres 
peticiones realizadas.

Cossío se comprometió tam
bién a tratar el problema de la 
PSV-en la reunión que va a man
tener esta misma semana con el 
director general de Urbanismo. 
Albino López Torrecilla.

Tal y como informó EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA el 
pasado sábado, los cooperativis
tas no están conformes con el 
plan de viabilidad aprobado por 
el Gobierno y que le supondría a 
cada uno el pago de un millón de 
pesetas más. mientras que "los 
gastos de gestión ascenderían al 
13.6% cuando hay otras muchas 
cooperativas que se gestionan 
sólo con el 5 o el 6%".

Los afectados consideran que 
si un día ÚGT se llevó "nuestras 
perras, ahora el Gobierno nos da 
la puntilla" con el marco de ac
tuación que ha elaborado y del 
que les dio cuenta el presidente 
de IGS. Valeriano Gómez.
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Ajustar el 
presupuesto 
del montaje

P. B.

El montaje de “Don 
Duardos” ha contado con 
un presupuesto de tres 
millones de pesetas. Para 
el responsable de promo
ción de “Teatro Intimo", 
la cuantía económica des
tinada para la obra no es 
fruto de una exigencia de 
la organización del Trata
do de Tordesillas sino de 
un ajuste de cuentas reali
zado por la compañía. 
“No podemos decir que 
es una imposición del 
Tratado, hemos hecho un 
contrato con la comisión 
para el montaje y repre
sentaciones, nosotros he
mos ajustado lo más posi
ble el trabajo económico 
para que resultase renta
ble".

Asimismo explica que la 
dotación económica es fruto 
de la experiencia que tiene 
ya la compañía de hacer pre
supuestos “a la baja".

Además de "Don Duar
dos" que se representará 
hoy y mañana, a las 20.30 
horas en el Teatro Juan Bra
vo. la programación del ci
clo de teatro del V Centena
rio de Tratado de Tordesi
llas. incluye "Laberinto de 
amor" y "La taberna de los 
cuatro vientos".

“Don Duardos”, un puente entre dos culturas y dos épocas

“Teatro Intimo” presenta el primer 
montaje del Tratado de Tordesillas

La compañía vallisoletana 
Juan Antonio Quintana “Tea
tro Intimo” ofrecerá esta tarde 
y mañana miércoles el primer 
montaje realizado para conme
morar el Tratado de Tordesi
llas: “Don Duardos”. La repre
sentación está basada en el texto 
del portugués Gil Vicente y ha 
sido calificada como un doble 
puente cultural, por una parte 
entre el Medievo y el Renaci
miento y por otra, entre Portu
gal y España.

P. B.

El nuevo montaje del director 
Juan Antonio Quintana ha reci
bido ya el aplauso de numerosas 
localidades castellanoleonesas, 
donde se ha destacado la habili
dad de combinar la belleza de un 
texto en verso con ima presenta
ción del mismo inteligible y pró
xima al espectador. El actor y 
responsable de la promoción. 
Eduardo Usillos asegura que el 
trabajo de la compañía vallisole
tana se ha centrado en conseguir 
eliminar cualquier reticencia 
que ofrecen las obras clásicas y 
más aún aquellas presentadas en 
verso, y que por el contrario se 
pueda disfrutar con su sonoridad 
sin perder el hilo de la historia. 
"Un argumento sencillo, un 
cuento de princesa y caballero", 
apunta el actor.

JUAN MARTIN
Juan Antonio Quintana, en la presentación en Segovia de la obra.

Para la compañía "Teatro In
timo" esta es la primera ocasión 
que abordan una obra sobre un 
texto en verso, sin embargo "en 
formaciones anteriores, dirigidas 
por Juan Antonio y con pane de 
este equipo, ya se han hechos dos 
trabajos de este estilo", puntualiza 
Usillos. Los actores también se 
estrenan en el escenario como 
cantantes, pues hay escenas que 
recogen la tradición musical de 
un periodo a caballo entre la

Edad Media y el Renacimiento.
La compañía fundada en 1992 

por Juan Antonio Quintana, tras 
la disolución de "Teatro Estable 
de Valladolid". ha trabajado en 
dos ocasiones con versiones rea
lizadas por Enrique Llovet. Pri
mer fue "El avaro" de Moliére y 
la segunda es el texto de Gil Vi
cente. En su trayectoria hay que 
incluir "La zapateril prodigiosa" 
de García Loica y "Sonatas de 
espectros" de Strindberg.

Poca 
publicidad 

para la obra
____ - P. B.

Tras la cita en Segovia, 
“Don Duardos" llegará a 
Toro, León y finalizará en 
Tordesillas la gira por toda 
la región iniciada en el mes 
de mayo. La obra que ya ha 
sido presentada en las dis
tintas capitales de provin
cia de Castilla y León, ade
más de Arévalo ha contado 
con el aplauso de los es
pectadores. Sin embargo, 
el número de asistentes a 
las distintas salas teatra
les ha sido excaso, según 
reconoce Eduardo Usi- 
llos.

El actor y responsable 
de promoción achaca con 
tolerancia, ciertas caren
cias en la organización de 
la conmemoración del 
Tratado de Tordesillas.

Para Usillos la obra no 
ha ido acompañada de una 
campaña de publicidad su
ficientemente atractiva e 
intensa, “todo viene de la 
desorientación de la orga
nización". apunta.

A pesar de esta situación 
la crítica de los medios de 
comunicación ha señalado 
el acierto del trabajo de 
Quintana. Por ejemplo, su 
paso por Falencia fue cali
ficado como de "extraordi
nario éxito".

LA PAPELETA
QUE RESOLVEMOS

El Banco Central Hispano 
le resuelve la papeleta a la hora de hacer 
la declaración de la renta. Porque 
al tramitarla a través de nuestro banco, 
obtendrá una serie de ventajas 
sumamente interesantes:
- Cuenta Fiscal y Tarjeta Visa para 

aplazar el pago.

- Libro gratuito Renta'93 para ayudarle 
e informarle.

- 2. 700 Oficinas a su servicio.
- Teléf ono 900 500 500 (llamada gratuita) 

para resolver sus dudas, del 1 al 20 de junio.

lARtfO*

Tributad
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RESACA ELECTORAL

El PP superó el cincuenta por ciento en todas las provincias castellano-leonesas

Lucas: “Esta victoria exige al Gobierno 
central más respeto a Castilla y León”

La candidatura del Partido 
Popular superó, en la cita elec
toral al Parlamento Europeo, 
el cincuenta por ciento del to
tal de votos en las nueve pro
vincias de la Comunidad, y los 
resultados exigen al PSOE, se
gún Juan José Lucas, “una se
ria reflexión y que el Gobierno 
central respete más a Castilla 
y León”.

Valladolid. (leal).— “El PP 
ha conseguido un enorme triun
fo y ha roto todos los esquemas 
en Castilla y León", según decla
raciones del presidente regional 
del Partido Popular, Juan José 
Lucas, en relación a los resulta
dos de la jornada electoral al Par
lamento Europeo. A juicio de 
Lucas, los resultados de las elec
ciones europeas son "una mo
ción de censura del pueblo al 
PSOE, que es ahora un partido 
debilitado".

En estas elecciones, Castilla y 
León se ha convertido en la segun
da Comunidad Autónoma, detrás 
de Galicia, donde más se ha vota
do a los populares. El 53,91 por 
ciento de los castellano-leoneses 
han votado al PP. Para Juan José 
Lucas, son los mejores resultados 
del PP desde el inicio de la demo
cracia. "Esta victoria es una con
firmación de la política regional 
de Castilla y León y refleja que es 
posible la alternancia política", 
dijo.

Lucas ha trasmitido un mensaje 
de tranquilidad y mesura a los ciu
dadanos y aseguró que el PP se
guirá trabajando para hacer de la 
región una Comunidad Autóno
ma de primera. El dirigente popu
lar repitió que "ha hablado el pue
blo y no los políticos. Estos resul
tados van a tener una repercusión 
en la vida política nacional. A par
tir de mañana nada será igual”.

Lucas ha coincidido con el presi
dente nacional del PP, con el que 
habló tras conocer los resultados del 
escrutinio, que "los resultados ha
cen necesarias acciones políticas y 
parlamentarias, que tendrá que de
cidir el comité ejecutivo del parti
do ’. "Todas las elecciones hay que 
leerlas desde varios prismas. Los 
resultados de las europeas van a 
determinar una mayor división en el 
PSOE que ya no acierta ni en sus 
encuestas", según declaraciones del 
presidente del PP de Castilla y 
León.

Administrar la victoria
El secretario regional del PSOE, 

Jesús Quijano. despúes de conocer 
los resultados de las elecciones eu
ropeas, pidió al PP "que sepa admi
nistrar su victoria en lo que esta 
significa y en lo que vale". El diri
gente del PSOE señaló que no se 
han producido trasvases de votan
tes socialistas al PP y a ¡U y que 
■os resultados no suponen un vuel
co en la situación política del país.

También recalcó Quijano el 
mantenimiento del voto en sus so
cios de Gobierno, lo que según él 
equivale a mantener la gobernabi- 

1 ad del Estado, que no se cuestio-

El sondeo publicado por EL ADELANTADO DE SEGOVIA y hecho por 
Sigma-2, ha resultado ser el más aproximado de los realizados para las 
elecciones al Parlamento Europeo en España.

Las previsiones porcentuales de votos para el ámbito español y el de 
Castilla y León han resultado ser muy aproximadas, según se puede 
comprobar en el siguiente cuadro.

ESPAÑA CASTILLA Y LEON

Sigma-2 1994 Sigma-2 1994

PP 40,2 40,06 52,2 53,92

PSOE 32,3 30,61 26,6 28,70

IU 12,7 13,45 10,4 11,01

CiU 5,0 4,84 — —

CDS 0,8 0,99 3,6
..

1,82

Juan José Lucas. a s

ELECCIONES EUROPEAS 1994
Datos oficiales definitivos

documentación ICAL

número de votos porcentaje escaños

PP 695.066 53.92 % 28

PSOE 369.952 28.70 % 22

IU 141.954 11.01 % 9
FORO- 

_CDS
23.452 1.82% 0

Pitra Quijano los resultados de 
estas elecciones no pueden trasla
darse al contexto nacional y apun
tó que "de perder algunas eleccio
nes que sean éstas y no otras en las 
que nos jugamos otras cosas". 
"Conservar un 30 por ciento de los 
votos después de los problemas 
que hemos tenido y de doce años 
de Gobierno, puede ser un éxito 
político", concluyó.

Antonio Herreros

Por su parte, el coordinador ge
neral de Izquierda Unida en Cas
tilla y León. Antonio Herreros, ha 
señalado que los resultados de las 
elecciones europeas suponen 
“un afianzamiento del apoyo a 
IU en Castilla y León, convi,- 
tiéndonos en el partido de mayor 
incremento de votos en valores 
absolutos".

Herreros, que no hizo una va
loración de los resultados en la 
Comunidad, justificó este afian
zamiento por los votos escruta
dos en las mesas de barrio de la 
ciudad de Valladolid. Según IU, 
en todas las mesas hay una apro
ximación en número de votos al 
PSOE o se superan. “Estos datos 
nos demuestran que nuestra in
tención de ser la primera fuerza 
de la izquierda es posible", afir
mó Antonio Herreros, hecho que 
no va a variar la línea de trabajo 
de la coalición y su compromiso 
programático.

Por otro lado, el dirigente re

gional de IU criticó las declara
ciones del presidente de la Junta. 
Juan José Lucas, ya que “la po
lítica que se viene practicando 
en la Comunidad no es diferente 
a lo que el Gobierno socialista 
está haciendo en el conjunto del 
país".

Avila y Soria

La candidatura del Partido 
Popular superó en la cita electo
ral al Parlamento Europeo del 
domingo el cincuenta por ciento 
del total de votos en las nueve 
provincias de la Comunidad, y 
en el caso de Avila y Soria se 
aproximó al 60 por ciento. Los 
candidatos populares obtuvie
ron en la provincia abulense su 
mejor porcentaje, que alcanzó el 
58.52 por ciento, seguida de cer
ca por Soria, en la que el 57.62 
por ciento de los votantes apostó 
por el PP. León y Valladolid han 
sido las provincias en las que los 
electores han ofrecido al Partido 
Popular un apoyo ligeramente 
inferior al resto, con 51.52 y 
51,29. respectivamente.

El partido que lidera en la re
gión Juan José Lucas ha obteni
do en Burgos. Falencia, Sala
manca. Segovia y Zamora unos 
porcentajes que oscilan entre el 
53.42 de la provincia palentina y 
el 55.92 de Segovia. donde se 
sitúa la media de Castilla y León 
(53,92).

Por su parte, el PSOE ha per

dido en estas elecciones euro
peas. respecto a las últimas de 
1989. un 7,73 por ciento de los 
votos, mientras que la formación 
política popular ha visto incre
mentados sus votantes en un 
2I.6I por ciento. Otro aumento 
significativo lo ha protagoniza
do Izquierda Unida que pasa de 
tener el 4.01 por ciento del elec
torado en 1989 al I l.OI por cien
to en estos comicios.

Porcentual mente el PSOE ha 
obtenido los mejores resultados 
en León. Zamora. Salamanca y 
Falencia, donde ha superado el 
30 por ciento de los votos, mien
tras que en Burgos. Segovia. 
Avila. Valladolid y Soria, este 
índice no se ha alcanzado.

La provincia vallisoletana es 
la que ha experimentado un ma
yor crecimiento de la confianza 
hacia la política de IU. que ha 
incrementado el porcentaje de 
electorado en más de 9 puntos, 
de 5.48 por ciento en 1989 a 
15,09 que logró el domingo. Los 
zamoranos han sido los que me
nos se han inclinado hacia la 
coalición de izquierda.

La agrupación política 
FORO-CDS, que obtenía en la 
cita electoral europea de hace 
cinco años un respaldo del 13.18 
por ciento del total de votantes 
de Castilla y León, se ha tenido 
que conformar en esta ocasión 
con el 1,82 por ciento del electo
rado de la región.

Pérdida de 
representación

Valladolid. (leal).— Las 
elecciones europeas han su
puesto una pérdida de re
presentación para Castilla y 
León en las tribunas del 
Parlamento Europeo. Sólo 
dos candidatos que desarro
llan su actividad política en 
la región han obtenido pa
saporte para el Parlamento 
de Estrasburgo: el socialis
ta Juan Colino, que repite 
mandato, y la soriana En
carnación Redondo (PP). 
La zamorana Carmen Pe
ralta, número once de IU. a 
pesar del fuerte avance de 
esta coalición, se quedó 
muy cerca de obtener su es
caño.

Por el PP, Encarnación 
Redondo, ex delegada de la 
Junta en Soria, ocupa el 
puesto decimosexto en la 
lista del PP. una lista con 
muchos nombres nuevos. 
Entre los que se quedaron 
fuera, está el leonés Fer
nando Suárez. número dos 
en las elecciones de 1989 y 
el zamorano Manuel Gar
cía Amigo, que regresará a 
la docencia en la Universi
dad Complutense de Ma
drid. después de su paso por 
Europa.

Juan Colino Salamanca 
conoce con creces el oficio 
de eurodiputado después de 
varios mandatos en el Parla
mento de Estrasburgo, en el 
que ha sido presidente de la 
Comisión de Agricultura.
No ha tenido la misma suerte 
el leonés José Alvarez de 
Paz. que después de siete 
años en el Parlamento Euro
peo no fue incluido en lacan- 
didatura de su partido. Tam
bién fue excluido el socialis
ta Ensebio Cano Pinto.

Calvo Ortega

Otro histórico del Parla
mento de Estrasburgo, el 
dirigente centrista Rafael 
Calvo Ortega, no consiguió 
su escaño. Calvo Ortega 
ocupaba el segundo lugar en 
la coalición FORO-CDS. 
detrás de Eduardo Punset. 
que tampoco triunfó.

Entre los eurodiputados 
relacionados con Castilla y 
León hay que citar a la so
riana Mercedes de la Mer
ced. número tres en la can
didatura del PP. que fue di
rectora general en la Junta 
durante la etapa de José 
María Aznar; María del 
Carmen Fraga Estévez. hija 
del dirigente histórico y 
fundador del PP. que es de 
origen leonés, o Isabel de 
Palacio, hermana de la di
putada por Segovia Loyola 
de Palacio. También ha 
sido reelegido Gerardo Fer
nández Albor, suegro del 
actual consejero de Econo
mía y Hacienda. Fernando 
Bécker.

Entre los eurodiputados 
del PSOE reelegidos, ade
más de Juan Colino, figura 
Jesús Cabezón Alojos, na
cido en Falencia.
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El PSOE insiste en que el Ejecutivo seguirá gobernando para propiciar la estabilidad

Aznar destaca que no se tomará en 
España decisión importante sin el PP

En el día después de las elec
ciones europeas, mientras la 
dirección del PSOE decidió 
abrir un período de reflexión 
para analizar su primera de
rrota nacional en doce años, la 
ejecutiva del PP consideró que 
su victoria le otorga un papel 
clave, a partir de ahora, en la 
política española.

Madrid (Efe).— Los socialis
tas insistieron en que el Ejecuti
vo “seguirá gobernando para 
propiciar la estabilidad" políti
ca, y los populares, a través de su 
líder José María Aznar. destaca
ron que "no se deberá tomar en 
España ninguna decisión impor
tante que no cuente con el Parti
do Popular". Otra formación vi
tal para el futuro de la vida polí
tica. CiU, también se reunió 
ayer. Su comité de enlace se rea
firmó en el criterio de que no es 
necesario que el jefe del Gobier
no, Felipe González, presente 
una cuestión de confianza en el 
Congreso de los Diputados, po
sibilidad ésta que el domingo 
por la noche el jefe del Ejecutivo 
dijo tenía que “meditar’'.

En IU. que hoy reunirá a su 
presidencia federal para estudiar 
los resultados electorales, los 
sectores mayoritario y renova
dor están de acuerdo en que el 
mantenimiento del programa es 
una línea de actuación priorita
ria, al tiempo que esperan la evo
lución del PSOE tras la derrota.

Tras la comisión permanente 
del PSOE, que ayer se reunió en 
Moncloa con Felipe González 
poco antes de que éste viajara a 
Cartagena de Indias (Colombia), 
el secretario de Organización. 
Cipriá Ciscar, dijo que la direc
ción “está unida en torno al lide
razgo" de González y anunció 
que el lunes próximo la ejecutiva 
federal estudiará “en profundi
dad" la derrota del domingo.

Recuperar la confianza

La incertidumbre a la espera 
de una respuesta de los socialis
tas a su nueva situación se man
tendrá en los próximos días. 
González dijo que tiene que

Los partidos analizan los resultados de las andaluzas 
tras la pérdida de la mayoría absoluta del PSOE

Sevilla (Efe).— Los cuatro 
partidos con representación par
lamentaria en Andalucía (PSOE, 
PP. IU-LV-CA y Poder Anda
luz) han empezado a analizar los 
resultados de las elecciones au
tonómicas del domingo, que han 
supuesto al PSOE la pérdida de 
la mayoría absoluta que mante
nía desde 1982. El equilibrio de 
fuerzas surgido tras las eleccio
nes (PSOE, 45 escaños; PP. 41; 
IU-LV-CA, 20 y Poder Andaluz, 
3) obligará a los grupos parla
mentarios a negociar antes del 5 
de julio, fecha de constitución de 
la Cámara, la presidencia del 
Parlamento y la composición de

TELEFOTO EFE
Alonso Puerta (IU), Abel Matutes (PP) y Fernando Morán (PSOE) tras la rueda de prensa conjunta de ayer.

“meditar" la cuestión de con
fianza; rechazó, en principio, la 
remodelación de su Gabinete, y 
descartó el adelanto de las elec
ciones generales.

Todos los socialistas coinci
dieron en que el PSOE tiene que 
ponerse a trabajar para recuperar 
la confianza perdida por un am
plio sector de los ciudadanos que 
en otras ocasiones les han apo
yado en las urnas.

Por la tarde, la dirección del 
PP. que aplaudió a sus candida
tos Abel Matutes, al Parlamento 
Europeo, y Javier Arenas, a la 
Junta de Andalucía, expresó su 
“satisfacción" por la victoria en 
las europeas y, a través de un 
portavoz oficial, dijo que ahora 
“no se puede seguir igual". Los 
populares también estiman que 
Felipe González “no puede des
preciar el voto de los españoles" 
que se reflejó en las urnas.

Matutes solicitó al Gobierno 
una lectura política en clave in
terna del “test" electoral para sa
car “sus conclusiones", mientras 
el vicesecretario general, Maria
no Rajoy, destacó que González, 
“no puede pretender que aquí no 
ha pasado nada".

El presidente de laGcneralilal

las distintas comisiones. Sin em
bargo, la presidencia de la Junta 
de Andalucía parece clara, ya 
que el Reglamento de la Cámara 
establece que el titular del Eje
cutivo deberá ser elegido por la 
mayoría absoluta del Parlamen
to —55 escaños— en primera 
votación o por mayoría simple 
en la segunda, opción que favo
rece al PSOE por los 45 escaños 
conseguidos tras el recuento 
provisional, que debení ser rati
ficado en los próximos días por 
la Junta Electoral.

La ejecutiva del PSOE anda
luz, presidida por su secretario 
regional, Manuel Chaves, se re

y de CDC, Jordi Pujol, advirtió 
al PP que un partido con posibi
lidades de gobernar en España 
"no puede permitirse el lujo de 
caer en el cnergumenismo, en la 
intransigencia y en el anticatala
nismo".

Lectura interna
Los cabezas de lista del PP. 

PSOE c IU en las elecciones eu
ropeas reconocieron ayer la tras- 
cendcncia interna de los resulta
dos de estos comicios, si bien 
para Fernando Morán el retroce
so del PSOE. aunque "es signifi
cativo. no resulta decisivo" ni 
constituye "ningún cataclismo".

Morán. Abel Matules y Alon
so Puerta comparecieron en rue
da de prensa conjunta en la Ofi
cina del Parlamento Europeo en 
España para ofrecer su lectura de 
los resultados de los comicios, 
en los que el PP logró 28 eurodi
putados, 22el PSOE,9 IU. 3 CiU 
y 2 la Coalición Nacionalista.

Matutes destacó el alto grado 
de participación en los comicios 
y la madurez, demostrada por los 
ciudadanos ante unas elecciones 
que, a su juicio, tienen repercu
sión interna en lodos los países, 
pero "mayormente en España". 

unirá esta semana para analizar 
los resultados obtenidos por esta 
formación y las causas de la no
table pérdida de escaños socia
listas. que ha pasado de 62 a 45 
escaños, y que un portavoz so
cialista achacó, sobre lodo, a los 
casos de corrupción y la crisis.

La cúpula del PP-A. con su 
presidente, Javier Arenas, a la 
cabeza, se reunió ayer en Sevilla 
para analizar los resultados y las 
estrategias parlamentarias a se
guir durante la próxima legisla
tura, dijo el secretario general de 
está formación, Manuel Pimcn- 
lel. Moderación y prudencia fue
ron los términos con los que Pi-

El eurodiputado del PP se 
mostró convencido de que. si 
Morán no hubiese encabezado la 
candidatura socialista, los resul
tados de ésta habrían sido “neta
mente inferiores", valoración 
con la que coincidió Alonso 
Puerta, de IU.

Morán justificó la pérdida de 
votos de su partido por la crisis 
económica, cuya superación no 
ha sido percibida aún por los ciu
dadanos. y por el "deterioro de 
imagen enorme" sufrido por el 
PSOE a consecuencia de los es
cándalos de corrupción. En la 
situación actual "no es extraño" 
a juicio del eurodiputado socia
lista que el PP haya tenido un 
notable incremento de votos, y 
calificó de "muy importante" el 
hecho de que IU haya doblado su 
representación en Europa.

Para el cabeza de lista de IU. 
Alonso Puerta, lo más significa
tivo de los resultados es "el ree
quilibrio entre las formaciones 
políticas que extraen el voto de 
la base social de la izquierda", 
como son el PSOE e IU. "Este 
reequilibrio —dijo— nos pone 
ante un modelo para el futuro, 
mucho más alki de las alternan
cias. para llegar el Gobierno". 

mentel definió el ambiente que 
se respira en el PP. situado ahora 
a cuatro escaños del PSOE en el 
Parlamento de Andalucía y que. 
según anunció, celebrará una 
junta direcliva regional el próxi
mo lunes.

La comisión ejecutiva de la 
coalición IU-Lo s Verdes-Con
vocatoria por Andalucía se reú
ne hoy para analizar los resulta
dos y preparar su estrategia de 
l'uluro.

El candidalo de Poder Anda
luz. Arturo Moya, opinó que una 
causa de los malos resultados 
obtenidos es que se ha ofrecido 
un mensaje "sin unidad".

UGT y CC.OO. 
piden al 
Gobierno que 
reaccione y gire 
a la izquierda

Madrid (Efe).— La comisión 
ejecutiva de UGT pidió ayer al 
Gobierno que reaccione tras la 
derrota sufrida por el PSOE en 
las elecciones europeas y oferte 
a los españoles un programa más 
progresista y fiel a los principios 
socialdemócratas. En un comu
nicado. UGT afirma que es hora 
ya de que el PSOE tome nota, de 
una vez por todas, de las deman
das de los ciudadanos, que “es
tán clamando por un cambio en 
la política económica".

El sindicato socialista recuer
da que entre las anteriores elec
ciones europeas de 1989 y las 
celebradas el domingo el partido 
en el Gobierno ha perdido más 
de 600.000 votos y subraya que 
en ese período de tiempo el Eje
cutivo "impuso el decretazo y la 
reforma laboral y sacrificó el 
pacto social por un pacto políti
co del que sólo se ha beneficiado 
la derecha nacionalista". UGT 
reitera su ofrecimiento para bus
car alternativas a una política 
económica que califica de equi
vocada y reclama una política 
industrial que potencie el tejido 
productivo, un marco de protec
ción basado en una sanidad pú
blica y universal, la defensa del 
poder adquisitivo de las pensio
nes y un sistema justo de protec
ción por desempleo.

UGT felicita en su nota al PP 
y a IU por los resultados obteni
dos en los pasados comicios y 
destaca en especial el avance de 
Izquierda Unida, que ha duplica
do su número de escaños, tanto 
en las elecciones europeas como 
en las andaluzas, "apostando por 
una política económica progre
sista y en defensa de los intereses 
de la clase trabajadora".

Cambio de política
El secretario de comunicación 

e imagen de CC.OO., Angel 
Campos, considera que los ciu
dadanos han volado "el rechazo 
al Gobierno de Felipe González 
y a su política económica", por 
lo que. agregó, "esperemos que 
esta vez tome nota y modifique 
la línea económica mirando ha
cia la izquierda". En una valora
ción de los resultados electora
les. el dirigente sindical dijo que 
los electores han votado por un 
"reequilibrio de la izquierda" y 
destacó el triunfo de IU. que 
—dijo— ha sido la fuerza que 
más ha subido en nivel de votos 
y que ha roto su techo electoral.

Ante estos resultados. 
CC.OO. insiste en que es funda
mental un cambio de Gobierno, 
que debe afectar a su presidente. 
Felipe González, para resolver 
la inestabilidad política que pa
dece el país, y propone como 
fórmula para acabar con la cris- 
pación la recomposición del diá
logo social. Esta respuesta de los 
ciudadanos en las urnas exige, 
según Campos, un giro hacia ln 
izquierda y un cambio de la po
lítica económica y laboral del 
Gobierno recomponiendo el dia
logo social.
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Alimentación, único grupo ene[que bajaronjos precios durante el pasado mes

El paro bajó en 57.021 personas en 
mayo hasta los 2.679.410 desempleados
El paro descendió en 57.021 personas el pasado mes de 

mayo, con lo que el número total de desempleados registrados 
en ¡as oficinas del Instituto Nacional de Empleo (INEM) se 
eleva a 2.679.410. un 17,37 por ciento de la población activa.

Madrid (Efe).— El paro re
gistrado en las oficinas del 
INEM en el mes de mayo des
cendió respecto a abril en to
das las comunidades autóno
mas, especialmente en Balea
res, donde bajó un 18.95%, 
Aragón, un 4.5. y La Rioja, un 
4.4 por ciento. Según los datos 
facilitados hoy por el Ministe
rio de Trabajo, el desempleo se 
redujo el pasado mes en el con-. 
junto del país en 57.021 perso
nas —un 2,08%—, con lo que 
la cifra total de parados se ele
va a 2.679.410, un 17.37% de 
la población activa.

Además de la tres comuni
dades mencionadas, los mayo
res descenso del paro en mayo 
correspondieron a Navarra, 
con una bajada del 3,45%: 
Castilla-La Mancha, -2,79; y 
Murcia, -2,78%, mientras que 
bajó menos en Galicia. -0.18; 
Canarias, -0.89; y la Comuni
dad Valenciana. -1.28 por 
ciento. En términos absolutos, 
la mayor reducción se produjo 
en Andalucía, con 10.138 pa
rados menos que en abril, se
guida de Baleares, con 8.823, 
y Madrid, con 7.069 personas.

La tasa de paro más alta si
gue siendo la de Andalucía, 
con el 22,55%, muy próxima a 
las de Canarias, que es del 
22,43% de la población activa, 
y la de Extremadura, 21,66%. 
Los menores índices son un 
mes más los de Aragón, que 
Hega al 12,39%, y La Rioja, 
con el 12,66%. El notable des

censo del paro registrado el pa
sado mes en Baleares coloca 
su tasa en el 13,08%. por deba
jo de la de Cataluña, que es del 
13.57 por ciento.

IRC
La alimentación fue el único 

grupo en el que bajaron los 
precios en mayo pasado, mes 
en el que el IPC subió un 0,2 
por ciento, situó la tasa de in
flación acumulada en los cinco 
primeros meses en el 2 por 
ciento y mantuvo la correspon
diente a los doce últimos en el 
4.9 por ciento. Según el Insti
tuto Nacional de Estadística, la 
inflación subyacente, que ex
cluye del índice general los ali
mentos frescos y los productos 
energéticos, aumentó en mayo 
un 0.3% y se situó en los últi
mos doce meses en el 4,6%.

En mayo, los precios de los 
alimentos tuvieron un descen
so medio de tres décimas (que 
alcanzó las nueve en el caso de 
los productos frescos), propi
ciado sobre todo por la bajada 
en un 5% del pescado, un 3,8% 
la carne de ave y un 2,2 los 
huevos. Por el contrario, el 
grupo más inflacionista fue el 
de transporte, con un creci
miento del 0,7%, provocado 
fundamentalmente por el alza 
de 1,2 puntos en los combusti
bles y carburantes. Los precios 
aumentaron también siete dé
cimas en el turismo y hostele
ría, lo que provocó que la me
dia del grupo de otros gastos

El grupo más inflacionista en mayo fue el transporte. j u an  mar ™

fuera del 0.5%. También por 
encima de la media se situaron 
los grupos de vivienda, medi
cina y cultura, con un 0,3%, en 
tanto que los precios en el ves
tido aumentaron una décima 
menos, el 0,2, y los del menaje 
lo hicieron en 0,1 puntos.

Comunidades
El IPC subió en mayo en 

todas las comunidades autóno
mas, a excepción de Asturias y 
País Vasco, donde no registró 
variación alguna con respecto 
al mes anterior. La mayor su
bida correspondió a Extrema
dura, con un 0,6%; por delante 
de Canarias (0,5) y Baleares 
(0,4), además de Ceuta y Me- 

lilla, que en conjunto marca
ron una subida del 0.5%. Por 
encima de la media se situaron 
también, con una subida del 
0,3%, Aragón, Castilla-La 
Mancha, Galicia, Murcia y 
Navarra; igual que la media 
(0,2) subieron los precios en 
Andalucía, Cantabria, Castilla 
y León, Madrid y La Rioja.

Por provincias, Salamanca 
y Vizcaya fueron las únicas 
provincias en las que bajaron 
los precios, con una reducción 
en ambos casos del 0,1%. Las 
subidas más significativas co
rrespondieron a Cáceres, con 
el 0.8%. Melilla (0,7) y Avila 
y Las Palmas, con 0.6% en 
cada caso.

BREVES
El ex ministro de Justicia To

más Quadra Salcedo afirmó hoy, 
tras comparecer ante la comisión 
de investigación del caso Rubio, 
que “la Justicia actuó desde el 
principio” en el llamado escán
dalo Ibercorp, “con plenas ga
rantías de independencia del 
juez y autonomía del ministerio 
fiscal”. Quadra Salcedo negaba 
así las acusaciones del PP, grupo 
que había solicitado su compare
cencia por entender que el Mi
nisterio de Justicia podría haber 
paralizado en 1992 el proceso 
judicial del caso Ibercorp.

La producción en la Empresa 
Nacional Siderúgica (ENSIDE- 
SA) ha vuelto a quedar total
mente paralizada hoy como con
secuencia del último de los cua
tro días de paros intermitentes de 
24 horas convocados por las 
centrales sindicales en protesta 
por la oferta de la dirección de la 
empresa de reducción de sala
rios en un 2,3% para 1994.

El primer vehículo que se fa
brica en Santana Motor, de Lina
res (Jaén), tras 118 días de inac
tividad. saldrá hoy de la cadena 
de montaje del Vitara, según la 
dirección de la empresa. A las 
seis de esta mañana se reanudó 
la producción en la factoría, pa
ralizada desde el 17 de febrero, 
fecha en la que Suzuki, accionis
ta mayoritario, amenazó con 
abandonar la producción.

Los magistrados del Tribu
nal Supremo estudiarán la posi
bilidad de proponer al Ministe
rio de Justicia e Interior el re
fuerzo de la seguridad del Pala
cio de Justicia, después de que 
unos desconocidos entraran ayer 
de madrugada en su interior y 
causaran desperfectos y revol
vieran documentos. Los desco
nocidos entraron en la sede judi
cial forzando una de las puertas 
de acceso sin que tras una prime
ra inspección se haya constatado 
la sustracción de sumario u ob
jeto alguno.

RESANPAL, S.A.
JUNTA GENERAL ORDINARIA

De conformidad con lo previsto en el artículo 97 del Texto Refundido de 
■a Ley de Sociedades Anónimas, aprobado por Real Decreto Legislativo 
1564/89, de 22 de diciembre, y artículo 10 de los Estatutos por los que se 
r|ge la sociedad, se convoca Junta General Ordinaria de la compañía 
mercantil “Resanpal, Sociedad Anónima", a celebrar el próximo día 29 de 
Jumo de 1994, alas 12 horas de su mañana, en primera convocatoria, o, en 
su caso, al día siguiente, 30 de Junio de 1994, a las 21 horas, en segunda 
onvocatoria, en el domicilio social, sito en la tercera planta del inmueble 

dprher° 2 de la Caile Desomparados, en la ciudad de Segovia, con el fin de 
liberar y adoptar los acuerdos que fueren procedentes, resolviendo sobre 

ios asuntos comprendidos en el siguiente ORDEN DEL DIA: 
Cpcr^u0 - komon y aprobación, en su caso, del Balance, Informe de 
PQrr 'í0, , emoria Y Cuenta de Resultados, correspondiente al ejercicio 
cerrado al 31 de Diciembre de 1993. .
da n^e?un^° ~ Sometimiento a la Junta General de la propuesta efectua- 
Pn reí °- Administradores de la sociedad participada “Sotagrande, S.A.”, 
escrítaC'h0 COn la ProPuesta de modificación de las condiciones de la 
cantirr coniPraventa escritura pública suscrita con la compañía mer- 
en la p irnsa 'en fecha 26/03/93, relativa a de transmisión del solar sito 
enrían^^arretera de San interesada a requerimiento de dicha 
sociedad, y acuerdos sobre dicha propuesta.
ción dpTT0"- ,nferme'Propuesta de los Administradores sobre proyec- 
vampntaU Ur° y conveniencfe de mantenimiento de la actividad, y alternati- 
miento deíquidadores liquidación de la sociedad Y- en su caso' nombra-

Cuarto.- Ruegos y preguntas.
reuninn'^iT ^^cc'ón. lectura y aprobación, en su caso, en la misma 
cunion, del Acta de la Junta.

_ Segovia, 9 de Junio de 1994.-LOS ADMINISTRADORES, 
_ r°o Carlos González Mansino y José Lüis García Municio

Los asesinos de los dos guardias civiles 
aparecidos muertos podrían ser delincuentes
Valencia (Efe).— La Delega

ción del Gobierno en Valencia 
considera que los autores de la 
muerte de dos guardias civiles 
en la localidad de Siete Aguas, 
esta madrugada, podrían se de
lincuentes comunes, aunque no 
descarta la posibilidad de que se 
trate de un atentado terrorista.

Por un error en sus comunica
ciones internas, se identificó en 
principio al sargento como Ma
nuel Escusa Casado, pero su 
nombre correcto es Manuel Sou
sa Casado. El sargento, de 38 
años y natural de Salamanca, y 
el guardia civil Florentino Sán
chez Martín, de 2I, fallecieron 
hacia la una y media de la ma
drugada. en el cruce de la carre
tera que accede a Siete Aguas, a 
unos 50 kilómetros de Valencia.

Ambos fallecieron en un tiro
teo con personas no identifica
das y. en el lugar de la refriega, 
han aparecido varios casquillos 
de bala que fuentes de la Delega
ción del Gobierno no han podido 
cuantificar o precisar si corres
ponden a las armas de los guar
dias. Los agresores arrebataron

sus armas reglamentarias a los 
agentes y. según el alcalde de 
Siete Aguas. GuillermoZahone- 
ro, les dispararon en la cabeza. 
El guardia civil falleció en el 
acto, pero el sargento pudo pedir 
auxilio antes de morir.

La Dirección General de la 
Benemérita no ha confirmado si 
los disparos se efectuaron con 
las armas de los agentes, pero 
precisaron que se han encontra
do dos tipos de casquillos. Tam
bién explicaron que se está a la 
espera del resultado de la autop
sia de los agentes, que confirma
rá si estos fueron rematados en 
el suelo con sus propias armas.

El alcalde declaró que ios 
guardias realizaban un control 
rutinario cuando ocurrieron los 
hechos y que los disparos fueron 
oídos por un camioncro. quien al 
acercarse al lugar oyó al sargen
to que decía "Nos han matado".

Etarras detenidos

La corresponsal en Bayona 
del diario “Egin" y un miembro 
del comando “Y” de ETA figu
ran entre los I9 detenidos, de

ellos cinco españoles, esta ma
drugada por la Policía francesa 
en una vasta operación desenca
denada en el País Vasco-francés. 
Se trata de Juan Ignacio Aizpu- 
rúa Arrezigor, que está en situa
ción ilegal en Francia y pertene
ce al comando "Y" de ETA, y 
habría perpetrado varios atenta
dos en España, entre ellos el co
metido contra las dependencias 
del PSOE en Tolosa. Otros dos 
arrestados son Cristina Lagaña- 
ga, corresponsal del diario 
“Egin", y su marido. Jesús Arín 
Bastarrika "Biski", quien ya fue 
expulsado y que se encuentra en 
situación ilegal al tener prohibi
da su estancia en Francia.

La vasta redada desencadena
da en ocho localidades del País 
Vasco-francés se ha iniciado en 
base a un exhorto internacional 
del juez Baltasar Garzón y apun
ta a la infraestructura de ETA. 
concretamente a neutralizar a 
una treintena de personas que en 
el curso de los últimos años han 
participado en la acogida, asis
tencia y alojamiento de miem
bros de la banda terrorista.
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González mantiene un encuentro con Castro, entre varias reuniones bilaterales

La integración económica, principal 
reto de la IV Cumbre Iberoamericana

La IV Cumbre Iberoa
mericana se inicia hoy a 
orillas del Caribe, en la ciu
dad colombiana de Carta
gena de Indias, con las ex
pectativas centradas en 
que se robustezcan la inte
gración, el comercio y la 
democracia como sistema 
de vida.

Cartagena de Indias 
(Efe).— Los 22 jefes de Esta
do y de Gobierno asistentes a 
lacumbrg llegaron ayer, lunes, 
para comenzar hoy dos días de 
reuniones divididas en cuatro 
sesiones de trabajo, en las que 
se dará continuidad a las tres 
conferencias anteriores, cele
bradas en Guadalajara (Méxi
co), en 1991, Madrid, en 1992, 
y Salvador de Bahía (Brasil), 
en 1993.

Tras haber fijado en Guada
lajara la agenda iberoamerica
na, haber puesto énfasis en 
Madrid en que sin educación el 
desarrollo no es posible e inci
dir en Bahía en los aspectos 
sociales, en Cartagena se cen
trará la atención en los retos 
económicos comunes en un 
mundo que se globaliza e in
ternacionaliza.

Todos los gobernantes, en 
sus declaraciones de llegada, 
defendieron la liberalización 
comercia] y la necesidad de 
que América Latina se integre, 
como un todo, en un bloque 
económico.

Durante dos días Cartage
na, llamada la Ciudad Heroica 
y destino más preciado del tu
rismo a Colombia, queda so
metida a una estricta vigilancia 
terrestre, aérea y marítima, con

- TELEFOTO EFE
El presidente de Colombia, Gaviria, saluda a Don Juan Carlos en presencia de Felipe González.

unos 5.000 soldados moviliza
dos para proteger a las casi 
4.000 personas involucradas 
en la cumbre.

Libre comercio
Los presidentes de Colom

bia. César Gaviria; de México, 
Carlos Salinas, y de Venezue
la. Rafael Caldera, aprovecha
ron la cita para suscribir ano
che un tratado de libre comer
cio entre sus naciones, que en
trará en vigor el primero de 
enero de 1995 y mediante el 
cual se proponen alcanzar un 
desarme arancelario total en 
diez años.

Los gobernantes centroa

EL SEÑOR

D. Miguel Pérez-Casanova 
de la Fuente

(Cofrade de Nuestra Señora de la Fuencisla) 
(Licenciado en Física y Profesor de Matemáticas)

Falleció en Madrid el día 12 de junio de 1994 
- A los 52 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su desconsolada madre, D- Matilde de la Fuente Lázaro (Viuda de Pérez- 
Casanova); hermanos, D. Luis y D. Germán Pérez-Casanova de la Fuente; 
hermana política, D- Aurora Gómez Sánchez; sobrinos, Luis y Germán Pérez- 
Casanova Gómez; tíos, primos, Julia y hermanas e hijos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia a la misa de 
privilegio que por el eterno descanso de su alma, se oficiará mañana día 15, a las 11, en la 
iglesia parroquial de San Miguel. El funeral y sepelio han tenido lugar en la mañana de hoy.

mericanos, que llegaron todos 
en el mismo avión para hacer 
economías, pretenden aprove
char la cumbre para sumar a 
Brasil. Chile y España al grupo 
de tres naciones —Argentina. 
México y Venezuela— que 
han comprometido 370 millo
nes de dólares para contribuir 
al desarrollo del istmo.

Aunque oficialmente la eco
nomía es la estrella de la cum
bre. asuntos políticos como la 
situación en Cuba y Haití figu
ran en el orden del día. al me
nos c it  las preguntas de la pren
sa a los gobernantes y en las 
reuniones bilaterales.

Por su parte, el presidente

del Gobierno español, Felipe 
González, se entrevistará con 
el presidente de Cuba, Fidel 
Castro, en una reunión solici
tada por éste .Fuentes oficiales 
españolas explicaron ayer que 
el presidente cubano pidió a 
González una reunión pero ad
virtieron que, dado que Castro 
todavía no ha llegado a Carta
gena de Indias para participar 
en las sesiones de la IV Cum
bre Iberoamericana, aún es po
sible que surja algún inconve
niente. La reunión con Castro 
será la quinta que celebrará el 
jefe del Ejecutivo español des
de su Hegada.ayer a Cartagena 
de Indias.

La entrada de 
refugiados en 
la Embajada ■ 
alemana, “una 
provocación”

La Habana (Efe).— El Go
bierno cubano calificó de “evi
dente provocación" y “acto ile
gal" la entrada por la fuerza ayer 
de veinte cubanos en la Embaja
da de Alemania en La Habana, 
según el portavoz de la Cancille
ría, Miguel Alfonso.

El incidente se produjo pocas 
horas antes de la llegada a la isla 
del presidente de México, Car
los Salinas de Gortari, quien rea
liza su primera visita oficial a 
Cuba.

El portavoz de la Cancillería 
cubana declaró a la agencia cu
bana "Prensa Latina" que el in
cidente “está generado por la 
creciente frustración de la ‘anti
patria residente en el exterior', 
ante los éxitos de Cuba en la 
arena internacional".

“Constituye además una.prue- 
ba adicional de los resultados ya 
conocidos de la política nortea
mericana, que niega los visados 
correspondientes a quienes de
sean viajar hacia ese país", agre
gó el portavoz.

Alfonso confirmó que la en
trada del grupo decubanos —in
tegrado por 17 hombres y tres 
mujeres se produjo al empotrar
se el camión en el que viajaban, 
con matrícula de la provincia 
oriental de Camaguey. contra la 
puerta metálica del garaje de la 
embajada germana.

Alfonso reiteró la postura que 
mantiene el Gobierno cubano en 
los casos de aquellas personas 
que entran en las embajadas de 
no admitir esa vía en sustitución 
del trámite normal establecido 
para quienes deseen abandonar 
el país. Este incidente se produ
ce 2 semanas despúes de la ocu
pación de la Embajada belga.

Corea del Sur, 
gravemente 
preocupada por 
la actitud de 
Pyongyang

Seúl (Efe).— El Gobierno 
surcoreano dijo hoy. martes, que 
está “gravemente preocupado' 
por la decisión de Corea del Nor
te de abandonar el Organismo 
Internacional de la Energía Ató
mica. (OIEA). lo que ha aumen
tado la tensión en la península 
coreana.

La decisión de Pyongyang, 
anunciada anoche aunque aun 
no es oficial, provocó una reu
nión de emergencia de los máxi
mos responsables de la seguri
dad estatal de Corea del Sur. la 
segunda en dos días. En la reu
nión se analizó la decisión nor- 
coreana y el estado de alerta civil 
y militaren el sur ante cualquiei 
posible acontecimiento inespe
rado. El viceprimer ministro. 
Lee Hong-koo declaró que la 
acción de Corea del Norte no 
hará más que reforzar el propo
sito internacional de imponei 
sanciones al régimen comunista.
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RESACA ELECTORAL

Berlusconi amenaza con nuevos comicios si la oposición pone trabas a su Gobierno

Dimiten tres líderes de la izquierda italiana 
tras la derrota electoral europea

Los malos resultados conse
guidos en las elecciones euro
peas en Italia han determina
do la dimisión de los secreta
rios generales Achille Oc- 
chetto, del Partido Democráti
co de la Izquierda (PDS), Otta- 
viano del Turco, del Partido 
Socialista (PSD, y Willer Bor
dón, coordinador nacional de 
Alianza Democrática.

Roma (Efe).—La agrupación 
de centro-izquierda Alianza De
mocrática se había presentado 
junto al PS1 tanto a las eleccio
nes europeas como a las genera
les del pasado marzo.

En una nota a la prensa. Bor
dón señala que su dimisión obe
dece al “miserable resultado" 
obtenido ayer: 1.8 por ciento 
frente al 3.4 por ciento en marzo. 
Del Turco, secretario general del 
PSI. anunció su dimisión y dijo 
que no volverá a presentarse al 
puesto.

Fuertemente castigado en las 
elecciones de marzo debido a la 
implicación en casos de corrup
ción de sus más importantes lí
deres (como el ex secretario ge
neral y presidente del Gobierno, 
Bettino Craxi), el PSI volvió a 
sufrir el domingo un importante 
descalabro: sólo logró dos euro
diputados, frente a los 12 que 
tenía hasta ahora en el Parlamen
to de Estrasburgo.

El próximo jueves se reunirá 
el comité ejecutivo para decidir 
la fecha del congreso del que 
saldrá el nuevo líder, puesto al 
que aspiran el ex ministro Valdo 
Spini y Enrico Boselli.

Occhetto, por su parte, anun
ció a través de un portavoz, su 
decisión de dimitir para “dejar el 
campo libre" en un momento en

Major, desafiante ante el 
fracaso en las urnas, planea 
un reajuste de su Gobierno
Londres(Efe).—El primer 

ministro británico, John Major, 
esafiante ante la derrota electo

ral . intenta hacerse con el con
trol de su partido y planea un 
^aJUste para dar un giro a su 
Gobierno

John Major admitió ayer que 
su Partido obtuvo un "muy pobre 
resultado” en las elecciones eu
ropeas celebradas en el Reino 

nido el pasado jueves.
i . ^j°r señaló que dos tercios 

uei electorado “simplemente no 
_ molestó en votar” y agregó 
Mué a participación en el Reino 

mdo y en otros países de la 
^nion Europea (UE) fue “fran
camente ridicula”.

sent'^°’ indicó que “los 
2ultados, aunque pobres, son 

cad°,re| de *OS esPcrados por 
nián í08' Los sondcos de opi- 
u ^an s’do desacreditados 
una vez más".

John Major afirmó que “pare

El secretario general del Partido Democrático de la Izquierda (PDS), Achille Occhetto. TELEFOTO EFE

que “el avance de la derecha re
sulta inquietante”. El PDS. prin
cipa] partido de la oposición, ha
bía obtenido en las elecciones de 
marzo pasado el 20,3 por ciento 
de los votos, cifra que ayer bajó 
al 19,1 por ciento.

“Incertidumbres”

Occhetto, presentó su dimi
sión con una carta de dos folios 
en la que subraya que la victoria 
de la derecha en las elecciones 
de ayer hace necesario "evitar 
incertidumbres en la dirección 
del partido".

“No me siento ya vinculado 
por la obligación moral de tener 
que conducir la campaña electo
ral", y por lo tanto "quiero des

ce que mucha gente está todavía 
enfadada e impactada como re
sultado de la recesión y esta cir
cunstancia ha ocurrido en el Rei
no Unido y a lo largo y ancho de 
Europa”.

El jefe del Ejecutivo británico 
hizo hincapié en que el país re
cupera su crecimiento económi
co, aunque reconoció que para 
los ciudadanos no existe todavía 
una percepción clara de este fe
nómeno.

Programa de Gobierno

Tras indicar que continuará 
con la política defendida hasta 
ahora, por considerar que bene
ficia al país a largo plazo, Major 
expresó su intención de comple
tar su programa de Gobierno. 
En alusión al Partido Liheralde- 
mócrata, señaló que "la única 
alternativa al Gobierno conser
vador es un Gobierno laborista. 
Cualquier otra opción es irreal". 

pejar el campo y, presentando mi 
dimisión, evitar polémicas y dis
cusiones", señala Occhetto en la 
carta.

Añade que "esta decisión es 
un acto de orgullo y-de lucha en 
nombre del PDS y de la izquier
da. y no un gesto de debilidad".

Por su parte, el secretario del 
partido federalista italiano Liga 
Norte, Umbcrto Bossi, anunció 
ayer la creación de "una corrien
te independentista" dentro de su 
formación política, una de las 
que componen la coalición dere
chista del Gobierno.

Respaldado por la amplia vic
toria. lograda en las elecciones 
europeas, el primer ministro ita
liano. Silvio Berlusconi. ha ame

El primer ministro británico, John Major. t e l ef o t c ef e

En cuanto a una eventual reorga
nización del Gobierno Major 
dijo que la habrá, aunque precisó 
que "noes inminente", y pregun

nazado a los grupos de la oposi
ción con la convocatoria de nue
vos comicios generales si difi
cultan la labor de su Gobierno.

Berlusconi invitó ayer a la 
oposición a "no ponerse en me
dio" de la acción de su Ejecuti
vo. especialmente en el Senado, 
donde la coalición derechista del 
“Polo de la Libertad" que enca
beza su movimiento. Forza Ita
lia. cuenta con una mayoría sólo 
relativa. A pesar de considerarla 
una opción poco deseable, el pri
mer ministro italiano no descar
tó recurrir a las elecciones gene
rales si la acción de la oposición 
—con la que se mostró especial
mente crítico— hiciera necesa
rio "hablar claro a los italianos".

tado sobre si pensó en dimitir 
durante la campaña europea 
agregó que esa posibilidad "no 
le pasó por la mente".

El nuevo PE 
estará más a 
la derecha y 
será menos 
unionista

Bruselas (Efe).— Las cuar
tas elecciones europeas por su
fragio universal han dado como 
resultado un Parlamento Euro
peo políticamente más inclinado 
hacia la derecha y que contará en 
su seno con más fuerzas contra
rias al proceso de Unión Euro
pea (UE).

La participación media de los 
doce países comunitarios fue del 
57 por ciento del electorado eu
ropeo, aunque la idea de una Eu
ropa unida no termina de cuajar 
entre los ciudadanos.

Los europeos han acudido a 
las urnas para castigar a los par
tidos en el poder, salvo en los 
casos de Alemania e Italia, o 
para manifestar su oposición al 
proceso de Unión Europea.

Este aumento de las voces 
contra Europa es "inquietante", 
según apuntan varias fuentes 
parlamentarias, porque va más 
allá de una mayor representación 
de las fuerzas que se proclaman 
antieuropeas, como el Movimien
to de Junio en Dinamarca o la lista 
"La Otra Europa" del francés Phi- 
lipe de Villiers.

Preocupa porque aumentan 
sus escaños partidos suscepti
bles de tener actitudes menos fa
vorables a la construcción de 
una Europa unida, como los 
franceses gaullistas del RPR que 
dirige Jacques Chirac o los neo
fascistas italianos de Alianza 
Nacional.

La mayor presencia de fuer
zas partidarias de limitar la 
Unión a lo estrictamente necesa
rio contrasta con un Parlamento 
Europeo que debe hacer frente 
en esta legislatura a procesos in- 
tegradores como la realización 
de la Unión Económica y Mone
taria (UEM). la entrada de Aus
tria. Suecia. Finlandia y Norue
ga. o la reforma de los tratados* 
comunitarios en 1996.

Socialistas

En el nuevo hemiciclo comu
nitario. el grupo del Partido de 
los Socialistas Europeos (PSE) 
no ha salido tan reforzado de la 
cita electoral como anunciaban 
los sondeos hace una semana. 
Los socialistas suben cuatro es
caños con respecto a la anterior 
legislatura, de 198 a 202. pero 
podrían tener 13 diputados más 
si la lista francesa de "Energía 
Radical" de Bernard Tapie se 
une a sus tilas.

Con lodo, el aumento de sus 
escaños no iría más allá del que 
ha experimentado el Parlamento 
Europeo al pasar de 518 a 567 
diputados en esta nueva legisla
tura.

La confianza de los electores 
de Alemania e Italia en los par
tidos que ejercen el Gobierno, 
han restado a los socialistas unos 
cuantos escaños con los que sin 
duda contaban. La apabullante 
victoria de los laboristas británi
cos. que pasan de 45 a 64 esca
ños. no ha servido para compen
sar los flojos resultados de los 

-socialdcmócralas alemanes.
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VOLEIBOL

El buen trabajo de todo un gran club. JUAN mar t |n

Concluyó la temporada de un gran club

El C.P. Alcázar realiza un 
gran trabajo de promoción
Para el C.D. Alcázar Caja Segovia la temporada terminó el 

pasado domingo con un éxito notorio: subcampeón de Copa. 
Frente al Zorrilla jugó un encuentro aceptable, que con otro rival 
enfrente habría ganado con seguridad, terminando la competi
ción en un aceptable nivel.

FUTBOL

El próximo viernes asamblea extraordinaria de la G. Segoviana

Los socios habrán de aprobar el 
presupuesto para la temporada 94/95

_____  ____ JOSE M8 MARTIN

Pese a las dificultades, sobre 
todo el no poder contar con una 
plantilla más amplia, que tiene 
Marian Rueda en el C.P. Alcá
zar, el conjunto fue evolucio
nando de forma positiva a lo lar
go de la última fase de la compe
tición, hasta concluir con un me
ritorio subcampeonato de la 
copa organizada por la Federa
ción Regional.

La entrenadora del conjunto 
analizaba de forma somera lo su
cedido en el encuentro frente al 
Zorrilla vallisoletano.

“El equipo comenzó jugando 
muy bien, tal y como lo había
mos previsto. Sin embargo nos 
han fallado situaciones fáciles 
de ataque y a un gran equipo 
como el Zorrilla no se le pueden 
dar facilidades, por lo que nos 
han superado claramente en al
gunas facetas. En el primer set se 
nos escapó la eliminatoria”.

El balance de lo acontecido a 
lo largo de la competición cope
ra era analizado por Marian bajo 
el siguiente prisma, “ha sido una 
competición atípica debido tanto 
a los grupos que se formaron 
como a las eliminatorias juga
das. Nosotros hemos podido de
mostrar en ella que el equipo va 
hacia arriba, que los jugadores 
noveles van mejorando en expe

riencia. Creo que hemos dado lo 
mejor que tiene el equipo. Pasa
mos con facilidad la eliminatoria 
contra Sahagún y después te
niendo como oponente a CDU 
León, que era complicada".

Planificación de futuro
Frente a los campeones se 

jugó bien, “lo hicimos en los dos 
encuentros, pero yo me quedo 
con el que jugamos en Vallado- 
lid".

El futuro del voleibol en Se
govia pasa por lo que pueda tra
bajar en él el C.P. Alcázar, "los 
jugadores del equipo están reali
zando una doble función. Juegan 
en el conjunto de segunda divi
sión y además trabajan en equi
pos de distintos colegios de Se
govia. Es una labor importante y 
digna de un gran reconocimien
to. Es a partir de aquí, trabajando 
con la cantera, donde consegui
remos plantilla de futuro para el 
primer equipo".

Sin el esfuerzo que en el club 
se realiza, sin una planificación 
como la que están llevando a 
cabo, no se podría mantener vivo 
el voleibol en Segovia. Ese es su 
gran éxito, dejando la margen 
cualquier otra teoría que sólo 
busca los triunfos fáciles.

Su trabajo es digno de aplauso 
y de elogio.

J.M.M.

La G. Segoviana ha convoca
do asamblea extraordinaria de 
socios que se llevará a efecto el 
próximo viernes, día 17, a las 
8.30 de la tarde, si es en tercera 
convocatoria, en el salón de ac
tos de la Caja de Ahorros en la 
Baja del Carmen.

En la convocatoria sólo hay 
un punto del orden del día. la 
aprobación del presupuesto para 
la temporada 94/95, que como 
recordará el lector por las infor
maciones que este diario facilitó 
al respecto, se dejó pendiente en 
la asamblea ordinaria celebrada 
el pasqdo día 5. a expensas de lo 
que pudiera ocurrir en la preten
dida —y fracasada una vez 
más—, reestructuración de la se
gunda B.

La falta de variaciones y de 
estímulos en el fútbol de tercera 
división no va a tener demasia
dos alicientes para el aficionado. 
A la G. Segoviana se le plantea, 
y ahora no va a ser fácil de solu
cionar. el problema de plantilla. 
Los jugadores han formulado ya 
su planteamiento: antes de ha-

PREGUNTAS 
AL AIRE

¿ Podría alguien, por 
ventura, afirmar con se
guridad cuando finaliza
rán las obras de las pistas 
de tenis de La Albuera?.

¿ Podría alguien, por la 
misma razón, explicar los 
motivos que han llevado a 
tan larga paralización y el 
coste económico adicional 
sobre el inicial proyecto?

Será factible que en al
guna ocasión se puedan co
nocer los nombres de quie
nes impiden que muchas de 
las obras en instalaciones 
deportivas, que se realizan 
para la Administración, no 
concluyan en el plazo pre
visto?.

Baldomero tiene una difícil papeleta.

blar de fichar para la temporada 
próxima quieren cobrar las deu
das que el club tiene con ellos de 
la anterior.

Otros jugadores. César Gon
zález. Francisco Maroto y José 
Ma Pascual, están con un pie en 
el R. Avila, mientras que Paqui- 
to, Fernando. V íctor, Jesús, Che
ma. Nacho y Crespo (el grupo de 
Madrid), no tienen ningún inte
rés por continuar.

Ante esta situación que va

En Palazuelos quieren volver 
al equipo de fútbol

J.M.M.

Tras el tiempo de reflexión, 
obligada eso sí, que se han loma
do los aficionados al fútbol en 
Palazuelos de Eresma, existe 
ahora al parecer un movimiento 
encaminado a poner en marcha 
el C.P. Monteresma. Como es 
lógico habrían de comenzar a ju
gar en la liga provincial, dado 
que los medios económicos se
rán muy limitados. Pero no es 

unida a la problemática econó
mica. se anunció en la pasada 
asamblea ordinaria la posibili
dad de jugar en tercera división 
con jugadores procedentes del 
equipo “B". Serán los socios, a 
la hora de aprobar el presupues
to. quienes decidan la línea a 
seguir. Claro que con 400 so
cios. un alto endeudamiento en 
el pasivo del club y con ingresos 
atípicos para no salir de pobres, 
no se puede llegar muy lejos. 

mala cosa —por los buenos afi
cionados que en la citada locali
dad hay—. que se comience a 
trabajar en un nuevo proyecto 
deportivo. No será, obvio es de
cirlo. como el anterior en el que 
se dieron toda una serie de cn- 
cunstar ñas que ahora no exis
ten. pero si se trata de que Pala- 
ziiclos vuelva a tener un equipo 
de fútbol, toda iniciativa en ese 
camino ha de ser bien recibida.
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No careció de interés 
en ningún momento el
Concurso Nacional de 
Saltos, categoría “C", 

que se desarrolló el 
pasado fin de semana 

en las instalaciones 
del Centro Ecuestre de

Montaña, en La
Estación de El

Espinar. Más de un* 
centenar de jinetes se 

inscribieron en las 
pruebas, entre los que 

se encontraban 
nombres ilustres 

de la hípica

Excelente acogida del concurso de^l Espinar

Maldonado, montando a “Imán”, vencedor 
tras desempate de la prueba grande

_____________________JOSE Ma MARTIN

El mundo de la hípica está 
mostrando ahora su mayoría de 
edad. Nunca hubo tantos centros 
ecuestres en la provincia de Se- 
govia que ofrecieran tan alto nú
mero de prestaciones a quienes 
desean conocer rutas, aprender a 
montar o comprobar cómo es la 
doma vaquera.

No es de extrañar por tanto 
que los concursos de saltos pro- 
literen y seguramente irán a más 
ante la gran aceptación que tie
nen, no sólo entre los participan
tes, también en los muchos se
guidores que la hípica tiene.

El Centro Ecuestre de Montaña, 
en sus instalaciones de La Estación 
de El Espinar, con el patrocinio del 
Ayuntamiento de la localidad 
(700.000 pesetas), organizó el 
Concurso Nacional de Saltos, cate
goría “C”, que contó con la colabo
ración técnica de la Federación Hí
pica de Castilla y León.

En el total de las cinco prue
bas celebradas participaron 108 
caballos, número que deja cons
tancia del atractivo del concur
so. En la recoleta pista del centro 
hubo excelentes montas, sobre 
todo en la prueba grande del pro
grama, donde hubo que llegar al 
desempate para saber quien sería 
el ganador.

----------- El concurso en datos
Categoría: Saltos Nacional “C”
Localidad: Estación de El Espinar
Participantes: 108
Espectadores: Alrededor de 500
Premios en metálico: 592.000 pesetas

CLASIFICACIONES

Prueba n" 1- Caballos de 4años, debu
tantes

*d Alejandro Martín con "Jabata”
2° Natalia Pitera con "Indiana”
3 Rafael Gonzalo con "Andrea”
Prueba n" 2, sin límite, modalidad dos 

tases

Io José Verdugo con "Ondarreta”, 
13.000 pesetas

2o Iñigo Verdugo con “La Plus Pctit", 
1 1 ()()() . ..

3o Curro Martín con “Jovial”, 10.000
Prueba n° 3, sin límite, barcino A2
Io Iñigo Verdugo con “Madame Chau- 

vigní”, 22.000 pesetas
2o Curro Martín con “Pirón", 19.000
3o Fernando Sada con "Piqueur-31", 

15.000
Prueba n° 4. debutantes, caballos de 4 

años
l°Alejandro Martín con "Jabata"
2° Rafael Gozalo con “Andrea"

3a Natalia Pitera con “Indiana"
Prueba n° 5. sin límite, contra reloj
Io Capitán Romay con "Carlos". 13.000 

pesetas
2oCapitán Mohamed el Mail con “Care- 

to”, 11.000
3o Conde de Cabrillas con “Heidi".

10.000
Prueba n° 6. sin límite, barcino AM.5
Io Patricio Maldonado con "Man”. 

100.000 pesetas
2o Rutherfor Lathan con "Desde casa 

Artístico", 38.000
3o Fernando Sada con "Piqueur-31". 

29.000

HIPICA

El jinete segoviano Curro 
Martín Díaz, que presentó seis 
caballos, algunos, como el caso 
de “Pirón”, de extraordinaria lá
mina, consiguió buenos puestos, 
demostrando su gran calidad de 
preparador de caballos.

En la última prueba, Premio 
Ayuntamiento de El Espinar, la 
disputaron un total de treinta ji
netes. Sólo tres realizaron el re
corrido en cero, por lo que hu
bieron de llegar al desempate. El 

“parque” de saltos preparado por 
los organizadores, con un total 
de seis obstáculos, donde no fal
taba el muro y el doble, se hizo 
fácil para el ganador. Patricio 
Maldonado demostró tener, ade
más de una preciosa yegua, una 
calidad impresionante en su 
monta. No sorprendió a nadie 
que él fuera el ganador del citado 
gran premio.

La pista, que por nueva no 
estaba a la altura de lo que mu

chos caballos necesitaban, sir
vió, no obstante, como banco de 
pruebas para muchos de los jine
tes que en ella saltaron. La cer
canía de Madrid y el no haber 
pruebas organizadas en estas fe
chas, sirvió para que la acepta
ción fuera grande y se vieran 
jinetes tan avezados como Mal- 
donado, Verdugo, comandante 
Rey, Alvarez de Cervera, Conde 
de Cabrillas... que participaron 
con distintas montas.

Curro Martín, 
en superación

__________________________J.M.M.

Comenzó a estar entre 
caballos cuando aún era 
muy niño, ello le ha lleva
do a conocer perfecta
mente cómo es ese mundo 
y ahora Francisco “Cu
rro" Martín, además de 
preparador de caballos, 
realiza magníficas mon
tas. En el concurso del pa
sado fin de semana hizo 
segundo, tercero, quinto, 
séptimo y octavo, demos
trando una gran regulari
dad con todos los caba
llos, seis, que llevó al con
curso.

La temporada es larga y 
aquellos que quieren dar a 
conocer los caballos que 
preparan han de viajar mu
cho, "todo está de acuerdo, 
comenta Curro, en la situa
ción que se encuentren los 
caballos. Si van bien lo que 
haces es acudir a cuantos 
concursos puedas. Si están 
mal. no hay más remedio 
que esperar a que cojan for
ma”.

Trabajar con caballos no 
es fácil. A la hora de adqui
rir un potro no se sabe 
cómo va a responder en la 
preparación “y el dinero 
hay que llevarle por delan
te. Cuando se compran 
buenos caballos siempre 
hay mayores posibilidades 
de éxito”.

La participación en los 
concursos no siempre 
compensa económica
mente, “aunque siempre 
se aprende, y más aún si 
acudes a aquellos donde 
van los mejores". El pre
parador segoviano trabaja 
para formar buenos caba
llos y a partir de ahí bus
car comprador, “después 
de estar cuatro años ense
ñando a un caballo le to
mas cariño y sobre todo si 
es bueno sientes mucho el 
sepárate de él”.

Un buen caballo puede 
superar, por término me
dio, los cincuenta millones 
de pesetas, mientras que un 
potro puede estar alrededor 
de dos millones," a eso hay 
que unir la suerte, pues no 
siempre se acierta a la hora 
de adquirir".

El jinete segoviano co
mienza ahora una gira por 
distintos concursos de Ga
licia para posteriormente 
volver a Segovia y tomar 
parte en el de San Ildefonso 
y concluir la temporada en 
la zona de Castilla La Man
cha.

TRUCHAS EL VIVAR, S.A.
En la sesión de la Junta General Extraordinaria 

y Universal, celebrada el día 29 de Abril de 1994, se 
acordó por unanimidad los siguientes acuerdos:

1 •_— Trasladar el dom ¡cilio social de la Entidad 
Truchas El Vivar, S A., de El Vivar de Fuentidue- 
ña, entidad local menor de Laguna de Contreras 
(Segovia), a la calle Juan Hurtado de Mendoza, 4, 
Madrid.

Lo que se hace constar en cumplimiento de lo 
dispuesto en el vigente Texto Refundido de la Ley 
de Sociedades Anónimas y Reglamento Registro 
Mercantil.

Madrid, a 3 de Mayo de 1994 
EL PRESIDENTE Ildefonso Velázquez Iglesias.

M.C.D. 2022
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.. JUAN MARTIN
Sigue la polémica por los incidentes ocurridos en el partido San Rafael-"Virgen del Castillo

Tras lasanción impuesta al club por el comité de competición

El Bernardos pide la dimisión 
de los directivos provinciales

OPINION

Carta al presidente de la 
Gimnástica Segoviana

La junta directiva de la asociación cultural-deportiva 
“Virgen del Castillo” de Bernardos pide la “inmediata di
misión de los responsables del fútbol provincial por su 
manifiesta incompetencia e ignorancia en la gestión del 
mismo”, según el escrito enviado a esta Redacción por el 
presidente de la sección de fútbol de la citada asociación, 
Santos Fernández Quinzano.

_______________________________ A^S.

Ante la sanción que le ha 
sido impuesta al club Virgen 
del Castillo de Bernardos por 
el comité de competición de la 
Delegación Provincial de Fút
bol, con motivo de los inci
dentes habidos en el encuen
tro disputado entre los equi
pos C.D. San Rafael y “Vir
gen del Castillo", el día 10 de 
abril de 1994. en el campo del 
primero de ellos, consistente 
en dar por perdido el encuen
tro al “Virgen del Castillo" 
por 3-0 y multa de 20.000 pe
setas, la junta directiva de la 
citada asociación quiere hacer 
pública su posición.

Como se recordará en el ci
tado encuentro el equipo de 
Bernardos decidió abandonar 
el terreno de juego en el minu
to 17, de la primera parte, ante 
la agresión sufrida por uno de 
sus jugadores en un momento 
en el que el balón estaba para
do y el árbitro le colocaba para 
proceder al saque de una falta.

Se presentó denuncia con
tra el agresor sobre los hechos, 
que hoy sigue su trámite judi
cial penal por lesiones en uno 
de los juzgados de Segovia.

Antes de iniciarse el en
cuentro varios jugadores del 
“Virgen del Castillo” fueron 
amenazados por algunos de 
futbolistas del C.D. San Ra
fael, lo que se comunicó al 
árbitro de inmediato.

Después de seis semanas de 
silencio, el comité despacha 
por la vía fácil el asunto, con
siderando que todo son opi
niones y no hechos. ¿Cómo es 
posible que un parte de lesio
nes y un informe médico sean 
considerados opiniones?

Si el comité hubiera inda
gado y procurado clarificar 
los hechos, que denunciamos 
al día siguiente, los resultados 
serían que el agresor es uno de 
los jugadores más amonesta
dos de la presente liga y que 
otros equipos de la competi
ción han tenido algún inciden
te con algunos, no todos, de 
los jugadores del C.D. San 
Rafael.

Batalla campal
Las estructuras federativas 

sólo se preocupan que nadie 
abandone el terreno de juego, 
aunque permanecer en él su
ponga desencadenar una bata
lla campal, final al que se iba 
encaminado, si no se deciden 
retirar los jugadores, ya que 
desde el primer momento el 
juego de algunos jugadores 
del C.D. San Rafael fue vio
lento. La prueba de esta vio
lencia está en que dos jugado
res del C.D. San Rafael fueron 
amonestados por sendas en
tradas por juego duro, que 
para nosotros fueron merece
doras de tarjeta roja directa y 
uno de nuestros jugadores 
tuvo que ser sustituido lesio
nado del citado juego violen
to.

No sólo apoyan, indirecta
mente, a los violentos y se les 
premia, sino que se imponen 
sanciones sin respetar sus pro
cedimientos. Esta asociación 
denuncia públicamente la fal
ta de respeto a las normas de 
las estructuras federativas, 
además de conculcar los dere
chos más fundamentales, ya 
que no se indica en la notifica
ción de la sanción si la misma 
es firme o recurrible y, en este 

caso, ante qué órgano federa
tivo o administrativo hay que 
recurrir, así como el plazo 
para hacerlo.

La Delegación de Fútbol no 
sólo conculca gravemente las 
normas, sino que además te 
liquida con cargo a la fianza, 
que se deposita para poder 
participar en la liga al inscri
birse en la misma, el importe 
de la sanción. De tal manera 
que. el depositario de la fianza 
la maneja a su libre albedrío. 
Aspecto que habría de ser cla
rificado públicamente, para 
que no se pueda arrojar el más 
mínimo asomo de duda en la 
gestión económica.

Por todo ello, esta asocia
ción acogiéndose a las normas 
del derecho administrativo, 
aplicable subsidiariamente en 
el caso, no se da por notificada 
de la sanción por vulnerar las 
formalidades legales que la 
misma debe reunir y anuncia 
el inicio de acciones para de
purar responsabilidades a la 
vez que reclama la inmediata 
dimisión de los responsables 
del fútbol provincial por su 
manifiesta incompetencia e 
ignorancia en la gestión del 
mismo.

A la vez hace una llamada 
a los deportistas segovianos, 
para asistir a una concentra
ción silenciosa ante la sede de 
la citada delegación, estadio 
de La Albucra. para el próxi
mo lunes, día 20, a las 20,00 
horas, para mostrar su repudio 
público de la violencia en el 
deporte, el endurecimiento de 
las sanciones a los violentos, 
incluida su prohibición a par
ticipar en las competiciones 
deportivas y aún más en las 
categorías inferiores y de afi
cionados.

La Delegación Provincial 
de Fútbol, con su decisión, 
está tutelando, creemos que 
involuntariamente, al violen
to, razón por la que solicitare
mos su dimisión.

____________ IGNACIO LOZA CORREAS

Sr. presidente:
Después de lo que para mí 

resultó penoso, y que fue su 
comportamiento hacia mi perso
na. en la asamblea ordinaria de 
la Sociedad Deportiva Gimnás
tica Segoviana celebrada el día 
cinco de los corrientes, me veo 
en la obligación de hacerle las 
siguientes puntualizaciones.

I.— Desconozco si la ley 
obliga a una sociedad a facilitar 
a sus socios el orden del día, 
estado de cuentas y presupuesto 
de ingresos y gastos con el fin de 
poderlas debatir en la asamblea, 
pero sí tengo claro que usted no 
estuvo a la altura de las circuns
tancias al no facilitar a los socios 
dicha documentación cuando se 
le pidió.

2 .— Como socio sí puedo 
cuestionar su gestión y pedirle 
cualquier dato que estime con
veniente. con la obligación por 
su parte de facilitármelo.

3 .— Lejos de hacerlo, usted 
delante de una asamblea de so
cios, además de no dármelos, 
me tacha de cobarde y de ser el 
enemigo público número uno 
de la Sociedad Deportiva Gim
nástica Segoviana y. ante esto, 
no estoy dispuesto a permane
cer callado.

Yo le pregunto: ¿por qué soy 
un cobarde? ¿Por qué enemigo 
público número uno? ¿Es por
que, cansado de esperar a que la 
sociedad que usted preside me 
diga cómo me va a pagar lo que 
me debe, recurro a reclamarlo 
judicialmente?

Su ausencia de buena volun
tad queda demostrada, ya que 
desde mi baja como directivo, 
transcurren varios meses en los 
que no recibo ninguna solu
ción. Es más, tampoco se ha 
contestado al requerimiento 
del abogado que se ocupa del 
caso.

Soy un cobarde y enemigo pú
blico número uno de la S.D.G.S. 
por no haber hecho pasillo en el 
domicilio del club esperando

BALONCESTO

El jueves se disputa la final del 
torneo de funcionarios de la Junta
_________________________ _ A.S.

El próximo jueves, día 16 de 
junio, se disputará la Final del V 
campeonato de baloncesto del 
personal de la Junta de Castilla y 
León en Segovia.

Los equipos que lleguen a esta 
final se enfrentarán por el primer 
puesto en el pabellón Emperador 
Tcodosio. a partir de las 19.30 
de la tarde.

Las semifinales se jugarán el 
día anterior, miércoles 15 de ju
nio. y en ellas dirimirán sus fuer
zas los equipos de los servicios 
territoriales de Economía y Me
dio Ambiente. Sanidad y Bie
nestar Social y Cultural. Fomen
to y Agricultura ya han sido eli
minados.

El mismo día de la final, los 
equipos que no lleguen a la eli
minatoria disputarán el tercero y 
cuarto puesto. El campeonato se 

que usted me pagase. ¡Hombre 
de Dios, durante más de una 
temporada he sido directivo con 
usted y sé cómo funciona eso!

Gestión nefasta
Usted me remite a la sede 

social si quiero conocer el esta
do de cuentas ¿Qué garantías 
puedo tener después de no ha
ber sabido ni el estado de las 
cuentas de la sociedad siendo 
directivo, y a pesar de haberlas 
pedido otros directivos reitera
damente? Cuando dos días an
tes de la asamblea del año 93, 
nos entregó un estado de cuen
tas, nos extrañó que no coinci
diera con el que se leyó poste
riormente ante los socios.

Mi salida como directivo 
no se produce, como usted 
dice, porque estoy acostum
brado a mandar. Mi salida se 
produce porque me resultó 
imposible compartir su forma 
de llevar el club. Yo sí sé por
qué salí del club... Triste, 
pero siendo yo.

Yo sé al menos comportarme. 
Usted como presidente, no, us
ted no sabe que a un socio no le 
puede deber dinero la sociedad a 
la que pertenece. Le puedo pedir 
explicaciones por lo menos por 
dos circunstancias: Por ser socio 
y por ser acreedor.

Por lo tanto, quedemos cada 
uno en nuestro lugar y acepte
mos la responsabilidad que nos 
compete. A usted como presi
dente le puedo decir que su 
gestión es nefasta. Usted a mí 
como socio no puede decirme 
nada.

Yo soy tan amante de la So
ciedad Deportiva Gimnástica 
Segoviana como usted pero, no 
obstante, ni puedo ni debo se
guirle facilitando la gestión al 
frente de ese club con mi apor
tación dineraria. Por todo ello, 
dejo constancia, a través de 
esta carta, de mi decisión de 
causar baja como socio mien
tras que usted siga siendo pre
sidente. 

inició el pasado 25 de abril, y en 
él han participado un año más los 
casi 72 funcionarios de la Junta 
en Segovia. intentando superar 
las diferentes eliminatorias con 
el objeto de alcanzar los prime
ros puestos.

El pasado año. en la cuarta 
edición, fue el equipo del Servi
cio Territorial de Sanidad y Bie
nestar Social el que se alzó con 
el triunfo. En esta ocasión, a la 
celebración del campeonato, se 
sumará un concurso de triples, 
que tendrá lugar en los descan
sos de los encuentros de los dos 
últimos días del torneo.

El viernes, 17 de junio, tendrá 
lugar una cena en la que se pro
cederá a la entrega de trofeos a 
aquellos "funcionarios-depor
tistas" de la Junta que logren si
tuarse en los primeros lugares 
del campeonato.

M.C.D. 2022
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FUTBOL

El presidente del Real Madrid no quiso polemizar con Clemente

Villar y Mendoza llegaron a la concentración 
de la selección española en Chicago

El presidente de la Federa
ción Española de Fútbol 
(RFEF), Angel María Villar, y 
el dirigente del Real Madrid, 
Ramón Mendoza, llegaron a úl
tima hora de la noche al hotel de 
concentración de la selección es
pañola en Chicago.

Bloomingdale (Illinois, 
EE.UU.) (Efe).— Ramón Men
doza no quiso polemizar con el 
técnico Javier Clemente, quien en 
la jomada anterior había comenta
do que la presencia de Mendoza 
no le resultaba cómoda. “Vengo 
de buen talante a la concentración 
de la selección y con el objetivo de 
animar al equipo de mi país. Llego 
como un humilde aficionado y no 
quiero que mi presencia genere 
confusiones”, afirmó Mendoza, 
quien llegó procedente de Nueva 
York acompañado de Angel Vi
llar, presidente de la Real Federa
ción Españoña de Fútbol (RFEF), 
Juan Padrón, vicepresidente, y 
Gerardo González Otero, secreta
rio general.

AI ser cuestionado sobre si sa
ludará al seleccionador Javier 
Clemente, Mendoza señaló que 
hablará con todo el mundo con 
educación, aunque en principio 
no tenía prevista ninguna reu
nión formal con el seleccionador 
nacional.

“El objetivo de mi viaje a 
Chicago es también el de estar 
junto a Alfredo Di Stéfano en el 
galardón que le concederá la 
FIFA y también el de inaugurar 
la Casa de España, un centro de 
mi país a cuya puesta en marcha 
acudiré con mucho gusto”, 
apuntó Mendoza.

“Sueño con que España sea 
campeona del mundo”, subrayó 
Mendoza, quien en un repaso a 
la actualidad del Real Madrid 
llegó a reconocer que este año se 
aburrió con el juego de sus juga
dores en muchas fases del cam
peonato liguero. Mendoza tam
bién dijo que el fichaje del uru
guayo Rubén Sosa está cada vez 
más cerca del Real Madrid.

Rubén Sosa
, "Rubén Sosa es nuestro obje

tivo y ahora la historia es muy 
sencilla. Tenemos que llegar a 
un acuerdo económico Real Ma
drid e Inter de Milán. La cosa va 
por buen camino y ahora hay que 
esperar. El mercado está en cri
sis y hoy en día los fichajes no se 
hacen en dos días. Hay que ne
gociar muy bien las cosas”, 
apuntó Ramón Mendoza.

El presidente del Real Madrid 
Y directivo de la RFEF permane
cerá durante tres días en la con
centración de la selección y no 
aseguró su presencia el día 17 de 
junio en Dallas en el debú de 
España ante Corea del Sur.

No puedo quedarme muchos 
días porque a finales de esta se
mana tengo que viajar a Milán 
para ultimar conversaciones con 
el Inter de Milán. Hay mucho 
S 1° en las oficinas del Real 
Madrid y no creo que pase mu- 
c o tiempo en la concentración

Mendoza y Villar, a su llegada al hotel de concentración de España. TELEFOTO EFE

de la selección”, indicó Mendo
za. quien saludó efusivamente a 
sus jugadores Rafael Alkorta, 
Fernando Hierro y Luis Enrique 
Martínez, además de hablar du
rante un corto espacio de tiempo 
con José Santiago Cañizares.

Si Rubén Sosa firma final
mente con el Real Madrid para 
la próxima temporada, éste sería 
el último fichaje del club.

Mendoza también conversó 
sobre el futuro de Iván Zamora- 
no y Robert Prosinecki. Sobre 
Zamorano, Mendoza reconoció 
haber negociado con Jesús Gil, 
presidente del Atlético de Ma
drid. el traspaso del delantero 
chileno al conjunto atlético.

Robert Prosinecki. según pa
labras de Mendoza, no seguirá 
en el Real Madrid la campaña 
venidera porque tiene una oferta 
importante de un club europeo y 
con casi toda seguridad no juga
rá más como madridista en el 
estadio Santiago Bcrnabéu.

Al ser preguntado sobre la 
actualidad de las negociacio
nes con el presidente del Celta 

Historia de una polémica
La presencia del presidente del Real Madrid, 

Ramón Mendoza, en Chicago, adonde llegó 
anoche junto al dirigente de la Real Federación 
de Fútbol, Angel María Villar, ha roto la paz y 
la monotonía de la concentración de la selección 
española, tras afirmar ayer el seleccionador. Ja
vier Clemente, que su visita no sería agradable 
para muchos jugadores.

Ramón Mendoza y Javier Clemente han 
mantenido durante toda la temporada un com
bate dialéctico. Ramón Mendoza ha criticado 
en más de una ocasión la confección de la lista 
de concentrados en el equipo nacional y ayer 
Javier Clemente abrió un nuevo capítulo en 
esta disputa.

La calma y el sosiego que se apreciaba en el 
hotel de concentración de España se vieron tur
bados horas antes de la llegada de Ramón Men
doza, quien acompañará a Alfredo Di Stéfano en 
las próximas horas en el homenaje que brindará 
la FIFA al ex jugador del Real Madrid por su 
contribución a la historia del fútbol.

Ls directivos de la Real Federación Españo
la de Fútbol (RFEF) tienen certeza de que

Mendoza se alojará en el hotel de la selección.

Reserva
La RFEF ha reservado una habitación a nom

bre de Mendoza en el hotel Indian Lakes Resort 
en Bloomingdale. pero el presidente del Real 
Madrid también tiene la posibilidad de alojarse 
como invitado en el hotel Sheraton. ‘cuartel 
general" de la FIFA en Chicago.

Los jugadores internacionales recibieron 
con sorpresa la polémica suscitada ayer en
tre Clemente y Ramón Mendoza. Los juga
dores no desean pronunciarse y todos coin
ciden en que están en el Mundial de Estados 
Unidos para jugar al fútbol y estar pendien
tes únicamente de los asuntos relacionados 
con el terreno de juego.

La RFEF ha invitado a todos los presidentes 
de los clubes que aportan jugadores al equipo 
nacional para que se trasladen a Chicago y 
pasen unos días al lado de sus respectivos 
jugadores. De momento, Francisco Roig. pre
sidente del Valencia, es junto a Ramón Men
doza el único que ha pedido el viaje.

de Vigo, Ignacio Núñez para ade
lantar la llegada de Cañizares al 
Real Madrid. Mendoza contestó: 
“Yo le quiero hacer un favor a 
Cañizares para que venga antes 
del contrato firmado, pero lo que 
no puedo es hacer también un 
favor al presidente del Celta”, apos
tilló el presidente madridista.

Mendoza, tras dialogar con la 
prensa, cenó con Angel Villar y 
Juan Padrón en el restaurante del 
hotel Indian Lakes Resort. don
de se aloja el equipo nacional 
español. Eduardo Blanco, direc
tor de gabinete del Consejo Su
perior de Deportes (CSD). llegó 
hoy a Chicago.

Por su parte. José Mari Bake- 
ro. centrocampista de la selec
ción española, aseguró que es 
“absolutamente normal" que 
venga de visita a la concentra
ción de Bloomingdale el presi
dente del Real Madrid. Ramón 
Mendoza.

"No hay tanta importancia en 
que llegue el señor Mendoza. En 
otras concentraciones y en otros 
Mundiales ha venido. Es miem

bro de la Federación, es presi
dente de un club muy importante 
en España y de tres jugadores 
—Hierro, Alkorta y Luis Enri
que— que están aquí. Es absolu
tamente normal que si quiere ve
nir a la concentración pues lo 
haga”, explicó Bakero.

Uniforme habitual 
ante Corea

Por otro lado, La selección 
española de fútbol lucirá ante 
Corea del Sur, el próximo día 17 
en Dallas, el uniforme habitual: 
camiseta roja, pantalón azul y 
medias negras, informaron a Efe 
fuentes de la delegación españo
la. Ante la coincidencia de colo
res. pues Corea del Sur viste 
completamente de rojo, el equi
po asiático deberá modificar su 
vestimenta al blanco.

Precisamente este último es el 
color del equipo reserva de la 
selección española, adornado, 
como en el titular, por una hilera 
de rombos desde el hombro al 
pantalón con los colores rojo y 
amarillo.

Clemente 
niega haber 
hablado con 

la prensa
coreana

Bloomingdale (Illinois, 
EE.UU.) (Efe).— Javier 
Clemente, seleccionador 
nacional, dijo ayer a Efe 
que no ha hablado con la 
prensa de Corea del Sur 
desde hace varios meses y 
negó haber subestimado la 
calidad de sus jugadores. 
“No se dónde han podido 
inventar que yo he dicho 
que íbamos a golear 5-0 a 
Corea. Siempre he tenido 
mucho respeto por el equi
po coreano y sólo a un in
consciente se le ocurriría 
decir eso. Respeto mucho 
a Corea y por tanto su se
leccionador no tiene por 
qué sentirse molesto”, afir
mó Clemente.

“La última vez que dia
logué con la prensa de Co
rea del Sur fue con motivo 
del sorteo celebrado en Las 
Vegas. No sé de dónde 
pueden venir ahora estas 
descalificaciones hacia mi 
persona”, apuntó el técni
co español.

El seleccionador surco- 
reano, Kim Ho, calificó 
ayer de “niñerías propias 
de un charlatán” las su
puestas declaraciones de 
Clemente a un canal de la 
televisión surcoreana se
gún las cuales España de
rrotaría a su equipo al me
nos por cinco goles de di
ferencia.

Díaz Vega: “Estoy 
preparado y 
animado para 
empezar el 
Mundial”

Oviedo (Efe).— Manuel Díaz 
Vega, árbitro internacional astu
riano que representará a España 
en la próxima Copa del Mundo 
EE.UU."94, declaró ayer en 
Oviedo que está "muy animado 
y preparado" para el inicio de la 
mayor cita futbolística.

Díaz Vega se reunió con el 
presidente del Principado. An
tonio Trevín. antes de partir ha
cia Dallas (Texas, EE.UU.), 
quien le expresó su satisfac
ción por el hecho que repre
senta el que un asturiano “sea 
el embajador de la región en 
Estados Unidos".

El colegiado internacional in
dicó que el jefe del ejecutivo as
turiano le había entregado unos 
obsequios (insignias con la Cruz 
de la Victoria y ‘pins’ con el 
escudo asturiano) para repartir
los entre los árbitros repre
sentantes de la Federación Inter
nacional de Asociaciones de 
Fútbol (FIFA) presentes en el 
Mundial. Díaz Vega calificó la 
entrevista con Trevín como 
“muy entrañable".
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Con la carrerajterminadaLcon trabajo fijo y casado EL ALBERO

Aquilino Pascual: “Voy a remontar el 
vuelo a partir del presente año”

Cabalga de nuevo. Dudas y 
situaciones anómalas, siempre 
dejando al rejoneo en segundo 
término, por aquello de la
brarse un futuro en otros me
nesteres. La carrera de Quími
cas, el negocio familiar, y el 
matrimonio. Ahora, ya asenta
do en conceptos básicos que él 
quería conseguir, afronta una 
nueva singladura, con otros 
pronunciamientos más positi
vos y sin el estrés que supone 
diversas situaciones.

______________________ PABLO PASTOR

— Nunca he dedicado al rejo
neo todo mi tiempo disponible. 
Había otras cosas que yo consid
eraba más importantes y decisi
vas. Los estudios, el trabajo y 
más tarde el matrimonio. En este 
momento, puedo dedicarme más 
intensamente a lo que verdade
ramente me gusta y apasiona: el 
toreo a caballo.

— El año pasado, fue irregu
lar, flojo en festejos toreados, 
tomándote la cuestión a título de 
inventario, no dando importan
cia al hecho de torear poco.

— Así fue. Por las causas 
apuntadas, dejé irse la tempo
rada taurina sin agobios y sin 
preocupaciones. Actué ocho 
tardes, tres de ellas en plazas 
segovianas. No obstante, y a fe 
de sincero, tengo que decir que 
me encontré muy centrado y 
considero que logré faenas im
portantes.

— Luego un hándicap añadi
do: ir sin apoderado.

— Eso tuvo influencia en el 
escaso número de festejos torea
dos. Pero no quise precipitar las 
cosas, hasta no encontrar al 
hombre idóneo. Por fin este año 
lo he concretado. Paco Altarejo 
es mi nuevo apoderado, en el que 
tengo depositadas mis esperan
zas y mis ilusiones, cara a un 
futuro que espero me depare mu
chas satisfacciones.

— A lo mejor, incluso alcan
zas la respetable cifra de cin
cuenta corridas.

— Es un número importante 
el que señalas, pero puede que sí, 
que logre torear un buen núme
ro de festejos, si no cincuenta, 
digamos que veinte, treinta o así, 
siempre con dignidad y triunfan
do en todas las plazas donde ac
túe. Paco Altarejos es un taurino 
con renombre, muy serio, muy 
cabal y con mucha fuerza dentro 
del mundillo taurino. Lleva a dos 
rejoneadores importantes, Borja

_________________________ ________ p. p.

A los setenta años de edad, 
falleció el que fuera destacado 
matador de toros durante las dé
cadas de los años cuarenta y cin
cuenta. Tomó la alternativa en 
Valencia el 9 de mayo de 1945, 
y se despidió del toreo activo en 
Barcelona en 1952.

Todo el mundo taurino cono
ce el gravísimo percance sufrido

Clavando al estribo un gran par.

Baena y el lusitano Paulo Bra- 
zuna.

— Las ferias están difíciles, 
por aquello de que algunas ya 
han pasado, y otras estarán con 
los carteles prácticamente ulti
mados.

— Los Domecq, Bohórquez, 
Cartagena, Moura... son base de 
los mejores carteles de las ferias 
españolas, así que difícil lo ten
go para poder entrar en las mis
mas, pero quedan plazas de mu
cho renombre, y según mi apo
derado, es posible que encaje en 
algunos carteles importantes.

— A todo esto, se supone que 
estarás debidamente mentaliza- 
do y preparado para afrontar con 
éxito tan acusado compromiso.

— Desde enero, todos los fi
nes de semana he entrenado con 
vacas, aquí en casa, y en algunos 
casos he hecho tentaderos com
partidos con otros rejoneadores. 
Así que, estoy perfectamente 
mental izado y preparado para 
dar el do de pecho en cualquier 
plaza donde actúe.

— Entonces, Aquilino Pas
cual, a arrollar en 1994.

— Tengo que remontar el 
vuelo, cosa de la que estoy ple
namente seguro de conseguir. Si 
puedo arrollar, ten la seguridad 
de que así lo haré. No es mi 
intención sumar festejos por el 

Murió Agustín Parra “Parrita”
por “Parrita” en la plaza de toros 
de El Espinar, que la tuvo al bor
de de la muerte durante largo 
tiempo y que mermó su condi
ción de figura del toreo, a partir 
de aquel momento. “Parrita" fue 
el discípulo preferido de “Mano
lete", quien fue padrino de su 
alternativa. Parrita inmortalizó a 
un toro de Arribas en la plaza de 
Las Ventas, en la corrida de Be

hecho de alcanzar una cota muy 
alta, sino salir a la plaza con 
dignidad y rayar a buena altura 
sin desentonar con nadie.

— Para eso, contarás con una 
buena cuadra de caballos. ¿Es así?

— Magnífica y completa cua
dra de caballos. Tengo dos nue
vos, que son, un hijo de “Chivan- 
ga”, un equino con mucha fuer
za, para el último tercio, y otro, 
“Conguito”, un negro hispano- 
luso, que va de frente de manera 
muy espectacular. Mantengo a 
“Faraón", caballo consagrado 
que va como ninguno a pitón 
contrario, “Carajillo", un Orti- 
gao Costa, alazán, muy cuajado 
y polivalente, “Jacinto", colina 
para salida, elástica y habilidosa; 
un lusitano, nieto de un Branco 
Nuncio, de 7 años, que va bien 
de frente y a pitón contrario, 
“Chelín", del hierro de Palhas, 
tordo en fase blanca, polivalente 
y algunos potros que estoy pre
parando para el futuro.

— Digamos pues, que dejaste 
el relevo en otras manos, y ahora 
debes volver a recuperarlo.

— Así es. Tengo que retomar 
el relevo y no entregarlo hasta 
que no pasen muchos, pero que 
muchos años.

— Ahora que la competencia 
es tan dura y numerosa, ¿se torea 
a caballo mejor? 

neficencia del año 50, toreando 
al natural y de hinojos.

El martes pasado, sus restos 
mortales fueron incinerados en 
el cementerio de La Almudena 
de la capital de España. De entre 
numerosos toreros, unos retira
dos y otros en activo, asistieron 
al acto fúnebre “El Choni", Ra
fael Llórente, Angel Luis y Juan 
Bienvenida, Palomo Linares.

— Antes existían cuatro o 
cinco rejoneadores de élite. 
Ahora hay mucha gente que 
funciona bien. En este sentido, 
tengo que decir que es necesa
rio agradecer a profesionales 
de la información televisiva, la 
atención que dispensan al rejo
neo. Moncholi y Manolo Mo- 
lés, son dos fieles exponentes 
de lo que afirmo. Además, se 
permiten el iniciar en el tema a 
muchos aficionados profanos 
en la materia.

— En Segovia. los rejoneado
res segovianos no prodigáis ac
tuaciones. •

— Lo tengo asumido. Puede 
que piensen que los de fuera son 
mejores, cosa que no es cierta. 
Hemos tenido pocas oportunida
des. y desde hace siete años, tan
to César de la Fuente como yo, 
hemos gozado de poco favor por 
parte de empresarios y ayunta
mientos. Habrá que esperar y 
aprovechar la mínima ocasión 
que se presente. Yo, considero 
que en plazas segovianas, lleva
mos más gente los rejoneadores 
paisanos que los de fuera.

Pues señores responsables de 
los festejos taurinos segovianos: 
en la especialidad del toreo a 
caballo, existen artistas consa
grados segovianos que merecen 
vuestra atención. .

Curro Vázquez, José A. Carrete
ro, Julio Morte, Ignacio Martín. 
José Ignacio de la Serna. Rober
to Antolín. “Macareno". Santia
go López y Jaime Malaver. 
También apoderados, empresa
rios y críticos taurinos, y un ele
vado número de toreros de plaza 
como Seseña. “El Millonario". 
Pedro Giraldo y el sobrino del 
finado Luis Parra.

PABLO PASTOR

LOS FESTEJOS DE 
NAVALMANZANO
Dos festejos los días 17 

y 18 de agosto, consisten
tes en una novillada sin pi
cadores y una corrida del 
arte del rejoneo. De los to
reros de a pie, tan sólo se 
conoce un nombre, el del 
salmantino Domingo Ló- 
pez-Chaves. Y en cuanto a 
los dos rejoneadores, uno 
será español y el otro lusi
tano.

NOVILLADA DE 
CABEZUELA

Será el 19 de septiembre 
y con motivo de sus tradi
cionales fiestas. Antes, el 
sábado 18, tendrá lugar la 
becerrada popular. En 
cuanto al festejo principal, 
se duda si ofrecer una novi
llada picada o sin los del 
castoreño.

FIESTA CAMPERA DE 
“EL ESPONTANEO”

Tras la obligada suspen
sión de las fiestas campero- 
taurina de la peña “El Es
pontáneo" el pasado día 22 
de mayo, esta convocatoria 
queda fijada para el domin
go 19 del presente mes de 
junio. A las once de la ma
ñana en "Peñatella”, tenta
dero de tres añojas adelan
tadas. Después el almuerzo 
en la propia finca, y más 
tarde capea popular para 
los valientes “espontá
neos".

LA NOVILLADA DE 
VICALVARO

Se celebra el sábado 25, y 
cuenta con dos toreros sego
vianos en el cartel. Novillos 
de Trifino Vegas, para Oscar 
González, Alfredo Gómez y 
un tercer espada todavía sin 
determinar.

LA TERTULIA 
TAURINA 

SEGOVIANA

La cuadragésimo octava 
Tertulia Taurina Segovia- 
na, se celebrará el martes 
día 5, y contará con el no
villero salmantino José Ig
nacio Sánchez como invi
tado especial. Este diestro, 
que apunta muy alto en el 
panorama taurino, tomará 
la alternativa el 29 de julio 
en Santander.

FESTEJOS PARA 
TOREROS 

SEGOVIANOS

El domingo en Palma de 
Mallorca, novillos de Sepúl- 
veda, para Javier Rodríguez, 
Juan Antonio Alcoba "Ma
careno" y Alfredo Gómez.

El martes 21 en Torrejón 
de Ardoz, torea Oscar Gon
zález novillada picada, con 
dos compañeros todavía 
sin determinar. El diestro 
cantimpalense, actuó el pa
sado día 4 en Villamanta 
con notable éxito. A los dos 
ejemplares de Hermanos 
Juárez, grandes pero no
bles. les cortó una oreja a 
cada uno.
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Las crisis económicas 
afectan por definición 

a las clases menos 
favorecidas, entre los 
que se encuentran en 
el pelotón de cabeza 

los ancianos, un 
colectivo de seis 

millones en España. 
Una de las primeras 
consecuencias de la 

prolongada depresión 
' económica en que 

vivimos es que la 
entrada de jubilados 
en residencias de la 
Tercera Edad se ha 

• retrasado hasta los 
80 años.

LA EDAD DE ORO

Imagen de una residencia de ancianos. Actualmente la demanda de plazas supera, en grandes proporciones a la oferta existente de plazas.

La oferta se queda muy corta respecto a las necesidades reales, cifradas en 300.000 plazas

La crisis economía retrasa el ingreso en 
los centros geriátricos hasta los 80 años
Existen soluciones alternativas con un coste medio de 200.000 pesetas al mes

MANUELCARRETERO

Efe-Reportaje

A pesar de ello, para cubrir las 
actuales necesidades en este te
rreno sería necesario duplicar el 
número de camas, cifradas ac
tualmente en unas 150.000. Du
rante el pasado año, la media de 
edad de los ancianos que deci
dieron vivir en una residencia 
fue de 80,71 años, mientras que 
en 1992 se situó en 75,31 años, 
según un estudio llevado a cabo 
por un grupo que gestiona varios 
centros geriátricos privados en 
España.

El informe atribuye funda
mentalmente a causas económi
cas el aumento de edad, y señala 
que hace cinco años la media de 
edad de ingresos en residencias 
privadas se situaba en tomo a los 
70 años.

La elevada edad de los resi
dentes lleva aparejado un mayor 
deterioro físico. Consecuencia 
de ello, cada vez en mayor pro
porción las residencias dejan de 
ser un simple lugar para vivir y 
se convierten en auténticos cen
tros de salud.

Mariano López de Ayala, ge
rente del grupo autor del estudio 
Y miembro de la Asociación Ma
drileña de Residencias para la 
fercera Edad, explica que “ante 
esta situación, los geriátricos 
de nueva creación se conciben 
undamentalmente para aten
er a personas que no pueden 

vivir en sus casas por sus pro
pios medios”.

Terapia ocupacional, rehabi- 
itación, fisioterapeutas y, en de- 
mitiva, asistencia médica conti

nuada se convirtien en algo im
Prescindible en las residencias 

e ancianos. El precio de éstas

(entre 5.000 y 11.000 pesetas 
diarias, dependiendo de los ser
vicios que presten) no ha aumen
tado por el momento, según Ló
pez de Ayala, 6íya que las tari
fas medias tienen en cuenta 
desde hace tiempo los gastos 
derivados de la asistencia de 
incapacidades físicas y demen
cias”.

Mejor en casa

Lo que sí es novedad es la 
utilización de las residencias pri
vadas para la rehabilitación tem
poral de algunas dolencias, 
como paso intermedio entre el 
hospital y el domicilio del ancia
no.

Recientemente, los ministe
rios de Sanidad y Asuntos Socia
les firmaron un acuerdo para que 
los ancianos con alguna enfer
medad crónica ingresados en 
hospitales públicos, y que no re
quieran atención médica espe
cial, pasen a residencias del IN- 
SERSO, entidad que cuenta con 
35.000 camas. Esta es una buena 
noticia para el sector, según Ló
pez de Ayala, “porque incide 
en el sentido de que las resi
dencias sean concebidas sobre 
todo como una forma de resol
ver un problema social”.

Y es que, contra lo que ‘a prio- 
ri se pueda pensar, el sector de 
las residencias privadas es parti
dario de que los ancianos vivan 
el mayor tiempo posible en su 
domicilio, como confirma el 
presidente de la Federación Na
cional de Residencias Privadas 
para la Tercera Edad, Juan An
tonio Moya: “Mientras pueda 
valerse, el anciano debe pasar 
el mayor número posible de 
años en su casa, cerca de su

familia, en su barrio, sin salir 
de su entorno”.

En opinión de Moya, las resi
dencias sirven para “solucionar 
el problema de muchas fami
lias que no pueden atender al 
abuelo y'aliviar la soledad del 
anciano”.

En la creación de estos pro
blemas han influido diferentes 
factores, como la progresiva in
corporación al mundo laboral de 
la mujer, que tradicionalmente 
se ocupaba de los ancianos, y el 
menor tamaño de las viviendas, 
donde ya no suelen caber los 
abuelos. Al mismo tiempo, el 
cambio de mentalidad en la so
ciedad española respecto a los 
geriátricos, ha provocado, en pa
labras de Juan Antonio Moya, 
que en los últimos años “se dis
pare la demanda de plazas en 
residencias”.

Otras opciones
Las 115.000 plazas que oferta 

el sector privado, más las 35.000 
camas en residencias públicas se 
quedan muy cortas respecto a las 
2necesidades reales, cifradas en 
unas 300.000 plazas, según re
comendaciones de la Organiza
ción Mundial de la Salud 
(OMS), que sitúa en el 5 por 
ciento del total de ancianos el 
número mínimo de camas en re
sidencias.

Si se llegase a esa cifra po
drían eliminarse las actuales lis
tas de espera -más de 20.000 pe
ticiones- y encarar con optimis
mo el primer tramo del año 2000 
en el que, según las previsiones, 
la cifra de los mayores de 65 
años rondará los ocho millones.

Sin embargo, según la federa
ción de residencias privadas, el

ritmo de envejecimiento de la 
población española, unido a los 
costes (la construcción de una 
residencia de 40 plazas cuesta 
200 millones de pesetas), la len
titud (casi dos años) y la tramita
ción de los permisos necesarios, 
hacen que la situación “no vaya 
a mejorar en los próximos 
años”.

El INSERSO maneja cifras 
más optimistas puesto que. se
gún su director general, Héctor 
Maravall, harían falta crear 
48.000 plazas de residencias de 
ancianos durante esta década 
para cubrir todas las necesida
des. Maravall señala, no obstan
te, que muchas personas de la 
tercera edad piden plaza en resi
dencias de ancianos, “porque 
no conocen el resto de las ofer
tas que les podemos hacer 
para que no tengan que aban
donar su domicilio”.

De la misma opinión es Ma
riano López de Ayala, quien ex
plica que “soluciones alternati
vas, como la ayuda a domicilio 
y la teleasistencia están resul
tando una excelente alternati
va en otros países europeos 
donde están más desarrolla
das”. La principal ventaja de es
tos programas, además de la co
modidad que supone para el an
ciano no moverse de su domici
lio, es la económica.

Por ejemplo, la teleasistencia 
-sistema interactivo similar a un 
“busca personas” telefónico me
diante el cual el anciano comu
nica con una central de control 
con sólo pulsar un botón en caso 
de urgencia- tiene un coste de 
200.000 pesetas anuales, justó lo 
que vale de media un sólo mes 
en un geriátrico.

Evitar la 
soledad

Otra solución, implantada 
en muchos países de la CE y 
que ya funciona en España, 
aunque sólo en algunas ciu
dades, es la de las viviendas 
tuteladas. Los ancianos que 
se valen por sí mismos com
parten un piso alquilado y las 
tareas domésticas, siempre 
con el apoyo de la ayuda a 
domicilio, que realiza perso
nal del INSERSO, jóvenes 
que prestan el Servicio So
cial Sustitutorio o empresas 
privadas concertadas con los 
Ayuntamientos.

En cualquier caso, estas so
luciones alternativas son la 
única vía para una mayoría de 
ancianos a quienes la escasa 
cuantía de sus pensiones no 
penniten acceder a una resi
dencia privada, al tiempo que 
las listas de espera se hacen 
interminables para los geriá- 
tricos públicos, que por otra 
parte cuestan a la Administra
ción entre 7.000 y 10.000 pe
setas por plaza y día.

Para muchos ancianos, 
cualquier solución es buena 
siempre que puedan evitar la 
soledad: según un informe so
bre la sociedad española del 
año 1993 realizado por el so
ciólogo Amando de Miguel, 
con el patrocinio de la univer
sidad Complutense de Ma
drid. una de las causas deter
minantes para que empeore el 
estado físico de los mayores es 
la soledad, que afecta espe
cialmente a las mujeres y a los 
mayores de 78 años.

El estudio anteriormente ci
tado señala que las personas 
mayores son generalmente so
ciables y se relacionan bien 
entre ellas. Si bien al principio 
muestran un cierto rechazo a 
vivir en una residencia, ense
guida se adpatan y difícilmen
te quieren salir, por lo que pre
fieren recibir visitas antes que 
hacerlas.
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EL RELOJ DE ARENA

Elabore una lista de asuntos pendientes, distinguiendo entre lo importante y lo urgente

La ley del mínimo esfuerzo ahorra energías y 
puede acrecentar el rendimiento personal

Aprenda a decir no sin brusquedades pero con firmeza
Casi todos trabajamos más 

de lo necesario para obtener 
las recompensas que la vida 
ofrece. Cuando pensé en eso 
por primera vez, empecé a ha
cerme esta pregunta: “¿Cómo 
puedo sacar el máximo benefi
cio de lo que invierto en tiempo 
y energías?”. Mis investigacio
nes han resultado útiles.

 MICHAEL LEBOEUF

Resulta que mejorar la efica
cia se parece mucho a jugar al 
golf. En teoría, el tanteo perfecto 
en este juego es dieciocho, o sea 
un hoyo cada tiro. Por supuesto, 
nadie se aproximará nunca a esa 
marca, pero ello no impide a los 
jugadores entusiastas tratar de 
mejorar sus resultados. Cuando 
se esfuerce el lector por trabajar 
menos y rendir más, asuma una 
actitud semejante.

Fijación de metas diarias. Ela
borar listas de tareas por hacer 
debería ser tan habitual como 
limpiarse los dientes. El mínimo 
tiempo y energía que a ello dedi
que le será recompensado con 
creces.

Un consultor de empresas 
ofreció cierta vez el siguiente 
consejo a un atareado directivo 
que buscaba medios para un me
jor empleo del tiempo: “Anote 
las seis tareas más importantes 
que debe realizar mañana y nu
mérelas por orden de importan
cia. Lo primero que debe hacer 
por la mañana es empezar a tra
bajar en la número uno, y no la 
deje hasta terminar. Después, la 
número dos, y así hasta que lle
gue a la hora de retirarse. No se 
preocupe si no termina todas sus 
tareas. Si no las puede ejecutar 
con este método, no podrá reali
zarlas por ningún otro. Pruebe 
otro sistema todos los días de 
trabajo”. Dicen que el directivo 
declaró que aquel era el mejor 
consejo que había recibido en su 
vida.

Saqué el máximo provecho de 
sus horas más productivas. Pue
de conseguir más con menos es
fuerzo si programa las tareas im
portantes para las horas del día 
en que pueda realizarlas mejor.

Horas óptimas
Para muchos de nosotros, una 

labor que exige aislamiento y 
concentración se realiza mejor 
antes de las nueve de la mañana, 
en tanto que otra que suponga 
tratar con gente debe fijarse para 
una hora posterior.

Podemos descubrir cuáles son 
nuestras horas óptimas por me
dio de pruebas. Cuando empecé 
a escribir traté de hacerlo en di
versos momentos. Descubrí que 
por la mañana mis ideas eran 
buenas, pero que me costaba tra
bajo trasladarlas al papel; al co
menzar la tarde llegaba mi perío
do de mayor productividad 
como escritor. Así pues, ahora 
pienso por la mañana acerca de 
los temas que deseo tratar, anoto 
mis ideas y las dejo pendientes

Una labor que necesita concentración se realiza mejor antes de las nueve de la mañana.

Dominar la mesa de trabajo.

hasta que comienza la tarde, y 
entonces las escribo en toda su 
extensión.

Aproveche más el tiempo de 
que dispone. A veces se puede 
dar un segundo empleo al tiem
po disponible para cosas de ruti
na. Un amigo mío que estudia 
una carrera comercial graba los 
apuntes de sus clases en cinta 
magnetofónica y los escucha va
rias veces mientras se viste o 
cuando conduce su automóvil.

Otra clase de tiempo disponi
ble que casi todos desaprovecha
mos es, el de la espera. Con un 
pequeño esfuerzo se pueden in
tercalar actividades en los minu
tos que transcurren mientras 
aguardamos ser atendidos por el 
médico, el dentista o el peluque
ro. Entonces puede programarse 
el fin de semana, extender che
ques para pagar cuentas o escri
bir cartas.

Distinga entre lo urgente y lo 
importante. Estas dos caracterís
ticas rara vez van juntas en nues
tra vida diaria. Cambiar una rue
da pinchada cuando se va a lle

gar tarde a una cita es asunto de 
gran urgencia, pero en la mayo
ría de los casos su importancia es 
relativamente escasa. Desgra
ciadamente, muchos pasamos la 
vida cambiando ruedas y hacien
do caso omiso de asuntos menos 
urgentes pero más importantes.

Cuando se enfrente con varios 
problemas, pregúntese cuáles 
son los verdaderamente impor
tantes y póngalos a la cabeza de 
su lista. Si deja que le domine la 
tiranía de lo urgente, su vida será 
una sucesión de crisis. Una pe
queña previsión —tomar medi
das para evitar problemas poten
ciales— puede asegurarle el em
pleo de su tiempo en alcanzar 
metas, más que en reaccionar 
ante la crisis.

Dígalo aprisa

Domine el arte de la mesa de 
trabajo. Muchos realizamos en 
una mesa parte o la totalidad de 
nuestro trabajo. La mesa es un 
instrumento que contribuye a la 
utilización de informes, no un 
lugar para buscar papeles, ni un 

depósito de artículos diversos no 
relacionados con el trabajo, ni 
una superficie plana sobre la que 
acumulamos cosas que quere
mos recordar. Cierto consultor 
en administración de tiempo 
cronometró a un directivo que 
tenía una mesa atestada y descu
brió que pasaba dos horas y die
cinueve minutos al día buscando 
información que estaba encima 
de aquélla.

La mayoría de las mesas sólo 
sepultan las decisiones. Trate de 
reorganizar la suya para que sea 
eficaz, y pregúntese: ¿Qué es lo 
peor que puede ocurrir si tam
bién me deshago de esto?". Si la 
respuesta no indica una conse
cuencia grave, arroje al cesto ese 
objeto.

Aprenda a decir “no”. El éxito 
en cuanto a trabajar menos y ren
dir más depende de saber lo que 
no se debe hacer. Comprometer
nos en exceso es una de las for
mas más frecuentes de reducir 
nuestra eficiencia. Por desgra
cia, muchos no sabemos cómo 
rechazar las solicitudes que nos 
hacen en demanda de nuestro 
tiempo y nuestra energía. Gene
ralmente decimos que sí por dos 
razones: (1) tememos que al
guien se forme una opinión des
favorable de nosotros; (2) una 
solicitud de ayuda nos halaga, ai 
darnos la sensación de que tene
mos poder. En cualquier caso, 
acceder es contraproducente.

No me interpreten mal. No me 
opongo a ayudar a la gente. Me 
refiero a las veces en que acce
demos ;a algo cuando sabemos 
que podríamos emplear mejor 
nuestro tiempo.

Cuando quiera usted decir 
no, dígalo deprisa y en forma 
directa. Respuestas tales como 
“no sé” o “lo pensaré" sólo des
piertan falsas esperanzas. Ade
más, no se sienta culpable. Tie
ne el derecho a decir que no, y 
no necesita presentar excusa 
cada vez que rechace cortés y 
firmemente la solicitud de al
guien.

En tres 
minutos

Haga que el teléfono le 
sirva. El teléfono puede ser 
un instrumento que le ahorre 
muchísimo trabajo. En unos 
minutos puede proporcio
narle información que por 
carta tardaría semanas o me
ses en obtener. También pue
de ahorrarle tiempo y los 
gastos de muhos viaje. Sin 
embargo, la “telefonitis" es 
un mal que suele conducir a 
gigantescas pérdidas de 
tiempo, energía y dinero.

Es agradable que una lla
mada telefónica corte de vez 
en cuando nuestra labor. Por 
eso las contestamos según 
van llegando y dejamos que 
nuestro trabajo sea interrum
pido a todas horas. No per
mita que tal cosa ocurra. Es
tablezca unas horas fijas para 
hacer y recibir llamadas tele
fónicas. En el caso de mu
chos de nosotros, el mejor 
tiempo es por la mañana, 
cuando resulta más probable 
que las personas se encuen
tren en sus despachos. Com
pre un reloj de arena de tres 
minutos y coloqúese cerca 
de su teléfono. Vea si puede 
completar bien cada llamada 
en tres minutos. No se apre
sure, pero lleve un control 
del tiempo y trate de reducir 
cada semana el que dedique 
al teléfono.

Líbrese de emociones que 
matan la eficacia. Imagínese 
que es usted un recipiente en 
el cual se guarda tiempo y 
energía en estado líquido. 
Las emociones negativas son 
fugas en el fondo del reci
piente. Mientras pueda usted 
taponar esas fugas dispondrá 
de más tiempo y energía para 
hacer las cosas que les satis
facen.

De todas las emociones 
negativas por no hacer más 
cosas, la de culpabilidad es la 
más inútil. Los lamentos, el 
remordimiento y el senti
miento de inquietud no pue
den cambiar el pasado, pero 
dificultan nuestra tarea en el 
presente.

He aquí dos maneras que 
contribuyen a dejar de lado 
las preocupaciones de la 
vida: Primero, enfréntese 
con la preocupación y pre
gúntese: “¿Qué es lo peor 
que puede resultar de esto?”. 
Cuando haya respondido a 
esta pregunta, la necesidad 
de preocuparse ya se habrá 
desvanecido seguramente. 
Segunda, sustituya la preo
cupación por algún plan de 
acción. Impóngase metas 
significativas y trate de al
canzarlas. Pronto se encon
trará tan absorto en ellas que 
no tendrá tiempo para preo
cuparse.

Librarse de emociones ne
gativas puede transformarle 
en otra persona. Descubrirá 
que tiene más tiempo, ener
gía y aptitud. Un filósofo lo 
expresó así: “Casi todas las 
sombras de la vida se deben 
a quedarse inmóvil bajo 
nuestro propio sol”.
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PARA MAÑANA
Van: 166 días, faltan 199.
Sol: De 6,44 a 21,46.
Cuarto creciente el 16 en Virgo.
Luna: Del 1,52 a 1,37.

SANTORAL

Mañana: Vito, Modesto, 
Crescencia, Esiquio, Dulas, 
Benilde, Livia (Olivia), Leóni
das, Eutropia, Felipe, Zenón, 
Narseo, Germana de Cousin, 
Yolanda (Elena), Alberico.

FARMACIA DE GUARDIA

Hoy: Segovia: Alvarez Agu
do, Muerte y Vida, 2.

ADEMAS

Corazón de Jesús
En la iglesia parroquial 

de San Miguel, organiza
do por el Apostolado de la 
Oración, novena al Sagra
do Corazón de Jesús. Del 
7 al 15 de junio, a las 20,00 
horas. Predica las homi
lías, Andrés de la Calle, 
vicario pastoral.

Escuela Regional de 
Turismo

Hasta el próximo día 31 
de julio está abierto el pri
mer plazo de preinscrip
ción en la Escuela Regio
nal de Turismo de Castilla 
y León con sede en Avila.

Las solicitudes pueden 
recogerse y presentarse 
en: Escuela Regional de 
Turismo, calle Los Cante
ros, s/n°, 05005 Avila.

Más información en la 
escuela en horario de 
10,00 a 13,00 horas, o en 
el teléfono 920 25 60 42.

Orden general de 
Vedas

El Consejo Territorial 
de Caza de Segovia ha 
acordado una serie de pro
puestas de modificación a 
la Orden General de Ve
das para la temporada 
1994-1995. Ha acordado 
suprimir en el capítulo de 
Caza Menor la caza de 
cerceta carretona durante 
esta temporada y en el ca
pítulo de Media Veda ha 
aprobado la inclusión para 
esta temporada de los es
torninos, que se sumarán a 
la codorniz, tórtola co
mún. paloma torcaz, urra
ca. grajilla y corneja.

Estos acuerdos serán di
rigidos al Consejo Regio
nal que las estudiará para 
su visto bueno definitivo.

También se trasmite al 
Consejo Regional la preo
cupación que existe por 
conocer la situación en 
que se encuentran en este 
momento otras especies.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM MAX. TEM. MIN. PL./M2
Tarde de ayer Madr. de hoy

Avila ..................................... 22,4 5,0
Burgos .................................. 19,8 5,8
León......... ....................   22,5 11,4
Falencia ................................ 21,2 7,1
Salamanca ........................... 23,6 8,8
Segovia.................................. 23,8 8,8
Soria....................................... 20,2 7,4
Valladolid.............................. 24,0 7,9
Zamora.................................. 25,4 8,8

Muy nuboso Algo nuboso Granizo

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

del IB “María Zambrano". Di
bujo. diseño y cerámica. Hasta el 
25 de junio. Horario: De 17.00 a 
21.00 horas.

TEMPERATURAS EN LIGERO ASCENSO

Hoy, poco nuboso, con nubosidad de evolución diurna; li
gero ascenso de las temperaturas, con máximas entre 28 y 24 
grados; vientos flojos con predominio de la componente este.

Mañana, en el suroeste y Sistema Central poco nuboso, 
aumentando la nubosidad al final del día, con posibilidad de 
algún chubasco débil; en el resto poco nuboso, con nubosidad 
de evolución diurna; ligero ascenso de las temperaturas, con 
m ínimas entre 12 y 8 grados; vientos flojos variables.

La Casa del Siglo XV
— Pintura. Juan Pita. Hasta el 

4 de julio.

Diputación Provincial

— Aulas de Manualidades de 
la Diputación. Hasta el 15 de 
junio.

Casa de los Picos

—"La reforma educativa en 
las enseñanzas artísticas".

Centro de Coordinación 
Caja Segovia

— I Muestra Artística. Grupo 
de Empresa. Caja Segovia. Has
ta el 19 de junio. De 11,30 a 
13.00 horas y de 19.00 a 21.00 
horas.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja”, si
glo XVIII y XIX. “Vidrio Euro
peo”, siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. “Vidrio artís
tico contemporáneo". “Teatro 
catóptrico esférico” Horario de 
visitas: de I 1,00 a 20,00 horas 
ininterrumpidamente. Lunes y 
martes, las salas permanecerán 
cerradas. •

— Exposición temporal:
Ana Thiel. Escultura en vi

drio. Hasta el 4 de septiem
bre.

“Venccia Cristal”. Hasta el 2 
de octubre.

CUELLAR

Centro Caja Segovia

— Pinturas. Mariano Oleó
se. Hasta el 17 de junio.

EL ESPINAR

Centro Cultural
- Trabajos de los alumnos

MADRID

Galería de arte La Kabala

— Técnicas mixtas. Luis Moro. 
Hasta el 18 de junio. Calle Conde 
de Aranda. 10. Madrid.

■ AVISOS
Conservatorio de Música 

de Segovia
Se comunica que las pruebas de 

acceso para los alumnos de nue\ o 
ingreso -en el Conservatorio de 
Música de Segovia se realizarán 
hasta el 16 de junio, inclusives, a 
partir de las I7.(X) horas.

Por otra parte, el plazo de 
matrícula para alumnos oficia
les en el Conservatorio, tanto 
sean del Plan 66 como del Plan 
LOGSE. será desde el día 15 al 
30 de junio, ambos inclusives 
en horario de mañana.

Pruebas libres de 
Formación Profesional

Las pruebas libres de 2oGrado 
de FP en las ramas de Automa
tismos. Automoción y Hostele
ría, se celebrarán en el “Angel 
del Alcázar" los días 24. TI y 28 
de junio.

El horario de asignaturas se

RECOMENDAMOS

■ ARTE E HISTORIA
El próximo día 15 se inau

gura en el Torreón de Lozoya. 
Obra Social y Cultural de 
Caja Segovia, la muestra de 
Daniel Gil Martín. Será a las 
20,00 horas.

El viernes, día 17 de junio, 
en la Academia de Historia y 
Arte de San Quircc, Manuela 
Villalpando ofrecerá la últi
ma conferencia del XV Curso 
de Historia de Segovia. Vi
llalpando hablará de “El ba
rrio de San Millán".

encuentra expuesto en el tablón 
del centro.

Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia pone en 
conocimiento de todos los veci
nos de Cabezuela y su comarca 
que en la tarde del próximo miér
coles. día 15 de junio, en horario 
de 17.30 horas a 21.30 horas se 
efectuarán extracciones de san
gre en los locales del Consulto
rio Médico, a cargo del Equipo 
de Extracciones de la referida 
Hermandad, que se desplazará al 
citado lugar.

■ CONFERENCIAS
La Granja y sus 

alrededores
Mañana, día 15. a partir de las 

20.00 horas, dentro del 1 Ciclo de 
Conferencias sobre "La Granja y 
sus alrededores", organizada por 
la Asociación Cultural "Canóni
gos". Santiago Soria Carreras, 
ingeniero jefe de Parques y Jar
dines del Patrimonio Nacional y 
Juan Fdo. Carrascal Vázquez, 
ingeniero técnico de los Jardines 
de San Ildefonso hablarán de 
"Los jardines, su vida y su histo
ria”. La conferencia del día 22 
será ofrecida por Carlos Horran/ 
Cano, ingeniero de montes, jefe 
en excedencia de parques y Jar
dines del Patrimonio Nacional.

■ CONVOCATORIAS
Carbonero el Mayor

El próximo día 18 de junio se 
celebrará en Carbonero el Ma
yor la recepción de la Bandera 
Municipal. Con tal motivo, el 
Ayuntamiento de la localidad 
ha organizado una serie de ac
tos. que se desarrollarán a par
tir de las I 1.30 horas, en el Mo
nasterio de la Virgen del Bus- 
lar. Los actos serán los siguien
tes: Celebración cucarística. 
recepción de la bandera muni
cipal. imposición de la Medalla 
de Oro de la Ciudad a Ntra. Sra. 
de la Virgen del Bustary sesión 
de la Junta de Nobles Linajes 
de Segovia.

BonoXLoto
Lunes, 13

31 39

Viernes, 10

4 6 8 38 45 49 £. “

Miércoles, 8

1 6 33 37 41 46 S2,

Martes, 7

5 25 29 34 38 43

Sábado, 11

1 7 21 28 29 34 S 499

Jueves, 9

2 12 22 26 27 41 CRX

ALONGE
Lunes. I3

25.959
Viernes. 10

21.306
Serie 198

Jueves. 9

24.317

Miénx)lcs. 8

83.919
Martes. 7
69.803
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono,437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

> OFERTAS EMPLEO
* c) COMERCIALES 

O INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION IP

ALQUILERES ▼ TOVAR. Vende piso. La Albuera, 
c/ Cáceres. 3 dormitorios.

SE ALQUILA apartamento en 
Marbella. Primera línea de playa. 
Meses agosto, septiembre y 2- 
quincena de junio. Teléfono 
421651.

LOCAL comercial y plantas de 
oficinas o similares céntricos, 
alquiler o venta. Teléfonos 
422719-441400.

ALQUILO piso amplio en La 
Granja. Teléfono 470114.

SE ALQUILA apartamento en el 
centro de Marbella. Hotel Eskol. 
Primera línea de playa, piscinas, 
etc. Primeraquincenadejulio.Te- 
léfono 421651.

ALQUILO apartamento amuebla
do. Teléfono 437235.

ALQUILO piso amueblado. Cale
facción central. Teléfono 437229.

SE ALQUILA piso en Alicante, 
julio y agosto. Teléfonos 171089
171753 (San Rafael).

SE ALQUILA discoteca. Teléfono 
171242.

43 59 50 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N96

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 460625
28.

AMBITO. Vende 3 únicos aparta
mentos en edificio en rehabilita
ción. Junto Plaza Mayor.

AMBITO. Traspasa pequeño res
taurante totalmente acondiciona
do. Funcionando. Gran rentabili
dad. Otra. Nacional.

AMBITO. Vende 2 últimos cha
lets. El Sotillo. Oportunidad.

AMBITO. Alquila pisos recién 
rehabilitados, con garaje. Exce
lentes. Ocasión.

AMBITO. Alquila apartamento 
rehabilitado. Calle Real. Cocina 
amueblada. Todo exterior.

SE NECESITA CHICA 
para los tres meses de verano 
en LAS NAVILLAS. Teléfonos: 

480292 (fines de semana) y 
91/6818563 (laborables).

SE NECESITA pescadero o 
aprendiz de pescadería. Teléfo
nos 449269-424785.

SE NECESITA oficial de lijados y 
barnizados de parquet. Teléfo
nos 441936-431872.

TRASPASOS ▼
SE TRASPASA negocio de con
fección. Rentable y funcionando, 
por traslado. Interesados llamara 
partir de las 9 noche. Teléfono 
(91)7301181. ~

TRASPASO peluquería mixta, to
talmente acondicionada, pleno 
rendimiento. Oportunidad. Telé
fono 422663.

LA LASTRILLA
CHALETS INDIVIDUALES 
CON PARCELA PROPIA

En construcción. Facilidades de pago 
Aceptamos su vivienda como parte de pago

AMBITO
GESTION INMOBILIARIA

Plaza Mayor, 13 e 44 30 33
HABITAT. Telf. 46 06 25/ 46 04 01

HABITAT: Junto CATEDRAL. 
124-191 m2. 3-4 dormitorios. A 
estrenar. Inmejorables calida
des.

HABITAT: SANTA EULALIA. 3 
dormitorios, 2 baños, garaje. 
Amplia terraza.

INMOBILIARIAS ▼
HABITAT: CARRETERA VILLA- 
CASTIN. 112 m2. 3 dormitorios. 
Cocina amueblada. Terraza. Ga
raje.

FINCAS NOVO. Vende local junto 
Vía Roma. Ideal taller. 5.500.000 
pesetas. Teléfono 441729.

FINCAS NOVO. Vende piso. Par
que Robledo. 3 dormitorios, 
baño, aseo, calefacción indivi
dual, garaje. Teléfono 444055.

TOVAR. Vende chalets adosa
dos. Palazuelos. Parcelas indivi
duales. 6 únicas unidades.

HABITAT: CALLE RIAZA. 2-3 
dormitorios. A estrenar. Gran 
calidad. Vistas. Visítelos.

HABITAT: Junto JOSE ZORRI
LLA- 100 m2. 3 dormitorios. Inme
jorable estado. 12.500.000.

SAN LORENZO: 32 VIVIENDAS 
2 Y 3 DORM. 2.000 M2 DE JARDIN 

GARAJES, TRASTEROS 
15 AÑOS PARA PAGAR .

tugarte
C. CARDIEL, S.A.

Comunica a sus CLIENTES, 
la entrega de llaves de los CHALETS 

“EL SEÑORIO DE SEGOVIA” 
Y, a sus amigos, que iniciamos la VEN
TA de la 3- FASE, con un Proyecto 
Nuevo y una situación irrepetible dadas 
sus espectaculares VISTAS. Infórmese: 
43 48 88 o VISITENOS. C/Riaza,s/n.

TOVAR. Vende pisos. San Cristó
bal. 3 dormitorios. Con garaje. Fa
cilidades.

TOVAR. Próxima construcción. 
Pisos 3 dormitorios. Desde 
11.500.000 pesetas.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Te
léfono 460625-28.

FOTOGRAFIA ▼
400 PESETAS revelado, 30 pese
tas cada copia. Precio total. Papel 
Kodak. Rufiner. Juan Bravo, 30.

TRABAJO ▼

SE NECESITAN ayudantes para 
terraza. Mesón de Cándido. Telé
fono 428103.

VARIOS ▼
AGENCIA CANTABRIA. 942
612798. Contactos serios, espo
rádicos. Discreción. Nivel nacio
nal.

VEHICULOS ▼
VtNUU Peugeot 405 y Lada Niva 
4x4. Teléfono 425908.

VENTAS ▼

SE VENDE finca de 1.000 m2, en 
Torrecaballeros. Telf. 401130.

SE VENDE casa en Torrecaballe
ros, con patio y porche. 401130.

Vendo plazas de garaje
Barrio El Carmen

- 12.398 pts./mes.
Teléfono: 430512 (horas 9 a 2,30)

Información sobre 
la Declaración de la Renta

Claudio Moreno y Cía., s .a .
C/ Navacerrada, 1 - SEGOVIA

Cumpliendo el acuerdo adoptado por el Consejo de Administra
ción de la Compañía, en su reunión del día 4 de Mayo de 1994, con 
la intervención de su Letrado Asesor, se convoca J UNTA G ENERAL 
ORDINARIA DE ACCIONISTAS, a celebrar en Segovia, Avda. del 
Padre Claret, n914, el día 27 de Junio de 1994, a las 12 HORAS, en 
PRIMERA CONVOCATORIA y, en su caso, para el día 28 de Junio 
de 1994, en el mismo lugary hora en SEGUNDA CONVOCATORIA, 
para tratar los asuntos comprendidos en el siguiente

ORDEN DEL DIA: •
19 — Examen y aprobación, si procede, de las Cuentas Anuales 

(Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memoria), del Informe 
de Gestión y de la Distribución de Resultados propuesta por el 
Consejo de Administración, correspondientes al ejercicio 1993.

29.— Aprobación, si procede, de la Gestión del Consejo de Ad
ministración, durante el ejercicio 1993.

39.— Delegación de facultades para formalizar en derecho los 
acuerdos que se adopten.

49.— Ruegos y Preguntas.
59.— Aprobación del Acta en la misma sesión o nombramiento 

de interventores para su aprobación posterior en los términos fijados 
por la Ley.

Se hace constar el derecho que asiste a los Señores Accionis
tas, a partir de la publicación de la presente convocatoria, a examinar 
en el domicilio social los documentos que serán sometidos a la apro
bación de la Junta o solicitar, en su caso, la entrega o envío gratuito 
de estos documentos.

Segovia, 16 de Mayo de 1994. 
EL CONSEJO DE ADMINISTRACION.

EL SECRETARIO, Fdo.: Francisco Javier Herrero Pascual.

-------SE NECESITA--------
Ingeniero Técnico 

Industrial o Superior
IMPRESCINDIBLE:
* Posesión del título entre el 

uño 90 y 94.
* No haber sido contratado en 

base a este título.
I nl eresados rcrn it ircurrícu 1 urn vitan 

a: Apartado 95 - SEGOVIA.

Granja Los Alamos, S.A.
Se convoca Junta General de Ac

cionistas que tendrá lugar en el 
Domicilio Social, Barrio de Cabani- 
llas (Torrecaballeros, Segovia), el 
día 30 de Junio de 1994, a las 20,'00 
horas en primera convocatoria y 
20,30 en segunda convocatoria, 
con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA:
1) Examen y aprobación, en su 

caso, de las cuentas anuales y del 
informe de gestión, propuesta de 
aplicación de resultados.

2) Delegación de facultades.
3) Aprobación del acta.
Se hallan a disposición de los Ac

cionistas en el Domicilio Social, los 
documentos que han de ser some
tidos a aprobación.

Trece de Junio de mil novecientos 
noventa y cuatro.

EL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO DE ADMINISTRACION

Se exige expresamente la jus
tificación documcntaL de acuer
do con las normas reguladoras 
del deber de expedir y entregar 
factura de los empresarios y 
profesionales.

Como gastos de enferme
dad. accidente o invalidez se 
consideran, entre otros los de:

-- Odontología incluso pró
tesis dentarias.

— Oftalmología, incluso ga
fas y lentillas graduadas.

— Tratamientos de recupe
ración.

-- Aparatos ortopédicos.
— Clínica del acompañante 

del enfermo.
— Servicios de cuidados de 

enfermos prestados por perso
nal sanitario.

- Desplazamientos y estan
cias por razón de consultas 
médicas del enfermo y un acom
pañante.

— Tratamientos en balnea
rios y estaciones termales en 
virtud de prescripciones facul
tativa acreditada.

— Personas y medios para el 
necesario cuidado y posible vida 
normal de los minusválidos en 
grado igual o superior al 33 
por 100.

No serán deducibles los gas
tos originados por cirugía es
tética simpre y que no esté mo
tivada por razones de enfer
medad, accidente o exigencias 
profesionales.

3.- Alquiler de vivienda 
habitual

El 15 por 100 de las cantida

des satisfechas en el período 
impositivo (normalmente, el 
año natural) por alquiler de 
vivienda habitual del contri
buyente, siempre que se cum
plan ciertas condiciones:
- La deducción tiene un 

máximo de 75.000 pesetas 
anuales, es decir, la cantidad 
anual máxima pagada por al
quiler que gozará de deduc
ción es de 500.000 pesetas.

— El contribuyente no debe 
tener rendimientos netos gra
vados (es decir, sujetos y no 
exentos) superiores a 2.000.000 
de pesetas anuales. Este límite 
es de 3.000.000 de pesetas en 
caso de tributación conjunta. 
A estos efectos, no se compu
tan los incrementos ni las dis
minuciones de patrimonio. .
- Las cantidades satisfechas 

en concepto de alquiler deben 
exceder del 10% de los rendi
mientos netos obtenidos por el 
contribuyente en el período.

— Justificación documental 
adecuada.

4.- Custodia de los hijos

El 15 por 100 de las cantida
des satisfechas en el período 
impositivo (normalmente, -el 
año natural) por la custodia de 
los hijos menores de tres años, 
siempre que se cumplan los si
guientes requisitos:

— La deducción máxima es 
de 25.000 pesetas anuales, es 
decir, la cantidad anual máxi
ma pagada por custodia que 
gozará de deducción es de 
166.667 ptas.

Su oportunidad CORPSAN la elige Ud.:
1 — Pertenecer al CLUB DE COMPRAS comprando a precios 

sin competencia y con importantes descuentos.
2 .— Posibilidad de GANAR ALGUN DINERO EXTRA.
3 .— Montar su PROPIO NEGOCIO sin necesidad de inversión.

ESTARIAMOS FELICES DE CONTAR CON UNA 
PERSONA COMO USTED EN NUESTRO PROYECTO

L LLAMENOS: 44 00 46 

M.C.D. 2022
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tva1
15,00.- TELEDIARIO-1
15,30.-ALEJANDRA
16,25.-MARIELENA
17,20. - YEDRA
18,15.-COLORIN COLORADO
18,20.-DIRECTO,DIRECTO
18,55.- INFORMATIVO TERRITORIAL
19,05.- NOTICIAS
19,10.-BLOSSOM
20,00.- RENEGADO
20,25.- INFORMACION TERRITORIAL
21,00.-TELEDIARIO-2
21,27.-EL TIEMPO
21,30.-¿QUIEN SABE DONDE?
23,30.- NOCHES DE GALA
00,45.- TELEDIARIO-3
01,15.-TENSION EN LA NOCHE

"Momento decisivo"
02,05.- TESTIMONIO
02,10.- HISTORIA DE LOS MUNDIALES DE 

FUTBOL
03,35.- DIGA...
04.00.-TELEDIARIO

Mañana _____________ ___
07,00.- EURONEWS
07,30.- TELEDIARIO MATINAL
09,00.- LA PRIMERA RESPUESTA
09,45.- ESTRELLITA MIA
11.20. -PASA LA VIDA
12,00.- NOTICIAS
13,30. - EL MENU DE ARGUIÑANO
13,55.-NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30.-NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO 1
15,30.- ALEJANDRA
16,25.-MARIELENA
17,20.-NOTICIAS
17,25.- COLORIN COLORADO
17,30.-TELEFILMS
18,30.-MCGYVER
19,10.- BLOSSOM
19,35.-RENEGADO
20,25.- INFORMATIVO TERRITORIAL
20,30.- DIRECTO, DIRECTO
21,00.-TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.-SECRETOS DE FAMILIA
22,00.- ¡HOLA, RAFAELLA!
00,30.- EN PRIMERA
01,00.-TELEDIARIO 3
01,30.- TENSION EN LA NOCHE
02,20 - DIGA 33
02,45.-TELEDIARIO 4
03,15.-DIRECTO, DIRECTO (R)
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

tVg2
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
17,00.- LA PELICULA DE LA TARDE

"Asesino en la noche"
19,00.- AL FILO DE LO IMPOSIBLE
19,30.- PINNIC
20.55.- LA ISLA DEL TESORO
21,00.-LINGO
21.30. - MURPHY BROWN
S'?? ’SALA 2 UBesos de vampiro"
00,00.- METROPOLIS
00.30.- LIQUID TELEVISION
01,00.- CINE CLUB. TV

“El show de Steve Alien"
03.20.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana
07,30.-PINNIC

lOnn’^A0^7^03 DE RADI01
AVENTURAD SABER

13,W^NMCCULA "ChiC00ChÍCa"

¡5.00 -CIFRAS Y LETRAS

iTto'Pí1^8 d o c u men t a l es
19 00 W L°S apUr°S 06 Carly" i’:“4^DEQUEVAS?

2w^TELTES0fl0

21'30 ‘ ^E0NAT0 DEL MUNDO DE 

'u I BOL
2 00.-CINE DE BARRIO

00 00 QE¿Sr°niO de 105 celos- 
01 oo "S^d e 'd en t id ad
«S-AsilEHeo"00^"31-8™"

03'00'\»kONEESTO NBA-™ 

05 30 n?QDt:nHOUS,On R0Cke,S
■ 0-- DESPEDIDA y  c ier r e

Antena 3 Televisión
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,30.-CURVAS PELIGROSAS
18,30.- SALVADOS POR LA CAMPANA
19,00.-CALIFORNIA DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE LA PLAYA
20,30.- LAS HISTORIAS DE AMOR DE ISA

BEL GEMID
21,00.-NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE GUARDIA (Rep.)
22.00.- CINE "Encuentro mortal"
00,00.- HERMIDA Y COMPAÑIA
01,30.- NOTICIAS
02,00.-LINEA AMERICA
02,30.- CINE "La otra cara de Dios"
04,00.-TELEVENTA

Mañana ________________
06,30.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,00.- NOTICIAS
07.30.- TRAS 3 TRIS, BUENOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN
13,00.-EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,30.- CURVAS PELIGROSAS
18,30.- SALVADOS POR LA CAMPANA
19,00.-CALIFORNIA DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE LA PLAYA
20,30.- LAS HISTORIAS DE

AMOR DE ISABEL GEMIO
21,00.-NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES

VAN A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS
01,00.-NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGADA (I)
03,30.-TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGADA (II)

15,00.- VEREDICTO
15,30.-SENSACION DE VIVIR
16,30.- MELROSE PLACE (serie)
17,30.-REMINGTON STELLE
18,30.-DEJATE QUERER
19,30.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,15.- FUTBOL
23,05.- CINE "Impacto final"
01,10.- LAS ESTRELLAS DEL MUNDIAL
02,10.-ENTRE HOY Y MAÑANA
02,40.- PELICULA“Georgia"
04,35.- NOVEDADES INCREIBLES

Mañana _______________
06,00 
06,30 
07,00 
09,00 
09,15 
10,55
11,10 
12,00
13,15 
14,00 
14,30 
15,00 
15,30 
16,30
17,30 
18,30 
19,30 
20,30 
21,00 
21,05 
22,00 
00,15 
01,05 
01,35 
03,55 
04,25

NOVEDADES INCREIBLES 
ENTRE HOY Y MAÑANA 
LA TELE ES TUYA COLEGA 
LOS PERIODICOS 
MICAELA
COMER ES UN PLACER 
HOTEL
¿DE QUE PARTE ESTAS?
LA RULETA DE LA FORTUNA 
VEREDICTO 
LAS NOTICIAS 
VEREDICTO 
SENSACION DE VIVIR 
MELROSE PLACE 
REMINGTON STEELE 
DEJATE QUERER 
SU MEDIA NARANJA 
LAS NOTICIAS 
TELECUPON 
MISTERIOS SIN RESOLVER 
PASARELA DE VERANO 
LA CONSULTA DE RAPPEL 
ENTRE HOY Y MAÑANA 
CINE: "Suave es la noche" 
NOVEDADES INCREIBLES 
CIERRE DE PROGRAMACION

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res- 
ponsahili/a de los continuos cam
bios de programación que. a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

15.0 0.- CINE “¿Dónde está la pasta?"
16,26. - SESION ESPECIAL V.O. "Jugando 

en los campos del Señor”
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS "Grimmy"
20,00.- AVANCE, REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE “Sigue soñando"
21,00.- TELESERIE "Primos lejanos"
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. -REDACCION. NOTICIAS
21.53. - INFORMACION DEPORTIVA
21,57.-PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +: “El ojo público"
23,37.- CINE “Halcones del mar”
01,18.- MUSICA NOCHE “El ocaso de los 

dioses", de Wagner (Acto 1)
03,34.- CINE "La justicia de la Mafia"
05,16.-CIERRE

Mañana ________________
08,00.- ABC WORLD NEWS
08.30.- DIBUJOS ANIMADOS:

“Huckleberry Finn”
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.-CINE: “Ruby Cairo"
11,46.- CINE “Falsa seducción"
13,35.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-REDACCION. NOTICIAS
14.05.-TELESERIE:

“El club de medianoche"
14.30. -TELESERIE: “Kate y Allie"
15,00.- CINE: “Exito a cualquier precio"
16.37. - CINE: “Yo me bajo en la próxima, ¿y 

usted..?"
18,02.- CINE: "Contigo llegó el desastre"
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: "Grimmy"
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20.30. - TELESERIE: “Sigue soñando"
21,00.-TELESERIE: “Primos lejanos"
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.-REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +: "La novia del 

candidato"
23,30.- CINE: "La fuerza de la ilusión"
01,19.-24 HORAS
02,12.- SESION ESPECIAL V.O.: “La vida y 

nada más"
04,33.- CIERRE

TELEMADRID

15,00.- ROSEANNE
15,30.-CINE DE TARDE
17,15.- MEDIAS DE SEDA
18,15.-SERIE SIN DETERMINAR
19,00.-MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.- CINE UNA DE ACCION
23,00.- UN MOMENTO POR FAVOR
00,30.- TELENOTICIAS
00,35.- TELE EMPLEO
00,50.- CINE SALA DE MADRUGADA
03,00.- INFORMACION CULTURAL DE LA

CAM

Mañana ________________
07,00.- INFORMACION CULTURAL
07,30.- TRAFICO
08,25.- LA BANDA
09,15.-A SABER
09,45.- TELE-EMPLEO
10,00.- AVANCE INFORMATIVO
10.10. -MADRID DIRECTO
11,10. - UN MOMENTO POR FAVOR
12,30 -EL MUNDO DE BEAKMAN
13,00- LOS CAZAFANTASMAS
13,30 -JAMES BONO JUNIOR
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30-TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- ROSEANNE
1 5,30.- CINE DE TARDE
17,15.- MEDIAS DE SEDA
18,15 -SERIE SIN DETERMINAR
18,45.- TELE EMPLEO
19.00 - MADRID DIRECTO
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-CINE
23,00.- RIFI RAFE
01,30.- TELENOTICIAS
01,35.- TELE EMPLEO
01,50.- HISTORIAS DE RAY BRADBURY
03.00.- INFORMACION CULTURAL

GRAN PANTALLA

“El enemigo público n9
1... mi padre”, de Darrell 

James Roodt
___________ANDRES P. LLORENTE

De vez en cuando se 
hacen públicos algunos 
datos, fruto de desaso
segantes investigacio
nes sociológicas, que 
muestran fehaciente
mente un alto índice de 
lacras que a priori po
drían parecer impensa
bles en países tan avan
zados y desarrollados 
como los occidentales. 
Una de esas vergonzo
sas lacras sería un alto 
porcentaje de niños mal
tratados, lo que al fin y al 
cabo no viene a ser sino 
el reflejo de un problema 
en verdad importante, el 
desmoronamiento de la 
familia, la progresiva 
pérdida de muchos de 
los más tradicionales va
lores familiares en el 
marco de una sociedad 
que no busca otros fun
damentos en que basar
se sino los meramente 
materiales, en la que 
sólo el dinero parece es
timular, motivar, la con
ducta de cada uno de 
sus exponentes indivi
duales.

Pues, aunque muy tor
pemente, ésta es la de
nuncia que parece des
prenderse de “El enemi
go público nQ 1... mi pa
dre’’ (Father hood, 
1993), uno más, y segu

SEGOVIA

20.00.- DIBUJOS ANIMADOS
20.30.- REDACCION 21
21,15.-TELECONCURSO
21,30.-EN CELESTE
22,00.- VIDEO COSMO
22,30.- NUESTROS PUEBLOS
23,00.- REDACCION 21
23,45.- SERVICIO SEGOTEXT

(CAR TISLERAL
1 MULTICINES MIRO K i’-::::::;::::::::::::::::::::::::

SALA 1 SALA 2
A las 7,30 Y 10,30:

“FRESA Y 
CHOCOLATE"

SONIDO DOLBY STEREO

A las 7,30 Y 10,30:

“El enemigo 
público n9 1...

My padre"
SALA 3 SALAZULOAGA

"Cerrado 
por 

vacaciones"

A las 7.30 Y 10.30:

“Sin miedo 
a la vida”

SONIDO DOLBY STEREO

ramente de los peores, 
de esos filmes bieninten
cionados que suelen fra
casar porque es eviden
te que su única finalidad 
es predicar, moralizar al 
público infantil. Y, curio
samente, un padre ex
presidiario, que oportu
namente deberá hacer
se cargo de sus hijos, 
también es algo común a 
otras dos películas ac
tualmente en cartelera, 
“Corazón roto”, con Jeff 
Bridges, y “South Cen
tral", con el menos cono
cido Glenn Plummer.

En fin, Patrick Swa- 
yze, aquí otra vez plaga
do de tics insoportables, 
protagoniza con escasa 
gracia una película que 
se pretende cómica y 
cuyo único espectáculo 
de acción son algunas 
¡nocentes persecucio
nes en automóvil. Los ni
ños, últimamente están 
sujetando un montón de 
películas, no lo hacen 
mal pero tampoco el 
guión les ayuda mucho.

Esta película del des
conocido Darrell James 
Roodt, por tanto, no re
sultará muy atractiva 
para el común de los es
pectadores, aunque a al
gunos pueda despertar
les alguna simpatía. 
Para pasar el rato.

Mañana ________________

14,00.-CIENCIA
Y TECNOLOGIA

14,00- AVANCE
INFORMATIVO

14,45.-SERVICIO SEGOTEXT
20,00.- DIBUJOS ANIMADOS
20,30.-REDACCION 21
21,15.-TELECONCURSO
21,30.- BITMANIA
22 .00.- CASTILLA Y LEON, 

CADA DIA MAS
23 .00.-REDACCION 21
2 3.45.- SERVICIO SEGOTEXT

M.C.D. 2022
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REHABILITACION

2 El presidente del Con
greso Nacional de la So
ciedad Española de 

| Rehabilitación y Medici- 
| na Física (SERMEF), 
I José Mendoza, señaló en 

Toledo que España es 
uno de los países más 

| avanzados de Europa en 
cuanto al tema de la

V rehabilitación. Mendo
za, jefe del Departamen
to del Hospital Nacional 

i de Parapléjicos, añadió 
| durante la presentación 

en rueda de prensa del 
| XVII Congreso Nacio

nal de Rehabilitación, 
que en este tipo de even-

I tos “intercambiamos 
experiencias entre los 
distintos especialistas y 
evaluamos proyectos de 

I investigación comuni
taria para minusváli
dos”. En este Congreso 
se va a tratar el presen
te y el futuro de la reha
bilitación en España.

, Entre las ponencias 
más interesantes, Men
doza destacó la de “Es
timulación eléctrica 

: funcional”, que permi- 
' te al lesionado de médu

la ponerse en pie y po
der funcionar, o “Tra
tamiento farmacológi
co”, “Rehabilitación de 
los Tetrapléjicos”, en el 
que se tratará los elec- 
troestimuladores, así 
como otra ponencia so

; bre “Rehabilitación Se- 
$ xual”. Mendoza se refi

rió también al marca- 
pasos diafragmático, 
aparato pionero en To
ledo, para que los para- 
pléjicos no tengan que 
depender de la respira
ción asistida y puedan 

| respirar a través de él.
______________________ _—

■ MISCELANEA

Los españoles se gastaron 7,7 billones en alimentación en 1993

Los habitantes de los pueblos 
comen más sano

Los habitantes de municipios 
pequeños hacen una dieta más 
sana que los habitantes de gran
des centros urbanos, según se 
pone de manifiesto en el Panel 
de Consumo Alimentario 1993, 
que elabora la Secretaría Gene
ral de Alimentación.

Madrid (Efe).— Los resulta
dos de este Panel, que fueron 
presentados ayer en rueda de 
prensa por el ministro de Agri
cultura, Pesca y Alimentación. 
Luis Atienza, revelan que los 
ciudadanos de municipios de 
hasta 2.000 habitantes hacen una 
dieta más mediterránea, con me
nos productos transformados, 
que los de centros urbanos de 
más de 500.000 personas.

Esta dieta más sana se centra 
en el consumo de huevos, pan. 
leche, carne, azúcar, arroz, pas
tas, patatas frescas, hortalizas 
frescas, frutas frescas y vinos, 
mientras que los productos que 
acrecientan su consumo por ha
bitante en las ciudades son los 
platos preparados, las frutas y 
hortalizas transformadas, los vi
nos espumosos y la cerveza. El 
consumo en centros urbanos se 
completa con productos de bo
llería y pastelería, hortalizas y 
frutas frescas, zumos, agua mi
neral y bebidas refrescantes.

De acuerdo con los datos del 
ministro, los españoles se gasta
ron en 1993 en alimentos cerca 
de 7,7 billones de pesetas, un 
2.6% más que en 1992. con au
mento de compras en los hogares 
y descenso del consumo en hos
telería y restaurantes.

El ministro destacó el aumen-

TELEFOTO EFE

El ministro de Agricultura poco antes de la rueda de prensa.

to de la producción y de la inver
sión industrial alimentaria, que 
crecieron en 1993 en un 1,7 y en 
un 2%, cuando el conjunto del 
sector industrial cayó un 4.7 y un 
1,7%. respectivamente.

La información disponible del 
primer trimestre de 1994 confir
ma la tendencia de recuperación 
de la industria alimentaria, que 
entre enero y marzo ha registra
do un crecimiento en su índice 
de producción del 5.2%. respec
to del mismo periodo de i 993. El 
ministro subrayó la importancia 
de este sector y su contribución 
al relanzamiento de la actividad 

económica, con un crecimiento 
del empleo en el primer trimestre 
de casi un 4% y una cifra de 
ocupados de 374.500 personas. 
14.000 más que en los tres pri
meros meses de 1993.

Atienza destacó la recupera
ción experimentada en el consu
mo de vinos, especialmente de 
aquellos de calidad o de zonas de 
denominación de origen, asi 
como la pérdida de peso, como 
lugares de compra, de las tiendas 
tradicionales frente a los super
mercados e hipermercados, que 
están aumentando su cuota de 
mercado.

BURBUJAS

• Un hombre de 31 
años ha sido detenido 
como presunto autor de | 
varios delitos de los que i 
fue víctima su ex-novia, a I 
la que supuestamente | 
raptó, retuvo durante dos I 
días y violó repetidas ve- | 
ces tras golpearla y ame- | 
nazarla de muerte. El de- I 
tenido mantuvo hace 
tiempo una relación sen
timental con la víctima, 
de 30 años, si bien su no- : 
viazgo se interrumpió | 
hasta que hace una sema- | 
na decidió ir a buscarla a I 
su regreso de un viaje, j
Según la denuncia for- j
mulada por la mujer, su 
antiguo novio se ofreció í 
a llevarla hasta casa en su 
coche y ella aceptó, pero I 
en vez de dirigirse a su : 
domicilio, tomó la catre- 
lera de La Coruña y, a 
pesar de sus protestas, se 
dirigió a gran velocidad |
hacia la localidad valliso- \
letana de Medina del Cam
po, donde ocurrieron los | 
hechos denunciados.

• Manuel Hidalgo Gar- 
ví, vecino de El Balleste
ro (Albacete), ha donado 
una herencia para fines 
benéficos valorada en 
unos mil millones de pe
setas. Según el presidente 
de la Diputación albace- 
teña, Juan F. Fernández, 
uno de los albaceas del 
fallecido, la mayor parte 
de la herencia correspon
de a dos fincas, valoradas I 
en 400 millones de pese
tas una y la otra, de más 
de 1.200 hectáreas, en 
unos 300. Los terrenos 
han sido cedidos “para 
que se constituya una 
fundación benéfica que 
construya y mantenga 
una residencia de ancia
nos” que esté situada en 
la provincia de Albacete.

■ HOY NO ES FIESTA= -

Un paciente de 15 años decide 
no tomar más medicinas

Miami (EE.UU.) (Efe).— 
Benito Agrelo, un joven de 
15 años que ha sufrido dos 
trasplantes de hígado, ha re
cibido la autorización tem
poral de un juez para no to
mar medicinas a fin de evitar 
el rechazo del órgano recibi
do en la última operación, 
porque “está cansado de vi
vir con dolores”.

Benny, como es conocido, 
fue obligado el miércoles pa
sado por las autoridades sa
nitarias a ingresaren un hos
pital para administrarle las 
medicinas que rechaza dado 
que consideran que su situa
ción puede llegar a ser críti
ca, pero el juez A. Birken le 
permitió volver a su casa 
para recibir “consejo psico
lógico” sobre su situación. 
“No quiero vivir constante
mente con dolores y eso es lo 
que las medicinas me están 

produciendo”, declara Ben
ny. “Sé lo que hago. No quie
ro morir. No quiero suicidar
me. pero no quiero vivir así”, 
afirmó. El joven, con piel 
amarillenta y grandes cicatri
ces de sus dos operaciones 
—la primera cuando tenía 
ocho años y la última hace 
dos—, nació con el hígado y 
el bazo de gran tamaño.

Su decisión de no tomar 
las medicinas fue tomada 
porque le producía tuertes 
dolores de cabeza e incluso 
alucinaciones. Su madre y 
hermanos trataron de hacerle 
reconsiderar su decisión, 
pero comenzaron a com
prender que si en realidad le 
quedan pocos meses de vida, 
se pueden escuchar sus argu
mentaciones. “Las perspecti
vas son que pueda morir o 
que necesite otro trasplante”, 
declaró según los médicos.

LOS EJES DEL CAMION.— A última hora de la tarde de ayer, los ejes de este pesado 
decidieron romperse con gran estrépito frente al edificio de la Comisaría de Policía, en la cal e o 
Sepúlveda. La aparatosidad de la avería, que inutilizó el remolque el vehículo, obligo a la PoUcia l . 
a desviar el tráfico mientras una potente grúa trataba de levantar el camión para poder remar e 
calzada. Finalmente, lodo volvió a la normalidad.— (Foto: Peñalosa).
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,<4^ ¡MINUSVALIDOS!
FUNDACION AFIM

\ •¡,J# AYUDA, FORMACION E INTEGRACION DEL
" MINUSVALIDO

CONVOCA:

A PARTIR DEL MES DE SEPTIEMBRE

- Cursos gratuitos de formación en Telemarketing a 
impartir en la provincia de SEGOVIA para personas con 
minusvalía física.

- Vacaciones con alojamiento gratuito en apartamentos 
de La Manga del Mar Menor para minusválidos físicos, 
psíquicos, sensoriales y sus familias. *

SOLICITA INFORMACION AL TELEFONO GRATUITO 
900-100 136 DE 10 A 14 H.

FUNDACION AFIM GARCIA MARTIN, 2. POZUELO - 28224 MADRID

PARA NUEVO ESTABLECIMIENTO DE
TURISMO EN LA PROVINCIA DE SEGOVIA

----- SE NECESITA------

Técnico de Turismo 
Titulado

* Incorporación inmediata.
* Cargo de Director.
* Posibilidad de promoción en la empresa.

Interesados, pónganse en contacto hoy mismo 

con el teléfono (975) 22 45 31

CICLO DE TEATRO

V CENTENARIO
TRATADO DE 
TORDESILLAS

TEATRO "JUAN BRAVO"

“DONDUARDOS”
De GIL VICENTE, en versión de ENRIQUE LLOVET 

Compañía de Teatro JUAN ANTONIO QUINTANA 
"TEATRO INTIMO"

LA PAPELETA 
QUE PREMIAMOS

En el momento que Vd. tramite 
su declaración por el Central Hispano, 
se le entregará una papeleta 
para participar en el sorteo de 
200 premios en metálico por el importe 
de su declaración, ^a sea positiva o negativa. 
Hasta un máximo de 150.000 ptas, 

y un mínimo de 25.000 ptas.
La cantidad será el doble si tiene 
domiciliada su nómina en el Central 
Hispano.

Central Hispano
El Ban c o d e Cad a Un o

M.C.D. 2022



ESTA MUJER ES UNA EGOISTA. Esta

mujer va a lo suyo. No le hace ninguna gracia 

respirar un aire cada vez más contaminado. Ni que 

talen los pocos bosques que quedan. Esta mujer 

quiere disfrutar de unas playas limpias y sin 

basuras. Que el mar no se convierta en un depósito

de desperdicios. Esta mujer es una egoísta. En su

beneficio y en el de

respeto a la Naturaleza

mos ganando P o r eso

Me rcedes Mi lá es socia

sali-

Apellidos 

Domicilio 

Localidad 

Profesión

todos

Ahusin

DE INSCRIPCION
• (Escriba con letras mayúsculas)

de ADENA. Haz como ella

Hazte también s oc i o

de ADENA. Por solidari-

Por puro egoísmo.
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□ Domicil. Bancada

Titular................................................. ••••■

Banco.......................................................

Dirección..................................................

Población................................................

Provincia.................................................

.....c .p...........
..........Edad ...................

A D
□ Giro Postal

Nombre.

N.°........  

Provincia 

Tel...........

PAGO
□ Reembolso ‘ □ Talón

Marca con una X tu aportación.

CP.

□ 
□

Juvenil (hasta 17 años)

Numerario......................

□ Colaborador
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,1111 11111 I I t I__ I L-J----1----1---- 1---- 1----1----L
Entidad Oficina OT Núm. Cuenta

le ruego se sirvan cargar a mi cuento, hasta (Firma del titular) 

nuevo aviso, los recibos que le sean presentados 

por ADENA IWWF, en concepto de cuota anual.

□ Benefactor

2.500''

4.000

. 8.000

14.000

O

□ Empresa Socio Colaboradora 300.000 7

□ 
□

Protector (una sola vez).....  300.000 Pts.

PtcDonaciones..................................................rDi S

ADENA. Sta.Engracia,6. 28010 Madrid
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La Policía desmantela una red de falsificadores

Cajeros automáticos: 
un gran atractivo para 

los delincuentes
La Guardia Civil española desmanteló hace unos días una red 

de falsificadores que, entre otros delitos, “fabricaba” tarjetas de 
crédito falsas con las que compraban a nombre de otras personas.

MANUEL MARIA

_Efe-Reportajes 

El “cerebro" de la banda era 
un ingeniero de sistemas infor
máticos. de origen alemán, que 
contaba con numerosos compin
ches que le auxiliaban en la labor 
de obtener las oportunas ganan
cias. Asimismo, falsificaban do
cumentación para automóviles 
de importación robados que ven
dían en países del Tercer Mun
do.

La falsificación se obtenía 
copiando la numeración de las 
tarjetas de los recibos que pre
viamente robaban en diversos 
establecimientos o entre los 
que abandonan los propios 
usuarios de tarjetas en ios caje
ros cuando retiran fondos. Un 
ordenador debidamente pro
gramado por el ingeniero ale
mán interpretaba la clave y 
daba órdenes a una impresora 
para insertar la banda magnéti
ca falsa en otro trozo de plásti
co. La Guardia Civil asegura 
que, entre lo robado con las 
tarjetas falsas y los automóvi
les, la estafa supera los mil mi
llones de pesetas.

Pero esta técnica no es sino 
una variante de la estafa descu
bierta en el estado de Connecti- 
cut (Estados Unidos), en mayo 
de 1993, donde los falsificadores 
osaron instalar cajeros automáti
cos falsos que, en lugar de dar 
dinero, copiaban los códigos se
cretos de la banda magnética y 
contestaban en pantalla: “Senti
mos no poder atenderle en este 
momento por problemas técni
cos”.

A partir de los datos obtenidos 
Por el falso cajero se fabricaban 
lasnueyas tarjetas por millares y 
se distribuían de costa a costa de 
EE.UU. para su explotación. Un 
miembro de la Policía Federal 
declaraba recientemente que 
hasta ahora, sólo en Nueva 

York y Florida, la estafa se cal
cula que asciende a unos 50 mi
llones de dólares, pudiendo au
mentar en un futuro inmediato a 
medida que vayan llegando más 
extractos bancarios”.

Picaresca clásica
Uno de los principios a tener 

en cuenta por todo picaro esta- 
mdor es que tiene que hacerse 
c°n la confianza de sus tima- 
oos. En este sentido, la estafa 
americana del plástico es mo- 
m ICa L°s estafadores monta- 
on sus cajeros en centros co

merciales de distintas ciudades 
e congregaban a miles de 

consum^ores, evitando en 
'7° momento que hubiese cer- 
aMnU|n í6™'0'0 técnico para 
dtender las “averías”.
/ 'ccuvairicnte. cada vez que 

Iram ^ tlC clienles caían en la 
in,., SC P°nian a comentar la 

mveniencia de no poder ob

tener dinero, aparecía un “falso 
técnico” quejándose de que lle
vaba una semana visitando mul
titud de cajeros automáticos 
afectados de la misma “avería”. 
Según él, los fallos de las máqui
nas se debían a las líneas telefó
nicas.

A continuación aplicaba un 
mecanismo al cajero para desa
tascarlo. El artefacto sin embar
go, no era otra cosa que un orde
nador disfrazado con el que leía 
y copiaba los datos de las últimas 
tarjetas utilizadas y borraba se
guidamente las huellas. Los 
“primos”, que esperaban ver so
lucionado su problema gracias a 
la intervención del “técnico” 
oían, sin embargo, que el cajero 
automático no tendría arreglo 
hasta que no viniese un técnico 
de teléfonos.

Generalmente, los cajeros au
tomáticos legales no copian los 
códigos secretos, sino que única
mente los leen; pero estos falsos 
estaban preparados para leer, co
piar y comunicar con el lector 
que llevaba el aparente técnico 
informático. La culpa no es de 
los cajeros automáticos, com
pletamente seguros y fiables. Lo 
ocurrido en Connecticut es la 
"obra de arte” de unos timadores 
con genio que se aprovecharon 
de la ingenuidad de sus clien
tes. Según la Policía, ni siquie
ra de los empleados de los cen
tros comerciales llegaron a sos
pechar nada en ningún momen
to.

Hacer segura la tarjeta

Para tranquilidad de los 
perjudicados por estos frau
des, directivos de entidades 
emisoras de tarjetas han de
clarado, a un programa de te
levisión, que “cuando alguien 
utiliza indebidamente una tar
jeta y cargan su importe al 
titular de la misma, éste tiene 
derecho a impugnar al banco 
el apunte indebido”.

Si la tarjeta se extravía o es 
robada se debe denunciar cuanto 
antes a la entidad emisora. Las 
compras realizadas en esc perío
do correrán a cargo de la entidad 
emisora de la tarjeta que, a su 
vez. verá cubierto su riesgo po- 
una póliza de seguro.

Pero cuando la tarjeta es co
piada sin conocimiento de su 
propietario no es posible denun
ciar el hecho, pero pueden obje
tarse los cargos y las entidades 
emisoras atenderán dichas recla
maciones siempre que sean ra
zonables. Por ejemplo, si el titu
lar de la tarjeta vive en Madrid y 
la supuesta tarjeta se ha utilizado 
en Málaga, el titular estafado 
puede demostrar que esc día no 
ha estado-en esa ciudad por lo 
que le será reiptegradoel impor
te cargado a su cuenta anterior
mente.

©

CONCERTO
SERIE LIMITADA

Nunca antes su dinero 
tuvo tanto valor.
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Aire Acondicionado.

Radiocassette Pioneer (2x25W) con frontal extraible.

Dirección asistida.

Elevalunas eléctricos en las 4 puertas.

Retrovisores eléctricos.

Alarma antirrobo (sólo en la versión 111 CV).

Cierre centralizado.

Volante regulable en altura.

Faros con regulación eléctrica de altura.

Apertura de maletero y depósito desde el interior.

Porta-cassettes.

16 válvulas.

90 CVÓ111 CV.

Inyección Electrónica Programada (PGM-FI).

Precio final desde: 2.080.000 ptas.

4 años de garantía total.

El Honda Concertó Elegance combina una tecnología y fiabilidad inigualables con el 
mayor equipamiento que se ofrece en su categoría de precio. Venga a conocerlo. Su Concesionario 
Oficial Honda le presentará también el resto de versiones de la gama Concertó, para las que le 
ofrecerá un ahorro de 225.000 ptas (100.000 ptas más de ayuda gubernamental en el caso de 
que el coche que deje a cambio tenga más de 10 años), además de una garantía total de 4 años. 
(Ofertas promocionales sólo válidas durante este mes y para vehículos en stock).

Hay un Concertó de 90 CV por 1355.000 ptas. ¡VA. iransoone. t t o  de mame, v descuento oromocionai inoutóos).

Autotécnica
P° Ezequiel González, 32. Tel. 44 54 42. SEGOVIA

IH)
HONDA
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El humo, la luz y el aire formaron un cuadro impresionante.

Sensaciones de extrañeza y belleza surgieron en el público

“Sombrisas”: un espectáculo para 
la vista y la imaginación

Decepción y satisfacción, 
reacciones del público en el 

espectáculo de Larumbe

“Sombrisas”, un espectácu
lo para la vista y para la ima
ginación. Reúne todos los in
gredientes plásticos para re
crear, desde una perspectiva 
intelectual, la existencia del ser 
humano. El espectáculo pro
vocó en el público sensaciones 
de extrañeza y de belleza a un 
tiempo.

____________ MEL SEXTO SANZ

Lo primero no fue el verbo. 
Lo primero fue la idea, el pen
samiento. Después fue el sonido, 
el verbo; y después fue la luz. las 
imágenes, las formas, los seres y 
todo lo demás.

“Sombrisas” arranca su es
pectáculo con la idea, mejor di
cho, con cuatro pensamientos 
mágicos que se convierten en se
res vivos. A partir de ese punto, 
el espectáculo toma un sentido 
lineal para describir al ser huma
no hasta su reconversión, final
mente, en otros tantos pensa
mientos. Instalado el ser humano 
como algo real crea el espacio, 
el habitáculo; se somete a ritua
les cotidianos y a litúrgicas so
ciales como poner la mesa, ce
nar. recibir a las amistades y ha
cer el amor. El ser humano se 
transporta, tiene actividades 
productivas; busca la razón, 
quiere dominarlo todo mecáni
camente. llega a la destrucción. 
Aparece la soledad individual, la 
locura colectiva, y vuelta al ser 
etéreo, al pensamiento. Estamos 
o somos idea otra vez.

En cierto modo, “Sombrisas" 
es un espectáculo de danza tea
tral. Frente al común espectácu
lo de expresividad estética que 
sirve para apreciar la belleza de 
movimientos, la destreza física o 
la habilidad gestual de bailarinas 
y bailarines; frente al clásica es
pectáculo para el goce de los 
sentidos, vista y oído, “Sombri
sas" apunta hacia un espectácu
lo, que además de conseguir 
aquéllo, persigue lo intelectual.

Con una estética de danza 
contemporánea, se cuenta una 
historia que sirve de hilo con
ductor; una historia que el públi
co ha de elaborar. El espectáculo 
tiene suficientes puntos de refer-

“En cierto modo, “Sombrisas" es un espectáculo de danza teatral".

encía o evoluciones para poder 
realizar el acto intelectual. La 
escenografía, la luz. el sonido, 
los movimientos, la plasticidad 
general contribuye al entendi
miento.

Desde una perspectiva actual 
se describen diversos movi
mientos culturales. O quizá sea 
al contrario. Diferentes estilos 
plásticos sirven para describir 
una historia con óptica contem
poránea.

El humo, la luz. el aire forman 
un cuadro impresionante para 
comunicar esc mundo etéreo del 
pensamiento. El realismo se ma
nifiesta en todas las escenas de 
lo cotidiano. El expresionismo 
sirve para mostrar las escenas de 
calle, transporte y vida laboral. 
Y el racionalismo mecanicisla 
aparece para buscar la razón con 

FICHA TECNICA
Espectáculo: “Sombrisas”.
Bailarines: Silvia Liger, Virginia García, 

Maien Boix, Ania Aldama.
Diseño iluminación: Javi Ulla.
Diseño escenografía: Francisco Javier Larreina.
Diseño vestuario: Inma Fernández.
Dirección: Mikel Gómez de Segura.
Compañía: “Traspasos”.

Teatro Juan Bravo de Scgovia, días 11 y 12 de junio.

entradas y salidas medidas. Sin 
duda, la compañía Traspasos ha 
querido decir más cosas que la 
pura estética de la danza. Sin 
duda, ha ido más allá.

La juventud de las cuatro bai
larinas imprimió vitalidad, ima
ginación. belleza y elasticidad al 
espectáculo. Si acaso hubiera 
que achacar algo, sería que hay 
ciertos momentos de duda, de 
espera, no de indecisión, sí de 
inconexión entre algunos movi
mientos y cambios de cuadro. 
Pequeñas interrupciones quizás 
imputables a la coordinación ge
neral.

El público apreció al trabajo 
hecho con fuerza en busca de la 
belleza. Una belleza sorpren
dente e inexplicable, una belleza 
que necesita de la inteligencia 
para su comprensión.

MEL SEXTO SANZ

Dos conceptos de música con 
un mismo esquema de danza 
conformaron el espectáculo 
ofrecido por la compañía de 
Karmen Larumbe en el Juan 
Bravo. Decepción y satisfacción 
fueron las reacciones del público 
ante las dos partes del espectácu
lo, pero fue reconocido el trabajo 
bien hecho como denominador 
común.

Pretender juzgar un espectá
culo sólo por la pasión o rechazo 
hacia un tipo de música parece 
intelectualmente pobre. Quedar 
defraudado un público porque el 
título no responda totalmenté a 
lo esperado es quedarse sola
mente en la primera impresión. 
Será necesario reflexionar y no 
dejarse llevar por reacciones pri
marias. Será necesario poner en 
funcionamiento otras cualidades 
superiores del ser humano y no 
dejarse convencer solamente por 
el sentimiento, por el corazón.

El público quedó perplejo por 
la primera parte del espectáculo 
y entusiasmado por la segunda. 
Pero hay que decir que el espec
táculo de Karmen Larumbe 
guarda coherencia conceptual. 
Si acaso puede haber diferencia 
estética entre una primera parte 
más contemporánea, más inno
vadora, y una segunda parte más 
moderna y por lo tanto más evo
cadora. Pero el concepto de dan
za es el mismo. Se trata de rep
resentar. a través del movimien
to. diferentes personajes, ideas, 
sensaciones o ambientes.

Entonces, ¿cuál es la diferen
cia? Pues que mientras que en 
una parte se utiliza música poco 
o nada conocida, asonante, sin 
ritmo definido en el sentido clá
sico. sin la melodía esperada, en 
la otra parle del espectáculo la 
música acerca el recuerdo, a vi
vencias. la música mueve los 
pies. Mientras en una parte los 
bailarines y las bailarinas son el 
medio fundamental de la danza, 
en otra parle, además de bailari
nes y bailarinas, juegan un gran 
papel la escenografía, las luces y 
casi hay acción teatral.

El tango de Astor Piazzolla.

FICHA TECNICA
Espectáculo: “Boleros y tangos”.
Bailarines solistas: Juan de Torres, Karmen Larumbe.

Daniela Merlo y Thierry Parmentier.
Bailarines: Anuska García. Nicola Laudati, 

Nancy Rusek. Betty Tezza y Amparo Torregrosa.
Dirección: Karmen Larumbe.
Compañía “Katmen Larumbe".

Teatro Juan Bravo de Scgovia. 12 de junio.

indudablemente, no se puede 
juzgar con la misma perspectiva 
que el de Gardel, como tampoco 
pueden compararse los sonidos 
de Strawinsky con los de Mo- 
zart. Sin embargo, los boleros 
que sonaron en el espectáculo 
son los mismos ya conocidos de 
antemano. Las diferencias, los 
posibles desencantos y los afec
tos, las rarezas y las lindezas es
tán en la música, no en la expre
sividad o en la incomprensión de 
las danzas.

Los gimnastas, el señador, los 
deportes, los muñecos, la lucha 
mujer/hombre son algunos de 
los conceptos que, al parecer, se 
quieren transmitir con el cuerpo 
humano como elemento funda
mental. La primera parte estuvo 
compuesta por diferentes cua
dros sin más conexión que la 
música y la danza en su más puro 
sentido. La expresividad y la 
abstracción se dieron cita en los 
siete cuadros que exigieron del 
público su aportación intelec
tual.

Recuerdo

El recuerdo fue el punto de 
unión de los boleros que. yuxta- 
puestamente, compusieron la 
parte más cercana al sentimiento 
del público. El reflejo de una 
época se manifestó a través del 
sentido de los diferentes boleros 
archiconocidos. El ambiente 
playero/caribeño de "Vereda 
tropical", el erotismo de "Acér
cate más", el romanticismo de 
"Amor. amor", la ingenuidad de 
“Muñequita linda", el desamor 
de "Tú me acostumbraste" fue
ron los conceptos magnífica
mente transmitidos "Solamente 
una vez" sirvió de base para con
traponer dos generaciones y, en 
su versión instrumental, algunas 
personas se pudieron reconocer 
en los ambientes que tienen fon
do musical.La limpieza de eje
cución. el buen gusto, al estética 
depurada fueron algunas de las 
características a destacar de la 
compañía de Karmen Larumbe. 
Una magnífica actuación para 
un gran espectáculo que tiene 
cabeza, manos, pies y corazón.

M.C.D. 2022
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NOVEDADES EN LA SERIE 5.

MAS EQUIPAMIENTO DE SERIE.
Era difícil mejorar nuestra Serie 5. Hacerla 

más segura, más potente o más confortable. 
Sólo podíamos añadir el equipamiento más 
completo que usted puede encontrar.

Vea lo que, además de airbag, ABS y 
aire acondicionado de origen, le espera a 
bordo de las Berlinas de la Serie 5 de BMW.

SIN INCREMENTO DE PRECIO.
Desde hoy, de serie y en todas las Berlinas 

de la gama encontrará, sin aumento de precio: 
llantas de aleación ligera, faros antinie
bla, revestimientos interiores en madera 
de nogal y reposacabezas traseros.

Es difícil llegar tan lejos. Imposible fuera 
de BMW.

■Precio con IVA, transporte e impuesto de matriculación incluidos. 
Usta de precios vigente desde Enero de 1994. ,

Berlinas Potencia 
(CV)

Cilindrada 
(c.c.T

Aceleración.
0-100 Km/h. (seg)

P.V.P.*

518¡ 113 1.796 12,4 4.155.000

520i 150 1.991 10,6 4.885.000

525i 192 2.494 8,6 5.805.000

525ix 192 2.494 9,5 6.650.000

530i 218 2.997 7,7 7.155.000

540ÍA 286 3.982 6,8 8.640.000

525td 115 2.498 12,9 4.885.000

525tds 143 2.498 11,0 5.455.000

Si necesita más detalles para elegir, llame 
al 900 10 20 30, Servicio de Información BMW, 
o aún mejor, visite nuestra Concesión, donde 
le esperamos para ayudarle a decidir.

Y, ADEMAS, TAMBIEN DE SERIE: Dirección asistida. Cierre 
centralizado. Faros de óptica elipsoidal. Elevalunas y retroviso
res eléctricos. Asientos delanteros regulables en distancia, incli
nación y altura. Neumáticos de perfil bajo. Amortiguadores de 
gas. Pre-equipo de audio con seis altavoces y antena. Acabado 
negro mate en perfiles exteriores. .

Automóviles 
Matesanz, S.A.
Santo Tomás, 3.
Tels. 43 54 01 / 44 32 / 01 66.
Taller: Somosierra, 32. (Rl. El Cerro).
Tels. 43 39 71 / 44 19 18
Segovia -
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SANTA MARIA
DE NIEVA

Santos Migueláñez. pen al o s a

ALPYMA 
organiza una 
jornada sobre 
el Tratado de 
Tordesillas

_________ ____ AS

La localidad de Santa María la 
Real de Nieva será escenario 
mañana de una jornada sobre el 
Tratado de Tordesillas.

Organizada por la Asociación 
de Alcaldes de Pequeños y Me
dianos Ayuntamientos (ALPY
MA), en colaboración con la 
Consejería de Cultura y Turismo 
de la Junta de Castilla y León se 
analizará el Tratado de Tordesi
llas. los concejos castellano-leo
neses e incidencia en las posibi
lidades del turismo rural.

La cita será a partir de las 
21,30 horas y será en el salón de 
actos del Ayuntamiento de Santa 
María la Real de Nieva.

Ponentes

Presentará el acto Santos Mi
gueláñez Muñoz, presidente de 
la asociación y alcalde de la lo
calidad de Carbonero el Mayor. 
Como ponentes de la jornada in
tervendrán el alcalde de la loca
lidad anfitriona y profesor de 
Educación General Básica 
(EGB). Eusebió García Gonzá
lez y Felipe Molinero Rodrí
guez, licenciado en Historia. 
Cronista Oficial de la Villa de 
Santa María y corresponsal en la 
localidad de EL ADELANTA
DO DE SEGOVIA. También ac
tuará como ponente Dionisio Es
cudero Pascual, licenciado en 
Geografía e Historia, investiga
dor histórico y corresponsal de 
EL ADELANTADO DE SE- 
GOVIA en la localidad de Car
bonero el Mayor.

Esta jornada se organiza dado 
el interés de los alcaldes caste
llano-leoneses por estar al co
rriente de esta celebración tan 
importante como es el V Cente
nario de la firma del Tratado de 
Tordesillas entre España y Por
tugal.

Clausurará el acto, Manuel 
García Serrano, jefe del Servicio 
Territorial de Cultura y Turismo 
de la Junta de Castilla y León en 
Scgovia.

AYLLON

Los concejales en la oposición en Ayllón discrepan con la actuación del alcalde del PP. PENALOSA

Afirman que en los plenos “ impide la libertad de expresión”

CDS y PSOE denuncian la actitud 
dictatorial del alcalde del PP

Los grupos municipales del CDS y del PSOE en el Ayunta
miento de Ayllón denuncian, una vez más, la intransigencia y 
actitud dictatorial del alcalde del PP, Félix Buquerín, de quien 
afirman “impide la libertad de expresión" durante los plenos 
municipales.

A.S

Los concejales del CDS y el 
PSOE en el Ayuntamiento de la 
localidad sego\ian de Ayllón. 
en un escrito dirigido a esta Re
dacción. han querido "una vez 
más" poner de manifiesto la in
transigencia y la actitud dicta
torial del alcalde. Félix Buque
rín, representante del Partido 
Popular".

Según estos concejales, “ha
bitualmente en el transcurso de 
los plenos más que dirigir y mo
derar el democrático funciona
miento de los mismos, lo que 
hace es impedir la libertad de 
expresión en puntos concretos. 

FIES I A DE LA SALUD.— "CORPSAN Proyecto Salud" celebró el pasado \ iernes en las discoteca 
"Epocas" una fiesta de presentación de su franquicia en Segov ia. con participación del director nacional 
Frahtcsco Silvcstri. En el transcurso del acto, que estuvo amenizado con bailes, concursos y una rifa de 
regalos, se efectuó la entrega de diversos productos de CORPSAN qúe previamente se sortearon en el 

I supermercado "Inlcrmcrca . (bolo: PeñaloxaL

muy definidos y que parece te
ner un interés especial en que no 
se debatan".

Suspensión de pleno

Afirman que en el último ple
no ordinario celebrado el día 6 
de junro. al llegar al punto del 
orden del día de "Informes de la 
Alcaldía", el concejal centrista 
Pedro Romero Peña, "ante el in
forme presentado por Félix Bu
querín sobre la medición de una 
finca urbana que se había reali
zado por un técnico, intentó de
batir el tema tras pedir al secre
tario municipal asesóramicnto 
sobre si este asunto podía ser 

discutido, quien contestó afir- 
mati\ ámente y procedió a leer el 
artículo correspondiente del Re
glamento de las Entidades Loca
les que hace mención al respec
to.

Estos concejales afirman que 
llegados a este punto el alcalde 
"impidió rotundamente el deba
te sobre dicho tema y ante las 
protestas de los concejales de la 
oposición levantó la sesión, sus
pendiendo el pleno en este punto 
del orden del día".

"Estas actuaciones— mantie
nen los centristas y socialistas— 
son habituales por parte del al
calde Félix Buquerín en el 
trasneurso de esta legislatura, 
llegando a situaciones verbales 
mu\ violentas } desagradables, 
impropias de un estado demo
crático y que nos hacen rccordaiv 
épocas pasadas".

SEPULVEDA

Preparativos 
en la Guardia 
Civil para 
celebrar su 150 
aniversario

J.E.

La Guardia Civil de Sepúlve- 
da prepara la fiesta conmemora
tiva del i 50 aniversario de .su 
fundación.

Como nos comenta el capitán 
de la Guardia Civil de Sepúlve- 
da, están recibiendo de los ayun
tamientos escritos de felicita
ción y adhesión al acontecimien
to.

El Ayuntamiento de la villa de 
Sepúlvedaen sesión celebrada el 
pasado día 7, se sumó a estas 
felicitaciones, en reconocimien
to a la labor realizada por esta 
institución, sobre todo en el me
dio rural en el que nos encontra
mos. Este reconocimiento que
dará plasmado en una placa que 
se hará entrega el próximo día 18 
de junio.

Con anterioridad a estas fe
chas. se han celebrado actos de
portivos en lodos los pueblos en
tre componentes de la Guardia 
Civil y vecinos de la localidad. 
En la nuestra se han celebrado 
tres partidos de fútbol, en los que 
lo importante no ha sido el resul
tado. sino la convivencia entre el 
Cuerpo y los vecinos, como pre
ludio a la semana conmemorati
va donde se van a centrar todos 
los actos a los que está invitado 
todo el mundo.

Hoy día 14 en Riaza. I7 en 
Cantalejo y 15 en Sepúlvéda se 
celebran.! la jornada de "puertas • 
abiertas".

Muestra de material 
especializado

En los jardines del cuartel de 
la Guardia Civil de Scpúlveda de 
l() a I3 horas habrá una exposi
ción de Material Especializado 
de la Guardia Civil: Patrullas 
Rurales. Agrupación de Tráfico. 
Servició Broiección a ía Natura
leza (SEPRONA) y Ser\ icio Gi
necológico (Perros Dar). Todo el 
que lo desee podrá acercarse a 
\ orlo.

Los alumnos del colegio pú
blico "Virgen de la Peña" de Se- 
púheda lo harán una vez. que 
vean las cintas de vídeo con te
mas sobre la Guardia Civil se
guido de una charla coloquio. 
Estas cintas serán pasadas en to
dos los colegios de la zona.

El sábado día 18 se celebrará 
en el Santuario de la Virgen de 
la Peña una santa misa de Ac
ción de Gracias y un responso a 
las 12 horas. Seguidamente Ja 
Guardia Civil ofrecerá un vino 
español para lodocl público.con 
intervenciones } entrega de tro
feos a los participantes deporti
vos. Han confirmado su asisten
cia a este acto numerosos alcal
des de la zona.

Hazte socio de la Cruz Rop- 
Harás Bien.
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VILLA DE 
CUELLAR

El concurso de 
carteles para 
las fiestas de 
los encierros 
quedó desierto
_________________________

El jurado calificador del con
curso convocado por el Ayunta
miento para elegir el cartel ofi
cial de las fiestas de los encie
rros 1994, acordó declarar de
sierto el mismo al estimar una 
mayoría de los miembros del 
jurado que las obras presenta
das no ofrecían la calidad sufi
ciente ni eran representativas 
de las fiestas cuellaranas.

Al concurso se presentaron un 
total de 16 obras que aspiraban a 
ganar el único premio estableci
do dotado con 150.000 pesetas y 
convertirse en el cartel oficial de 
las fiestas 1994.

El jurado estuvo compuesto 
por los miembros de la Comi
sión de Fiestas, el coordinador 
de las peñas, el pintor Fernando 
Marcos “Kanando” y el profesor 
Miguel Angel Valero.

Al quedar desierto el concurso 
la Comisión de Fiestas deberá 
decidir la manera de realizar el 
cartel, bien por encargo directo a 
un pintor, con fotografía, o eli
giendo alguno de los carteles 
presentados al concurso del pa
sado año.

Este año ha sido la primera 
vez que ha sido declarado desier
to el concurso desde que se eli
gió esta modalidad hace tres 
años para designar el cartel ofi
cial de las fiestas de los encie
rros.

PISCINAS
'QUÉ FÁCIL ES AHORA SU LIMPIEZA 

PREVIA Y DESINFECCIÓN!
¿Recuerda el trabajo 
que le costó limpiar 

su piscina el año pasado? 
¡EVÍTELO! Pruebe con nuestro 
producto NS-900. SIN FROTAR, 
SIN RASPAR, con sólo aplicarlo. 

Sin afectar pintura ni azulejos. 
Pídanos muestra GRATUITA. 
Se la servimos en sus propias 

instalaciones

g . QUÍMICAS 
Jesús González Arranz 
C/. Cronista Enriquéz, 25 

Tel. (921)44 10 84
40004 - SEGOVIA. O a:

QUÍMICA 
W DEL CENTRO, S. A.

Apdo. 1Q2 . GUADALAJARA

Rescata una vida; 
salva a un semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

Dentro de las actividades culturales está previsto un taller de teatro y títeres dedicado a los niños" °

Estará dedicado especialmente a jiños y jóvenes

Presentado el programa cultural 
y deportivo para el verano

Una gran variedad de cursos y múltiples actividades de
portivas conforman el programa preparado por el Ayunta
miento para los meses de julio y agosto. El conjunto de 
actividades tiene un marcado sentido formativo con especial 
dedicación a las edades infantiles y juveniles, aunque no de 
manera exclusiva. Estas actividades complementarán el pro
grama de espectáculos de mayor relieve, conciertos, teatro y 
recitales, que se celebrarán a lo largo del verano hasta las 
fiestas de los encierros de finales de agosto.

_________ :____________ S. QUIJARRO

La mayoría de los cursos y 
talleres culturales se desarro
llarán en el centro cultural mu
nicipal Carchena y en la anti
gua iglesia de San Martín. Las 
actividades deportivas, en las 
piscinas municipales, pabe
llón polideportivo e instala
ciones del complejo deportivo 
de Santa Clara.

Dentro de las actividades 
culturales está previsto un ta
ller de teatro y títeres dedicado 
a los más jóvenes con el obje
tivo de acercar a los niños al 
mundo mágico del teatro, los 
títeres y la expresión corporal. 
Este tipo de curso ha obtenido 
gran aceptación en campañas 
anteriores.

En el apartado de artes plás
ticas está programado un cur
so de perfeccionamiento de 
pintura al óleo, dedicado al 
paisaje.

Este curso de prcfccciona- 
micnto es continuación de los 
realizados en veranos anterio
res y que han sido dedicados 
de manera específica a un 
tema determinado. En ellos 
han participado como profe
sores en distintas épocas los 
pintores Florines Alfonso

Montero, Angel Salamanca y 
Cepeda. Dentro de este apar
tado plástico también se reali
zará un curso de pintura infan
til y otro de cerámica. En el 
mes de agosto se celebrará el 
ya tradicional concurso de 
pintura con tizas de colores 
para niños entre cuatro y I4 
años. Este concurso tendrá lu
gar en la plaza de Los Lavade
ros de San Andrés el día 2 de 
agosto. En el aula de pintura 
del centro Carchena se podrá 
obtener información sobre la 
actividad de pintura de murales 
que también está contenida en 
la programación del verano.

Otros cursillos a desarrollar 
en el verano son los de inicia
ción a la música, órgano y 
flauta, iniciación al sonido y 
ritmo y un curso de canto. 
También están organizados 
cursos de danza española y 
bailes de salón y confección 
de trajes populares.

Como novedad para este 
año el Ayuntamiento ha orga
nizado una actividad turística 
dedicada a conocer la provin
cia de Scgovia. Esta actividad 
se desarrollará a lo largo del 
mes de julio y consistirá en 
tres rutas diferentes por la pro-

vincia. Las excursiones han 
sido organizadas por el Ayun
tamiento en colaboraión con 
la Asociación de Guías Turís
ticos de Segovia.

Como cierre a esta progra
mación veraniega se convoca
rá el VIII concurso fotográfico 
"Fiestas de Cuéllar", cuyo ob
jetivo es premiar las mejores 
fotografías de los encierros, 
así como costumbres y tradi
ciones de las fiestas de los to
ros. Para participar en todas 
las actividades reseñadas pue
de obtenerse información en 
las oficinas municipales y 
centro cultural Carchena.

Deportes
En el apartado deportivo 

también han sido organizadas 
varias actividades pon sentido 
formativo y de competición.

Dentro del primer apartado 
se incluyen la campaña 
“Aprende a nadar”, y un cur
sillo de atletismo en diferentes 
modalidades. En el apartado 
de competición se incluyen un 
campeonato de natación, el 
XV Torneo de Atletismo Villa 
de Cuéllar, un torneo de tenis 
y una tirada al plato. Este pro
grama se completa con los tor
neos de verano de fútbol sala 
y baloncesto para todas las ca
tegorías. La programación de- 
portivo-cultural incluye tam
bién un curso de ajedrez orga
nizado en colaboración con la 
asociación Amigos del Aje-

Información en el polidc- 
portivo y en las piscinas.

Fiesta de 
hermandad 
de los quintos 
del año 1965
__________________________________ SX3.

Un total de 41 personas, de las 
59 que formaron las quintas del 
año 1965, celebraron en Cuéllar 
su 50 aniversario con una fiesta 
de hermandad y camaradería. La 
fiesta es la primera de este tipo 
que se realiza en la villa y los 
actos se desarrollarán a lo largo 
del domingo en la propia villa y 
en El Henar.

A las 13 horas se celebró una 
misa en la parroquia de San Mi
guel y posteriormente fueron re
cibidos en el Ayuntamiento por 
el alcalde.

. La primera autoridad munici
pal dirigió unas breves palabras 
felicitando a todos los asistentes 
por esta iniciativa y entregando 
a todas las asistentes una insig
nia de Cuéllar.

En el patio del Ayuntamiento 
de la villa de Cuéllar fueron ob
sequiados con la típica limona
da y bollos de la localidad.

También se realizó una foto 
del grupo que será enviada 
como recuerdo de todos los 
asistentes.

Tras realizar un recorrido por 
la Plaza Mayor y varias calles 
céntricas acompañados por dul
zaina y tamboril, el grupo se des
plazó hasta El Henar donde se 
llevó a cabo una comida de her
mandad.

Entrega de obsequios
Al final, entre canciones de 

"época y recuerdos de juventud, 
fueron entregados obsequios a 
todos los antiguos quintos.

José González “Escopeta", 
uno de los organizadores, mani
fiesta que ha sido una jornada 
entrañable, llena de emotividad 
“porque nos hemos encontrado 
de nuevo la mayoría de los jóve
nes que entramos en quintas el 
año 65 y algunos hacía muchos 
años que no nos veíamos.

También hemos tenido un re
cuerdo para los tres compañeros 
que han fallecido".

"La verdad es que ha sido una 
fiesta de añoranza y de gran ale
gría porque en aquellos tiempos 
existía una buena amistad y con
vivencia entre todos los mozos 
que surgía desde la edad infantil 
en el propio barrio y en la escue
la". afirma González.

A esta jornada de recuerdo 
asistieron antiguos quintos de 
varias ciudades españolas y uno 
desde París, originario del barrio 
de Torregutiérrez.

También recibieron llamadas 
de olios quintos, residentes en 
ciudades de países europeos 
como Suiza y Bélgica, solidari
zándose con la celebración y 
disculpándose por su no asis- 
lencia.
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Javier Gómez presenta su 
dimisión como presidente 
de la Diputación de Soria

Soria. (leal).— El presidente 
de la Diputación Provincial de 
Soria; Javier Gómez, anunció 
ayer su decisión irrevocable de 
renunciar al cargo, tras permane
cer siete años al frente de la ins
titución soriana.

En un escrito que leyó ante 
los diputados provinciales. Ja
vier Gómez explicó que su re
nuncia se debe "a motivos per
sonales".

El presidente de la Diputación 
soriana considera que. después 
de siete años de mandato se en
cuentra "cansado" y manifestó 

-que en ningún momento desea 
“aferrarse al sillón".

Asimismo. Gómez agradeció 
a sus compañeros del Partido 
Popular el apoyo prestado du
rante los siete años que ha estado 
al frente de la institución, así 
como al resto de grupos políticos 
y funcionarios y personal de la 
corporación soriana.

La renuncia de Javier Gómez 
se hará efectiva en el pleno de la

Acusan al Gobierno 
regional de favorecer a los 

ayuntamientos del PP
Zamora. (leal).— El alcalde 

de Zamora. Andrés Luis Calvo, 
ha acusado al Gobierno regional 
de instrumentalizar política
mente el área de Urbanismo en 
beneficio de los ayuntamientos 
del PP.

Luis Calvo, que criticó una 
vez más la denegación del Plan 
General de Ordenación Urbana 
de Zamora, denunció a su vez un 
supuesto trato de favor respecto 
del PGOU de Soria “donde se 
está utilizando una vara de medir 
muy distinta a la que se ha apli
cado en nuestra ciudad".

En este sentido, el ayunta
miento zamorano aprobó, con 
los votos favorables del PSOE y 
CDS, la abstención del PP y el 
voto negativo de IU. la presenta
ción de un recurso de reposición 
contra la orden denegatoria del 
PGOU de Zamora, dictada en 
abril por la Junta. Dicho recurso 
se suma así al que ha presentado

Javier Gómez. f . s an t iag o

Diputación que se celebrará el 
próximo lunes.

Por su parte, la portavoz del 
Partido Socialista en la Diputa
ción de Soria. Eloísa Alvarez, ha 
considerado que la dimisión de 
Javier Gómez "no variará la polí
tica continuista del PP en esta ins
titución".

también por este mismo motivo 
el grupo centrista. El alcalde so
cialista. Andrés Luis Calvo, se 
pregunta por qué la Junta ha 
aprobado el PGOU de Soria 
cuando éste presenta algunas 
de las características que han 
sido rechazadas en el plan de 
Zamora.

El político zamorano hizo re
ferencia a que en la capital soria
na, contrariamente a lo ocurrido 
en Zamora, se había permitido 
que no computaran a efectos de 
edificabilidad. los garajes situa
dos en las plantas bajas y sóta
nos. “Si no estamos anteponien
do intereses políticos, porqué se 
rechaza aquí lo que se permite en 
otra ciudad?". Bastante más 
duro se mostró Luis Calvo al 
referirse a la política urbanística 
de la capital burgalesa, “la ciu
dad de Castilla y León donde 
más se ha vulnerado las normas 
urbanísticas".

Casi 3.000 personas trabajarán este verano en la prevención y lucha contra el fuego. a  s

Medio Ambiente considera de “alto riesgo” el Sistema Central

La Junta gastará 3.500 millones 
en la campaña de incendios

La campaña de prevención y lucha contra incendios de
sarrollada por la Junta para este año costará 3.500 millones 
de pesetas y pondrá en acción a casi 3.000 personas, entre 
fijos-discontinuos, funcionarios y empleados de empresas 
privadas. Medio Ambiente ha establecido una serie de zonas 
de “alto riesgo”, entre las que está el Sistema Central.

Valladolid. (leal).— La 
campaña tendrá como carac
terística más importante el 
hacer ver a los posibles "inte
resados" en provocar el fuego 
que a partir de ahora nadie 
obtendrá un beneficio por esa 
acción, con la base legal de la 
nueva Ley de Fomento de 
Montes Arbolados aprobada 
recientemente por las Corles.

El objetivo de la Consejería 
de Medio Ambiente para este 
año es conseguir que nadie 
—propietarios, ganaderos, 
mercado de trabajo, etc— 
pueda resultar beneficiado por 
la existencia de un incendio, y 
que la permanencia de la masa 
arbolada se constituya en una 
fuente real de ingresos para el 
mundo rural, de forma que se 
acabe de una vez con la indi

ferencia y desidia detectadas 
en muchas zonas de la Comu
nidad.

Otra de las bases para este 
año será la colaboración ciu
dadana y de las propias enti
dades locales —propietarias 
de dos millones de hectáreas 
de monte—. para lo cual se ha 
publicado una orden por la 
que se conceden ayudas eco
nómicas destinadas a fomen
tar la redacción de planes bá
sicos municipales de vigilan
cia y extinción, así como la 
formación de cuerpos de bom
beros voluntarios.

Además, el departamento 
de Francisco Jambrina ha dis
puesto otro tipo de ayudas 
para conseguir la participa
ción de los agentes sociales en 
la lucha contra los incendios 

(se han recibido peticiones 
por un montante de 500 millo
nes de pesetas), aparte de pro
gramar acciones conjuntas, 
junto a las diputaciones, para 
lograr una mayor optimiza
ción de los recursos disponi
bles en Castilla y León.

Once comarcas

La Junta ha definido este 
año once comarcas de alto ín
dice de riesgo, que son Tor- 
mes. Tiétar y Bajo Alberche 
en Avila: Montes de Oca. De
manda y Pinares en Burgos: 
Merindades, Treviño y Norte 
de Bóveda-Ebro también en 
Burgos: El Bierzoen León: La 
Cabrera. Astorga y Tierras de 
León: Páramos y Montaña de 
Palencia: Sierra de Salaman
ca: Sistema Central en Sego- 
via: Pinares. Tierras Altas. 
Valle de Tera, Almazán y 
Burgo de Osma en Soria: Tie
rra de Pinares y Montes Toro- 
zos en Valladolid: y por últi
mo Sanabria y Sierra de la Cu
lebra en Zamora.

Electrodo
Instalaciones, S.A.

Se convoca a los señores ac
cionistas de la Sociedad, en el 
domicilio social, calle Buitrago, n9 
1, de Segovia, a las 18 horas del 
día 30 de Junio de 1994 para cele
brar Junta General Ordinaria.

ORDEN DEL DIA
Primero.—Aprobación, si pro

cede, de las Cuentas anuales, 
Balance, Pérdidas y Ganancias y 
Memoria, así como la propuesta 
de aplicación de los resultados y 
gestión de la Sociedad, sobre el 
ejercicio de 1993.

NOTA.— Los documentos a 
someter a la Junta están disponi
bles en el domicilio indicado.

Segovia, 31 de Mayo de 1994.

LA SECRETARIA DEL CONSEJO

| UNIVERSIDAD AmüNOMA
l)K \1 \I)RII)

Escuela Universitaria 
del Profesorado E.G.B. 

de Segovia

Las Empresas interesa
das en la adjudicación de la 
Cafetería de la Escuela 
Universitaria de Magiste
rio de Segovia, podrán soli
citar información en la 
Secretaría de la misma, sita 
en la Plaza de Colmenares, 
n-1, en horario de mañana.

Plazo de presentación de 
solicitudes, hasta el 22 de 
junio a las 14 horas.

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de

D. Andrés Casado
Fernández

(q.e.p.d.)
Testimonm por este me
dio su más sincero agrn- 
decimiento n cunntns 
persoi ms les nmnijestn- 
ron su condolencin y les 
ncompnñnroii en el sepe- 
l ioy cultos celebrndos por 
el eterno descanso de su 
alma.

Tordesillas recibió las 2.000 
ovejas del Proyecto 2.001

Valladolid. (leal).— La loca
lidad vallisoletana de Tordesi
llas recibió ayer a un rebaño de 
más de 2.()()() ovejas de raza me
rina que. junto a 5 pastores y 
nueve perros, participan en el 
Proyecto 2001. desarrollado por 
el Fondo Patrimonio Natural Eu
ropeo.

Esta iniciativa pretende la re
cuperación de las cañadas (ca
mino que amigamente recorrían 
los rebaños trashumantes en 
busca de pasto) para que en el 
año 2001 al menos 10 unidades 
ganaderas transiten por España 
de norte a sur.

El rebaño ovino, los pastores 
y los perros salieron el 22 de 

mayo de Valverde de Mérida 
(Badajoz) y. tras recorrer 600 ki
lómetros. está previsto que lle
guen a la localidad leonesa de 
Portilla de la Reina el próximo 
día 25.

Con un recorrido medio de 20 
kilómetros diarios, llegaron ayer 
a Tordésillas donde fueron reci
bidos por un grupo de dúlzame
los y caballistas que acompaña
rán a los pastores hasta la expo
sición sobre La Mesta y I*1 
Transhumancia. instalada en el 
Ayunlamienlo.

Además de las autoridades lo
cales. se trasladaron hasta este 
municipio los responsables de 
Proyecto 2001.
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